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PEMBUKTIAN 
Klaim Kemenangan

PETA PERSEBARAN COVID-19 
PROVINSI BENGKULU

MUKOMUKO
Konfi rmasi  : 110
Meninggal  : 3
Sembuh  : 84
Suspek  : 194

LEBONG
Konfi rmasi  : 24
Meninggal  : 0
Sembuh  : 8
Suspek  : 40

REJANG LEBONG
Konfi rmasi  : 356
Meninggal  : 6
Sembuh  : 280
Suspek  : 165

KEPAHIANG
Konfi rmasi  : 172
Meninggal  : 4
Sembuh  : 113
Suspek  : 213

BENGKULU - Tiga pasangan ca-
lon gubernur dan wakil gubernur 
Bengkulu sama-sama optimis dapat 
memenangkan pertempuran. Di 

hari pencoblosan ini merupakan 
penentuan dan pem-
buktian klaim-klaim 

kemenangan selama ini. 
Tim Pemenangan Helmi-Musli-

han, Dempo Xler menyampaikan 
pihaknya sangat optimis Helmi-
Muslihan akan mendapatkan perole-
han suara terbanyak. Menurutnya,  
pertempuran Pilgub 2020 ini harus 
dimenangkan Helmi-Muslihan un-
tuk Provinsi Bengkulu bahagia dan 
religius. 

InsyaAllah Pak Agusrin-Imron 
akan mendapatkan amanah 
masyarakat Bengkulu untuk 
kembali membangun 
Bengkulu,” 

Pertempuran harus dimenangkan 
Helmi-Muslihan. Kita bertarung 
untuk para lansia, para anak 
yatim, petani desa dan untuk 
masa depan generasi 
Bengkulu ke depan. 

InsyaAllah kami yakin, 
senantiasa bersama Rohidin-
Rosjonsyah pada tanggal 9 
besok  (hari ini,red) akan 
meraih kemenangan.

  Patuhi Protokol Kesehatan 
 Pasien Antre Rawat di RSMY 
 2.174 Terpapar, 85 Meninggal 

BENGKULU - Masyara-
kat Provinsi Bengkulu akan 
menggunakan hak pilihnya 
dalam Pilkada serentak hari 
ini. Selain Pilgub, delapan 

kabupaten juga 
menggelar Pil-
bup. Bila tidak 
mematuhi pro-
tokol kesehatan, 
jumlah masyara-
kat terpapar Co-
vid-19 bisa me-

ledak. 

Kepala Di nas Kesehatan (Dinkes) Provinsi 
Beng kulu, H. Herwan Antoni, SKM, M.Kes, 
me  ngimbau agar selu-
ruh pihak baik itu pe-
nyelanggara mau pun 
pemilih wajib me-
nerapkan pro tokol 
kesehatan Covid-19. 
Jangan sampai ter-
jadi lonjakan ka-
sus pada di  pesta 
demokrasi. Apalagi 
saat ini, tercatat se-
banyak 2.174 orang 
yang terpapar Covid-19 
di Bumi Rafflesia.

Hari Pencoblosan Pilkada Serentak 

Waspada Ledakan Corona 

BENGKULU - Bank Bengkulu terus 
mem perluas jaringan bisnis dan berino-
vasi. Kali ini dengan menggandeng 
Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indo-
nesia (APPSI) Provinsi Bengkulu untuk 
penyaluran kredit Usaha Mikro, Kecil 
dan Menengah (UMKM). 

Penyaluran kredit ini juga dilakukan se-

iring dengan penempatan dana program 
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 
sebesar Rp 200 miliar. Bank Bengkulu 
menjadi mitra pemerintah pusat untuk 
melakukan ekspansi kredit sebanyak 2 
kali lipat atau senilai Rp 400 miliar kepada 
masyarakat.

Support UMKM, Bank Bengkulu 
Salurkan Kredit untuk Pedagang

JALIN KERJASAMA: Direktur Bank Bengkulu H. Agusalim dan Ketua 
DPW APPSI Provinsi Zul Bahrum Chaniago menandatangani PKS di 
Graha Bank Bengkulu, Selasa (8/12). 

INTER MILAN VS SHAKHTAR DONETSK

Semangati Rekan Setim 
dengan Jadi Babbo Natale

 PERJUANGAN Inter Milan untuk lolos ke 16 be-
sar Liga Champions tidak hanya bergantung pada 
diri sendiri. Sekalipun mengalahkan Shakhtar 
Donetsk di Stadio Giuseppe Meazza dini hari 
nanti (siaran langsung Champions TV 2 pukul 
03.00 WIB), Inter tidak akan lolos seandainya 
Real Madrid dan Borussia Moenchengladbach 
”memilih” bermain seri.

ROMELU 
LUKAKU

BENGKULU UTARA
Konfi rmasi  : 133
Meninggal  : 5
Sembuh  : 98
Suspek  : 348

BENGKULU TENGAH
Konfi rmasi  : 57
Meninggal  : 1
Sembuh  : 45
Suspek  : 94

KOTA BENGKULU
Konfi rmasi  : 1.162
Meninggal  : 57
Sembuh  : 776
Suspek  : 3.873

SELUMA
Konfi rmasi  : 73
Meninggal  : 5
Sembuh  : 47
Suspek  : 42

BENGKULU SELATAN
Konfi rmasi  : 37
Meninggal  : 3
Sembuh  : 25
Suspek  : 138

KAUR
Konfi rmasi  : 45
Meninggal  : 0
Sembuh  : 46
Suspek  : 41

Dempo Xler 
Tim Pemenangan Helmi-Muslihan

Zulkarnain Kaka Jodho 
Jubir Rohidin-Rosjonsyah

Suryawan Halusi 
Jubir Agusrin-Imron

Baca 
WASPADA

...Hal 7

Baca SUPPORT...Hal 7

  Positif : 2.147
 Sembuh : 1.532

 Meninggal : 85
 Suspek : 5.248

TOTAL 

Sembuh  : 46
Suspek  : 41

DAFTAR PEMILIH DI PROVINSI BENGKULU 
 1.374. 430
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Pembuktian Klaim Kemenangan

Waspada Ledakan Corona 

Support UMKM, Bank Bengkulu... 

Semangati Rekan Setim dengan... 

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

“Bismillahi. Pertempuran harus 
dimenangkan Helmi-Muslihan. 
Kita bertarung untuk para lansia, 
para anak yatim, petani desa dan 
untuk masa depan generasi Beng-
kulu ke depan. Kita bertarung ha-
rus menang untuk menuntaskan 
janji perjuangan para pahlawan 
dan leluhur tanah Bengkulu,” 
kata Sekjend DPW PAN Provinsi 
Bengkulu tersebut.  

Untuk paslon nomor urut 2 Ro-
hidin-Rosjonsyah juga meyakini 
hal yang sama. Juru bicara Paslon 
Rohidin-Rosjonsyah, Zulkarnain 
Kaka Jodho menyampaikan pi-
haknya menantikan hari pencob-
losan ini dengan riang gembira. 
Pihaknya pun meyakini dan telah 
menyerahkan semua usaha yang 
mereka lakukan, kepada Allah 
SWT. Untuk meridhoi bagi Rohi-
din-Rosjonsyah untuk melanjut-
kan pembangunan di daerah ini.

“Semua proses yang sudah 
dilaksanakan, kampanye su-
dah dilakukan, sosialisasi juga 
telah dijalankan. Hanya ridho 
Allah SWT. InsyaAllah kami yakin, 
senantiasa bersama Rohidin-
Rosjonsyah pada tanggal 9 be-
sok  (hari ini,red) akan meraih 
kemenangan. Untuk Bengkulu 
maju, sejahtera, dan hebat,” tukas 
Zulkarnain.

Tiga paslon akan memperebut-
kan 1.374. 430 pemilih yang ma-
suk Daftar Pemilih Tetap (DPT) 
di Pilgub 2020. Juru Bicara Paslon 
nomor urut 3 Agusrin-Imron, 
Suryawan Halusi menyampaikan 
pihaknya optimistis untuk dapat 
memenangkan pemilihan gu-
bernur tahun ini. Pasalnya, dari 
kunjungan lapangan yang telah 
dilakukan, baik itu oleh Agusrin 
M Najamuddin maupun Imron 

Rosyadi di daerah pada masa 
kampanye selalu disambut antu-
sias luar biasa oleh warga.

“InsyaaAllah Pak Agusrin-Im-
ron akan mendapatkan amanah 
masyarakat Bengkulu untuk kem-
bali membangun Bengkulu,” kata 
Suryawan, kemarin.

Terkait hasil akhir daripada 
pemilihan gubernur provinsi 
Bengkulu tahun 2020 itu paslon 
gubernur dan wakil gubernur 
Bengkulu, Direktur Eksekutif Fix-
poll Media Polling, Muhammad 
Anas memprediksikan terkait 
hasil Pilgub ini tidak terlepas dari 
seberapa peranan strong voter 
dari masing-masing paslon. 

“Jadi terkait akan dilaksanakan-
nya pencoblosan besok pagi 
(Hari ini-red) untuk Pilkada 
Gubernur dan Wakil Gubernur 
tidak terlepas dari pada melihat 
seberapa kekuatan strong voters 
yang dimiliki oleh masing-masing 
pasangan calon,” kata Anas.

Disini pihaknya memprediksi-
kan untuk paslon nomor urut tiga 
Agusrin-Imron menguasai may-
oritas dukungan suara di kawasan 
Utara dan Selatan.  Sedangkan 
Paslon nomor urut 2 Rohidin-
Rosjonsyah (R2) mendulang du-
kungan suara di Bengkulu bagian 
tengah, mulai Kabupaten Kepahi-
ang, Rejang Lebong dan Lebong. 
Sedangkan Paslon nomor urut 1 
Helmi-Muslihan (HM) menang di 
Kota Bengkulu. Ini dikarenakan, 
strong voter adalah mereka yang 
sudah menjatuhkan pilihan dan 
tidak bisa dibawa pindah pilihan-
nya. Dengan kejadian apapun 
atau dengan sentuhan apapun.

“Dari data survei yang kami 
lakukan, pertama Pak Helmi 
Hasan itu memiliki strong voters 
sekitar 11,2 persen. Kemudian 
Paslon Rohidin-Rosjonsyah itu 

memiliki 22,3 persen. Dan Paslon 
nomor urut 3 Agusrin-Imron 
memiliki 35,9 persen,” jelasnya.

Dengan melihat strong voter ini, 
yang dimiliki oleh masing-masing 
paslon. Juga didapati beberapa 
pemilih yang belum menentukan 
pilihan atau ragu dalam pencob-
losan nanti. Dimana didapati 
paling banyak yang belum yakin 
dengan pilihannya itu adalah 
pemilih dari paslon nomor urut 
2 yaitu Rohidin-Rosjonsyah den-
gan persentase 9% orang yang 
belum yakin dengan pilihannya.

“Agusrin-Imron itu sekitar 7% 
dan Helmi Hasan sekitar 4% itu 
artinya ini yang menjadi tantan-
gan bagi ketiga Paslon. Rohidin-
Rosjonsyah memiliki 9% Agusrin 
Imron 7% dan Helmi-Muslihan 
4% angka-angka ini yang kemu-
dian masih memungkinkan sal-
ing berpindah antara pendukung 
atau pemilih paslon 1, 2 dan 3 
satu dengan yang lain itu sangat 
memungkinkan,” paparnya.

Kemudian, jika dilihat dari se-
baran kluster dukungan, masing-
masing paslon juga memiliki 
lumbung andalan tersendiri. 
Dan uniknya, kata Anas, sebaran 
dukungan dari pada 3 paslon ini 
berbeda-beda. Kemudian gam-
baran Fixpoll terkait bagaimana 
proyeksi hasil akhir dari pada 
pemilihan gubernur provinsi 
Bengkulu akan hari ini. 

“Kalau melihat data survei kami 
bahwa ia memiliki strong vot-
ers yang lebih dari itu pasangan 
nomor 3 dengan 35% sedang-
kan Rohidin-Rosjonsyah hanya 
22% dan Helmi-Muslihan hanya 
11%. Kalau dari data kami Pilka-
da Provinsi Bengkulu peluang 
Paslon nomor urut tiga menang 
lebih besar dibanding dua Paslon 
lainnya,” tutupnya. (war)

“Hari ini (kemarin, red) ada 
penambahan 65 kasus. Jangan 
sampai ada kluster pada taha-
pan Pilkada ini,” kata Herwan, 
kemarin.

Apalagi pada pemungutan su-
ara ini, memiliki potensi untuk 
terjadi kerumunan massa.  “Tiada 
lain, selain menerapkan protokol 
kesehatan. Masyarakat kita wajib 
patuh, disiplin memakai masker, 
mencuci tangan pakai sabun, dan 
menjaga jarak. Dan meninggkat 
imunitas tubuh. Sehingga kita 
terhindar,” tambahnya.

Hingga kemarin, diketahui untuk 
pasien yang dinyatakan sembuh 
sebanyak 1.532 kasus atau 70,46 
persen dari total kasus keselu-
ruhan. “Dan 85 kasus atau 3,90 
persen untuk jumlah pasien yang 
dinyatakan meninggal,” jelas Her-
wan.

Disisi lain, RSUD M Yunus 
(RSMY) Bengkulu Direktur Utama 
(Dirut) RSMY, dr. Zulkimaulub 
Ritonga memaparkan saat ini 
pihaknya tengah merawat 30-an 
pasien. Untuk ruangan sendiri, 
yang disediakan di Irna Fatmawati 
yakni ruangan khusus pasien Co-
vid-19 itu untuk 21 pasien.

“Kami ini milik pemerintah, 
tentunya selain tempat tidur itu 
diperlukan sarana prasarana 
yang lain untuk merawat pasien 
Covid-19. Butuh ventilator, alat 
bantu napas, butuh oksigen yang 
tinggi. Jadi sarana prasarana yang 
terbatas,” jelas Zulkimaulub.

Kemudian, yang kedua, lanjut-
nya, sejak Minggu kedua Novem-
ber itu terjadi lonjakan kasus, dari 
dua kali lipat. Sehingga tempat 
maupun alat penunjang lain-
nya itu kurang. Dipaparkannya 
pihaknya menyiapkan 21 tempat 
tidur. Sejak pertengahan Novem-
ber kita merawat diatas 21 pasien. 

“Hari ini (kemarin, red) kita 
merawat 31 orang, ditambahkan 
ada 4 orang yang belum masuk, 
nunggu antrean untuk masuk ke 
Fatmawati. Itu bisa dibayangkan 
21 kamar diisi dengan 34 pasien, 
artinya satu kamar itu diisi dengan 
2 pasien,” ungkap Zulkimaulub.

Selain itu juga, ia menjelaskan 
untuk jumlah perawat di Irna Fat-
mawati yang mana selama ini rata 
rata untuk 4 perawat dalam 1 shift 
merawat 12 pasien, itu masih nor-
mal. Namun sekarang, dalam satu 
shift itu harus merawat 30 pasien.

“Nah disini kasian dengan per-
awatnya dan pasien pasien yang 
tidak maksimal perawatannya. 
Itulah kondisi saat ini, walaupun 
kami sudah mencari alternatif 
dengan memindahkan perawat 
dari ruang lain, namun kami kan 
masih menerima pasien selain 
Covid-19 nah itulah yang menjadi 
kendala,” papar Zulkimaulub.

Sementara itu, berkenaan den-
gan pelaksanaan pencoblosan 
hari ini. Ia menghimbau kepada 
seluruh masyarakat agar selalu 
menerapkan protokol kesehatan. 
Dan mentaati semua aturan yang 
telah ditetapkan oleh KPU dalam 
pelaksanaan pencoblosan ini. 

Agar tidak terjadi penambahan 
kasus, pasca pemungutan suara 
di TPS itu.

Terpisah, Ketua KPU Provinsi 
Bengkulu, Irwan Saputra S.Ag 
MM, memastikan bahwa untuk, 
petugas yang ada di TPS nanti 
akan menerapan Protokol Kese-
hatan (Prokes). Ini dilakukan agar 
tidak ada kluster dalam tahapan 
Pilkada ini.

Untuk petugas Kelompok Pe-
nyelenggara Pemungutan Suara 
(KPPS) di setiap Tempat Pemung-
utan Suara (TPS) sudah dipastikan 
tidak ada yang kurang dari 5 orang. 
Walaupun ia tidak memung-
kiri masih ada petugas KPPS yang 
reaktif berdasarkan hasil rapid tes. 
“Masih ada yang reaktif, namun itu 
tidak menghalangi dan masih bisa 
diatasi,” jelasnya.

Sementara itu, untuk pasien 
yang saat ini masih terjangkit virus 
Covid-19, dipastikan tetap akan 
dapat memberikan hak suaranya. 
Bukan hanya pasien Covid-19, 
namun juga bagi pasien yang se-
dang mendapatkan perawatan di 
rumah sakit. Yang nantinya akan 
didatangi oleh petugas baik untuk 
pasien umum maupun Covid-19. 
Ini agar hak untuk memilihnya 
dapat direalisasi.

Dengan didatangi ke rumah 
masing-masing. Tentunya dengan 
menghunakan Alat Pelindung Diri 
(APD) lengkap. “Untuk pasien 
Covid-19 yang isolasi mandiri, 
itu akan didatangi oleh petugas 
KPPS sesuai dengan domisilinya 
masing-masing,” ujar Irwan. (war)

“Bank Bengkulu siap membantu 
pengembangan usaha. Melalui 
rekomendasi APPSI, penyaluran 
kredit untuk pedagang tradisional 
akan dimudahkan. Programnya 
ada kredit modal kerja dan kredit 
investasi,” kata Direktur Bank 
Bengkulu H. Agusalim saat me-
nyampaikan sambutannya pada 
kegiatan penandatanganan Per-
janjian Kerjasama (PKS) antara 
Bank Bengkulu dan APPSI, kema-
rin (8/12). 

Agusalim mengatakan, Bank 
Bengkulu memiliki beberapa 
produk yang bisa dimanfaat-
kan pedagang untuk menambah 
modal usaha. Bahkan ada produk 
dengan bunga rendah, hanya 3,5 
persen. Namanya program Babe 
Probiling. Pinjamannya maksi-
mum sampai Rp 20 juta. 

“Babe Probiling ditujukan un-
tuk pengusaha kecil yang belum 
tercatat dalam sistem aplikasi 
perbankan SLIK atau statusnya 
belum pernah meminjam dari 
lainnya,” ujar Agusalim. 

Selain itu juga ada produk Kredit 
Usaha Mikro dengan nilai pinja-
man sampai Rp 50 juta dan Kredit 
Modal Umum tanpa limit tertentu. 
Agusalim berharap, UMKM bisa 
memanfaatkan dana ini. “Bunga 
pinjaman relatif rendah da nada 
penurunan suku bunga khusus 
UMKM. Sehingga pengusaha bisa 

optimal mengembangkan bisnis-
nya,” tutur Agusalim.

Terkait kerjasama dengan APPSI 
Provinsi Bengkulu, di tahap awal 
penyaluran kredit ditujukan pada 
pedagang Kota Bengkulu. APPSI 
nantinya memberikan rekomen-
dasi jika ada anggotanya yang 
memerlukan pinjaman modal 
usaha. 

Kerjasama ini lanjut Agusalim, 
mempermudah Bank Bengkulu 
mengassesment kredit dari debi-
tur. Sebab debitur yang direko-
mendasikan adalah debitur ter-
baik dari anggota APPSI. Selain 
itu, APPSI juga akan memberikan 
solusi terhadap debitur-debitur 
yang mengalami masalah dan 
membantu bank menyelesaikan 
persoalan jika mengalami wan-
prestasi. 

“Kerjasama ini tentunya akan 
sangat bermanfaat bagi kedua be-
lah pihak. Diharapkan berdampak 
dalam memulihkan perekono-
mian para pedagang khususnya 
di Provinsi Bengkulu,” harap Agu-
salim. 

Permodalan Jadi Tantangan
Ketua Dewan Pengurus Wilayah 

(DPW) Provinsi Zul Bahrum Cha-
niago menyambut baik jalinan 
kerjasama yang dilakukan ber-
sama Bank Bengkulu. Program ini 
bisa menjadi solusi bagi pedagang 
yang ingin bertahan dan mengem-
bangkan usaha. Terutama diten-

gah pandemi Covid-19 seperti 
sekarang ini. 

“Tantangan utama pedagang 
tradisional bukan hanya digital-
isasi. Tapi juga masalah permo-
dalan,” ujar Zul Bahrum, mantan 
Wakil Rektor II Universitas Beng-
kulu itu.

Zul Bahrum mengungkapkan, 
pasar merupakan bagian dari 
kebudayaan dan berperan dalam 
meningkatkan kesejahteraan ma-
syarakat. Pasar menjadi kompo-
nen penting bagi pembangunan. 
“Sayangnya pemerintah masih 
kurang memberikan perhatian. 
Pedagang tradisional kerap terlu-
pakan,” kritik Zul Bahrum, 

Menurutnya, selama ini banyak 
pedagang yang berkeinginan 
menjadi nasabah dan mengambil 
pinjaman kredit. Namun karena 
syaratnya dinilai berbelit, ribet 
dan memerlukan waktu panjang, 
pedagang memilih mengambil 
pinjaman jangka pendek dengan 
bunga yang justru jauh lebih besar. 

“Pedagang tradisional pun se-
benarnya sangat bisa menjadi po-
tensi bisnis Bank Bengkulu. Ting-
gal lagi bagaimana Bank Bengkulu 
bisa masuk ke pedagang,” saran 
Zul Bahrum.

Pada kesempatan ini, Zul ber-
harap anggota APPSI yang nanti-
nya mendapat rekomendasi pin-
jaman kredit, diharapkan men-
jaga komitmen untuk tidak macet 
membayar angsuran.(ken)

Suasana tegang seperti menye-
limuti skuad Nerazzurri. Berun-
tung, ada Romelu Lukaku yang 
memiliki cara tersendiri untuk 
menyemangati rekan setimnya. 
Striker Inter itu bagi-bagi konsol 
game PlayStation 5 untuk Samir 
Handanovic dkk.

Seperti ditulis Sky Italia, se-
tiap pemain mendapatkan satu 
unit. ’’Dia (Lukaku) bertindak 
seperti leader di Inter yang tahu 
bagaimana cara untuk meny-
emangati rekan-rekannya jelang 
menjalani sebuah laga penting,’’ 
tulis Sky Italia. 

Oleh media-media Italia, Lu-

kaku pun dijuluki dengan Babbo 
Natale alias Sinterklas. ”Di Italia, 
kemenangan adalah yang pal-
ing utama,’’ ucap Lukaku dalam 
wawancara dengan France Foot-
ball kemarin (8/12). 

Musim lalu atau di musim per-
tama membela Inter, Lukaku 
hanya bisa membawa Neraz-
zurri finis ketiga di fase grup (di 
bawah FC Barcelona dan Borus-
sia Dortmund sehingga terlempar 
ke fase knockout Liga Europa). 
Maka, menurut Lukaku, sudah 
sepantasnya musim ini dia ha-
rus bisa membawa Inter meraih 
hasil lebih baik. ”Kami tidak 
berharap kembali ke sana (Liga 
Europa),” tegas bomber timnas 

Belgia tersebut. 
Lukaku ingin mengulang masa-

masa seperti di Manchester Unit-
ed saat dia bisa merasakan fase 
knockout Liga Champions. Yaitu, 
pada 2017–2018 dan 2018–2019. 
Di sisi lain, kali terakhir Inter 
berlaga dalam babak gugur Liga 
Champions adalah pada edisi 
2011–2012. 

Masih mendingan Shakhtar 
yang kali terakhir melangkah ke 
16 besar tiga musim lalu (2017–
2018). Kala itu, Shakhtar meny-
ingkirkan wakil Serie A lainnya, 
SSC Napoli. Apakah juara Ukraina 
tersebut bisa mengulanginya ter-
hadap Inter kali ini? Kita tunggu 
saja. (ren/c17/dns)

Ramai-Ramai Usul 
Dorong Pemerintah 
Bentuk Tim Independen

JAKARTA - Polda Metro Jaya 
telah memberikan izin kepada 
pihak keluarga mengambil enam 
jenazah Laskar Khusus Front 
Pembela Islam (FPI) yang tewas 
ditembak saat menyerang polisi 
di KM 50 Tol Jakarta-Cikampek 
Senin (7/12) dini hari. Aparat 
kepolisian juga akan mengawal 
keenam jenazah tersebut hingga 
ke tempat tujuan yang diinginkan 
keluarga.

Kabidhumas Polda Metro Jaya 
Kombes Pol Yusri Yunus men-
gatakan, terkait hal tersebut pi-
haknya sudah berkoordinasi den-
gan pihak keluarga enam Laskar 
Khusus FPI. Jenazah keenam 
Laskar Khusus FPI diambil kelu-
arga di RS Polri Kramat Jati, Jakarta 
Timur. “Kami sudah berkoordinasi 
dengan keluarga maupun pihak 
pengacaranya, mudah-mudahan 
setelah maghrib nanti akan di-
ambil keenamnya, setelah dilaku-
kan autopsi,” kata Yusri kemarin 
(8/12).

Yusri menuturkan, kepolisian 
akan melakukan pengawalan ke 
mana tujuan yang diharapkan 
pihak keluarga. “Semuanya nanti 
akan kita lakukan pengawalan 
sampai dengan ke mana tujuan 
yang memang diarahkan oleh 
keluarga,” ujarnya. Dia mengung-
kapkan, peluru yang ditembakkan 
oleh anggota Laskar Khusus FPI 
terhadap anggota kepolisian ber-
diameter. Saat ini peluru tersebut 
tengah dilakukan uji balistik di 
Puslabfor Mabes Polri. “Jadi itu 
(peluru) yang sempat ditembakan, 
untuk memastikannya kembali 
kita lakukan uji balistik bersama 
Puslabfor Mabes Polri,” terangnya.

Yusri menegaskan, penyidik me-
miliki bukti jika senjata tersebut 
milik Laskar Khusus FPI. Bukti 
tersebut nantinya akan dipublikasi 
setelah dinyatakan lengkap selu-
ruhnya. Selain itu, penyidik juga 
masih mengumpulkan barang 
bukti lainnya seperti CCTV, ter-
masuk keterangan saksi. Petugas 
saat ini tengah melakukan penge-
jaran terhadap empat pelaku yang 
kabur. “Ada rangkaian server, ada 
tiga rangkaian server, kemudian 
yang sampai jalan ke Cikampek ini 
masih dilakukan penyidik secara 
ekstra. Nanti akan kita jelaskan 
lagi, ini sedang dikumpulkan in-
vestigasi. Nanti akan disampaikan 
kalau sudah lengkap semuanya,” 
ung kapnya. 

Jasa Marga mengkonfirmasi 
bahwa memang terdapat beber-
apa kamera CCTV di dekat lokasi 
insiden bentrok berdarah antara 
Polisi dan Anggota Front Pembela 
Islam (FPI) sekitar KM 50 Jalan Tol 
Jakarta Cikampek arah Cikampek. 
Namun, Satu unit CCTV terdekat 
yakni unit pemantauan median 
Km 49+000 Karawang Barat terse-
but mengalami kerusakan pada 
jaringannya sehingga tidak ber-
fungsi sejak Minggu (6/12) pukul 
04.40 WIB. 

Direktur Utama PT PT Jasamarga 
Tollroad Operator (JMTO), Rad-
dy R. Lukman mengungkapkan 
bahwa terjadi gangguan pada link 
jaringan backbone Fibre Optic di 
CCTV Km 48+600. Hal ini menye-
babkan beberapa CCTV mulai dari 
Km 49+000 hingga Km 72+000 di 
Cikampek menjadi offline atau 
mati.

  “Kerusakan terjadi sejak hari 
Minggu (6/12) pukul 04.40 WIB,” 
kata Raddy kemarin (8/12)

Raddy mengatakan, begitu 
mendapat laporan adanya gang-
guan CCTV offline, petugas di 
ruas Jalan Tol Jakarta-Cikampek 
melaporkan hal tersebut pada hari 
Minggu pukul 06.00 WIB kepada 
tim inspeksi. ”Tim pun segera 
melakukan penyisiran  untuk 
mencari lokasi penyebab masalah 
tersebut,” jelas Raddy.

Namun saat itu kata Raddy, petu-
gas tidak jadi melakukan perbai-
kan karena kondisi saat itu hujan 
dan pertimbangan kondisi lalu 

lintas. Selain itu, perbaikan tidak 
dapat dilakukan sampai tuntas 
karena lokasi gangguan jaringan 
backbone tersebut berada di ten-
gah median jalan. “Perbaikan baru 
dapat diselesaikan pada hari Senin 
(7/12) sekitar pukul 16.00 WIB,” 
tutup Raddy.

Berdasarkan pantauan Jawa Pos 
pada laman Mobile CCTV Jasa 
Marga, hingga kemarin (8/12) 
pukul 18.20 WIB, kamera CCTV 
pada Km 49+000 belum mengelu-
arkan gambar. Sementara 2 CCTV 
terdekat yakni Km 47+000 dan 
Km 54+000 berfungsi normal dan 
menampilkan kondisi lalu lintas 
secara real time. 

Sementara itu, Wakil Sekretaris 
Umum FPI Aziz Yanuar menyam-
paikan bahwa Komnas HAM su-
dah mendatangi FPI. Mereka me-
minta keterangan dan informasi 
dari organisasi yang dipimpin oleh 
Rizieq Syihab tersebut. Dia tidak 
menjelaskan siapa saja perwakilan 
Komnas HAM yang datang. Yang 
pasti kedatangan mereka diterima 
dengan baik oleh FPI. “Fakta dari 
keluarga (kami sampaikan),” un-
gkap dia kemarin. Selain itu data-
data menyangkut identitas enam 
anggota Laskar FPI yang mening-
gal dunia dalam insiden di Jalan 
Tol Jakarta - Cikampek juga sudah 
diserahkan kepada Komnas HAM.

Insiden berdarah di Jalan Tol 
Jakarta - Cikampek yang menye-
babkan enam anggota Laskar FPI 
meninggal dunia turut mendapat 
sorotan dari sejumlah aktivis 
HAM. Beberapa organisasi yang 
tergabung dalam Koalisi Masyara-
kat Sipil sudah menyuarakan pan-
dangan mereka. Ketua Divisi Ad-
vokasi Lembaga Bantuan Hukum 
(LBH) Jakarta Nelson Nikodemus 
Simamora menyampaikan bahwa 
banyak kejanggalan dalam peris-
tiwa tersebut. “Yang harus di-
usut karena diduga kuat terdapat 
pelanggaran HAM, khususnya hak 
atas peradilan yang adil dan hak 
hidup warga negara,” ungkap dia. 

Nelson pun membeber beber-
apa kejanggalan yang ditemukan 
oleh Koalisi Masyarakat Sipil. 
Di antaranya alasan Polri mem-
buntuti Rizieq, kemudian alasan 
penembakan yang dinilai bersifat 
umum. Yakni Laskar FPI disebut 
menyerang lebih dulu. Selain itu, 
matinya CCTV di lokasi kejadian 
saat peristiwa berlangsung juga 
dianggap janggal oleh Koalisi 
Masyarakat Sipil. Lebih lanjut dia 
menyatakan, perbedaan kronologi 
kejadian antara Polri dengan data 
dari FPI juga patut dipertanyakan. 
Dia menilai kronologi yang dis-
ampaikan oleh Polri maupun FPI 
harus diuji. Tidak bisa ditelan 
mentah-mentah.

Dalam insiden yang melibatkan 
personel Polda Metro Jaya dan 
anggota Laskar FPI, sambung 
Nelson, pihaknya tidak menapik 
bahwa aparat kepolisian juga 
punya haknuntuk melindungi 
diri. Namun demikian, tindakan-
tindakan yang mereka lakukan 
juga tidak boleh serampangan. 
Semua harus taat dan tunduk 
pada aturan. Tidak terkecuali 
penggunaan senjata api. Apa-
lagi Polri juga memiliki protokol 
yang ketat terkait dengan hal itu. 
“Penggunaan senjata api oleh 
kepolisian seharusnya merupakan 
upaya terakhir yang sifatnya untuk 
melumpuhkan dan hanya dapat 
dilakukan oleh anggota Polri ke-
tika tidak memiliki alternatif lain 
yang beralasan dan masuk akal 
untuk menghentikan tindakan 
atau perbuatan pelaku kejahatan,” 
bebernya.

Untuk itu, dalam insiden di Jalan 
Tol Jakarta - Cikampek, mereka 
meminta supaya dilakukan  pe-
nyelidikan independen. “Yang 
serius terhadap penembakan 
yang dilakukan oleh aparat ke-
polisian, peristiwa ini harus diusut 
secara transparan dan akunta-
bel,” ungkap Nelson. Tidak hanya 
itu, koalisi juga meminta supaya 
pemerintah segera membentuk 
tim independen yang melibatkan 
Komnas HAM dan Ombudsman 
Republik Indonesia. “Untuk me-

nyelidiki dengan serius tindakan 
penembakan dari aparat kepoli-
sian dalam peristiwa tersebut,” 
tegasnya. 

Apapun temuan tim itu, ha-
rus dibuka kepada publik. Nel-
son menekankan lagi, tindakan 
yang dilakulan aparat penegak 
hukum harus pula berpedoman 
pada aturan yang berlaku. Dia 
menambahkan, peran Lembaga 
Perlindungan Saksi dan Korban 
(LPSK) dalam penyelidikan kasus 
tersebut juga dibutuhkan. Koalisi 
menilai perlu ada perlindungan 
terhadap saksi yang keterangan-
nya sangat diperlukan untuk 
membuat terang kasus tersebut.

Terpisah LPSK menyatakan bah-
wa informasi yang disampaikan 
Polri dua hari lalu (7/12) cukup 
mengejutkan. Tidak heran, publik 
ikut menyoroti insiden tersebut. 
Wakil Ketua LPSK Edwin Partogi 
Pasaribu menyatakan bahwa in-
stansinya mendorong supaya 
proses hukum insiden tersebut 
dilaksanakan profesional dan 
akuntabel. “Agar tidak menjadi 
opini publik yang sulit dikontrol,” 
kata dia. Apalagi FPI sudah me-
nyampaikan keterangan yang ber-
beda dengan informasi dari Polri. 

Selain profesional dan akunta-
bel, LPSK berharap proses hukum 
insiden itu dilakukan segera. 
Sebagai mitra penegak hukum 
di tanah air, Edwin menyatakan 
bahwa LPSK bersedia membantu 
pengungkapan kasus tersebut. 
Dia memastikan, pihaknya siap 
memberikan perlindungan ke-
pada saksi-saksi yang mengetahui 
kejadian di Jalan Tol Jakarta - Ci-
kampek. “Korban maupun saksi 
yang memiliki keterangan penting 
dan khawatir adanya ancaman, 
LPSK siap beri perlindungan,” 
ungkapnya.

Lantaran insiden itu terjadi di 
ruang terbuka atau ruang pub-
lik, Edwin menyatakan, sangat 
mungkin ada saksi-saksi yang 
mengetahui bagaimana insiden 
tersebut terjadi. Untuk itu, pihak-
pihak yang akan menjadi saksi dan 
merasa butuh perlindungan bisa 
meminta bantuan LPSK. “Faktor 
keamanan dan bebas dari anca-
man, menjadi hal penting bagi 
mereka untuk berikan keteran-
gan,” tegas dia. Sehingga mereka 
tidak perlu khawatir, ragu, apalagi 
takut untuk bersaksi.

Ketua PP Muhammadiyah Bi-
dang Hukum dan HAM Busyro 
Muqoddas mengatakan, kasus 
meninggalnya enam anggota FPI 
akibat tembakan polisi seolah 
pengulangan dari peristiwa sebe-
lumnya. “Warga negara yang me-
ninggal akibat kekerasan dengan 
senjata api oleh petugas negara,” 
terang dia dalam konferensi pers 
secara virtual kemarin.

Busyro menyatakan, kematian 
warga negara yang terjadi tanpa 
melalui proses hukum yang leng-
kap itu bisa dilakukan Komisi Na-
sional Hak Asasi Manusia (Kom-
nas HAM) atau tim independen.  
Menurut dia, tim independen 
sebaiknya dibentuk oleh presiden 
untuk mengungkap secara jelas 
duduk perkara kejadian sebena-
rnya.

 Dia menjelaskan, pembentukan 
tim independen seyogyanya di-
berikan mandat untuk menguak 
semua peristiwa di Indonesia, yai-
tu dengan melakukan investigasi 
dan pengungkapan seluruh peng-
gunaan kekerasan dengan senjata 
api oleh aparat penegak hukum, 
polisi , dan tentara. “Bukan hanya 
untuk kasus meninggalnya enam 
anggota FPI,” papar dia. Hasil 
investigasi bisa menjadi evaluasi 
terhadap kepatutan penggunaan 
senjata api oleh petugas keaman-
an terhadap warga negara di luar 
ketentuan hukum yang berlaku.  

Mantan Wakil Ketua KPK itu 
mengatakan, tim independen bisa 
berasal dari beberapa lembaga. 
Misalnya, dari unsur lembaga 
negara, seperti Komnas HAM dan 
Lembaga Perlindungan Saksi dan 
Korban, unsur masyarakat, serta 
unsur profesi dalam hal ini Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI). (jpg)

Serahkan Jenazah 
Laskar FPI kepada Keluarga
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SELUMA - Jelang pelaksanaan 
Pilkada Serentak yang dilak-
sanakan pada tanggal 9 Desem-
ber, Kodim 0425/Seluma ber-
sama Polres Seluma menggelar 
patroli gabungan dengan skala 
besar pada Selasa (8/12) pagi. 
Patroli gabungan skala besar ini 
dilaksanakan untuk memantau 
situasi keamanan dan ketert-
iban masyarakat menjelang hari 
pemilihan. 

Dengan begitu, segala potensi 
konflik yang kemungkinan dapat 
terjadi dapat diredam. Patroli 
skala besar ini dilakukan dengan 
mencakup semua wilayah yang 
ada di Kabupaten Seluma.

Kapolres Seluma, AKBP Swit-
tanto Prasetyo, SIK mengatakan 
dalam upaya menjaga situasi 
tetap aman dan kondusif se-
belum pelaksanaan pemilihan 
pada Pilkada 2020, Polres Se-
luma bersama TNI menggelar 
patroli skala besar. Patroli ini di-
lakukan guna mencegah hal-hal 
yang dapat mengganggu taha-
pan Pilkada terutama menjelang 
pemilihan seperti ini. 

Untuk personil sendiri, pi-
haknya mensiagakan selama 24 
jam penuh untuk melakukan 
patroli. Sehingga segala potensi 
konflik dapat diredam sebab 
pada masa seperti ini, pelang-

garan yang terjadi bisa saja dapat 
lebih serius dan bukan tidak 
mungkin berujung konflik. “Jadi 
kita gelar patroli skala besar, 
dengan melibatkan TNI-Polri, 
ini untuk mengantisipasi potensi 
konflik,” ujar Kapolres.

Kapolres menambahkan, yang 
mana jika ditemukan adanya 
informasi yang bisa memicu 
konflik maka akan langsung 
ditindaklanjuti. Dirinya juga 
mengultimatum kepada siapa-
pun yang berusaha membuat 
kekacauan di masa Pilkada 2020 
ini akan ditindak. Pihaknya tidak 
akan segan-segan mengambil 
tindakan tegas. Menurutnya, su-
dah menjadi sebuah kewajiban 
bagi aparat untuk memastikan 
pelaksanaan Pilkada berjalan 
aman, damai dan sejuk. 

“Kita harap pelaksanaan Pilka-
da bisa berjalan sesuai harapan, 
kita tegaskan sekali lagi, jika ada 
yang membuat konflik maka 
akan kita tindak tegas,” tegas 
Kapolres.

Guna memastikan pelaksanaan 
Pilkada berjalan sesuai harapan, 
Polres Seluma menyiagakan 
225 personel dengan di back 
up Polda Bengkulu dan Kodim 
0425/Seluma. Juga ada tamba-
han personel 30 dari Brimob dan 
43 dari Polda Bengkulu.(cup)

SELUMA - Kejaksaan Negeri (Ke-
jari) Seluma terus menggeber proses 
pengusutan kasus dugaan korupsi 
pada rehab gedung Dinas Pendidikan 
(Disdik) Seluma pada tahun 2019 lalu. 
Penyidik Pidana Khusus (Pidsus) 
Kejari Seluma diketahui telah mer-
encanakan akan melakukan Ekspose 
kasus ke Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK) RI dalam waktu dekat ini. 

Ekpose itu sendiri direncakan 
akan dilakukan setelah pelaksanaan 
Pilkada nanti. Tujuan ekpose ini 
untuk menentukan langkah selan-
jutnya sekaligus perhitungan keru-
gian negara. “Masih kita agendakan 
untuk Ekspose, dalam waktu dekat 
ini Ekspose kasus akan kita gelar ke 
BPK RI,” sampai Kajari Seluma Mu-
hammad Ali Akbar, SH, MH melalui 

Kasi Pidsus, Ahmadi SH.
Ekpose ini segera dilakukan kare-

na penyidik Kejari Selumaa telah 
mendapatkan surat dari BPK RI. 
Surat itu berisikan permintaan 
kepada penyidik untuk melakukan 
pemaparan terkait penanganan 
kasus rehab gedung yang masih 
ditangani oleh penyidik Pidsus Ke-
jari Seluma. Akan tetapi, penyidik 
hingga saat ini masih menunggu 
jadwal yang disepakati dari BPK RI 
untuk pelaksanaan ekpose tersebut.

“Masih menunggu petunjuk dari 
BPK, kita sudah terima suratnya, mu-
dah-mudahan segera setelah pelaksa-
naan Pilkada nanti,” terangnya.

Diketahui, penyidik Pidsus Kejari 
Seluma juga telah menerima hasil 
pengukuran volume pekerjaan 

rehab gedung itu. Hal itu setelah 
hasil pengukuran dan penghitun-
gan telah disampaikan oleh Ahli 
Teknis yang berasal dari Univestias 
Bengkulu. Nantinya hasil dari pen-
gukuran volume pekerjaan ini juga 
turut disampaikan ke BPK RI beserta 
bukti-bukti lainnya yang telah disita 
sebelumnya. Ekpose sendiri dilaku-
kan untuk menentukan langkah 
selanjutnya mengingat kasus ini 
sendiri masih dalam ranah peny-
elidikan atau Lid. Bisa saja setelah 
ini, penanganan kasus tersebut 
akan dinaikkan statusnya menjadi 
penyidikan atau Dik.

“Untuk langkah selanjutnya kita 
lihat dari hasil ekposenya, jadi 
nanti ya, yang jelas prosesnya kita 
maksimalkan,”pungkasnya.(cup)

DOK/RB

UKUR: Pengukuran dan penghitungan volume pekerjaan pada rehab gedung Disdik Seluma 
beberapa waktu lalu.

Usai Pilkada, Kejari Ekspose Kasus Gedung Disdik

Jelang Akhir Tahun, 
Proyek Fisik Dikebut

SELUMA - Sejumlah paket proyek di tahun ang-
garan 2020 mulai dikebut pekerjaannya saat ini. 
Mengingat waktu yang tersisa menjelang akhir ta-
hun hanya tinggal hitungan hari saja. Oleh karena 
itu, pekerjaan tersebut dikebut sehingga bisa 
tuntas sebelum akhir tahun nanti. Mengingat ada 
beberapa paket pekerjaan yang saat ini tengah dik-
erjakan dengan anggaran yang berasal dari Dana 
Alokasi Khusus (DAK) maupun APBD Seluma. 

Kepala Dinas PUPR Kabupaten Seluma, Muham-
mad Syaipullah, SE, ST mengatakan tak hanya 
pekerjaan perbaikan jalan, namun pembangunan 
fisik lainnya berupa gedung dan taman kota yang 
dilaksanakan sejumlah Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) di Lingkungan Pemkab Seluma pun 
ditargetkan tuntas sebelum akhir Desember nanti. 

Maka dari itu, para kontraktor yang menger-
jakannya telah diminta untuk mengebut proses 
pekerjaan. Selain dikarenakan waktu yang semakin 
sedikit juga karena musim penghujan yang mulai 
menghantui. Pihaknya optimis seluruh paket ke-
giatan di tahun anggaran 2020 ini tuntas. Karena 
di tahun ini paket pekerjaan fisik terbilang sedikit 
yakni hanya sekitar 31 item pekerjaan fisik. Itu 
dikarenakan banyaknya anggaran yang dipangkas 
untuk penanganan Covid-19.

“Kita optimis ini bisa selesai tepat waktu, karena 
saat ini proses pekerjaannya tengah dikebut,” 
sampainya.

Ia menambahkan, pekerjaan fisik yang bersum-
ber dari APBD tahun ini hanya sebesar Rp 15 miliar. 
Anggaran itu dialokasikan untuk di bidang bina 
marga sebanyak 20 paketc di bidang pengairan 
sebanyak 6 paket dan bidang cipta karya sebanyak 
5 paket. Dinas PUPR Seluma sendiri mewajibkan 
proyek itu dapat selesai ditahun anggaran 2020. 

Lantaran pihaknya tidak akan memberikan 
perpanjangan waktu atau pemberian kesempatan 
kedua. Jika tidak selesai, maka akan diberikan 
sanksi berupa denda maupun blacklist. “Semuan-
ya wajib selesai ditahun ini, tidak ada perpanjan-
gan waktu dan pemberian kesempatan lagi, jika 
tidak ya maka akan ada sanksinya,” lanjutnya.

Sedangkan pada tahun 2021 nanti, Dinas PUPR 
Seluma mendapatkan anggaran sebesar Rp 72 mil-
iar. Dari anggaran tersebut, yang akan digunakan 
untuk pembangunan fisik sebesar Rp 60 miliar 
dengan rincian dari DAK sebesar Rp 36 miliar 
dan kemudian dari APBD Seluma sebesar Rp 24 
miliar. Anggaran ini sudah disiapkan dan disetujui 
dalam RAPBD tahun 2021 mendatang. Anggaran 
itu nantinya akan digunakan untuk pembangunan 
jembatan dan jalan. 

“Untuk tahun 2021 nanti ada sekitar Rp 60 miliar, 
nanti fokus pembangunannya masih pada jalan 
dan jembatan,” pungkasnya.(cup)

SELUMA - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupaten Se-
luma mengajak masyarakat untuk 
menggunakan hak pilihnya den-
gan mencoblos surat suara pada 
pelaksanaan Pilkada di Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) masing-
masing. Juga mengingatkan ma-
syarakat yang datang ke TPS agar 
tetap menerapkan protokol kes-
ehatan seperti memakai masker, 
menjaga jarak dan lainnya. 

Hal ini untuk meminimalisir 
jumlah pemilih golput (golongan 
putih). KPU Seluma memastikan 
pelaksanaan pencoblosan di TPS 
akan bebas dari covid-19 karena 
telah melengkapi anjuran protokol 
kesehatan.

Ketua KPU Seluma, Sarjan Ef-
fendi SE mengatakan bahwa ma-
syarakat tidak perlu takut takut 
atau ragu untuk datang ke TPS 
dan melakukan pencoblosan pada 
9 Desember nanti. Hal ini karena 

di TPS sendiri telah menerapkan 
protokol kesehatan yang ketat 
mulai proses dari pemungutan, 
penghitungan hingga rekapitulasi. 
Maka dari itu, pihaknya mengajak 
masyarakat untuk menggunakan 
hak pilihnya pada pelaksanaan 
pesta demokrasi ini. 

Hal ini untuk meningkatkan 
tingkat partisipasi pemilih dalam 
perhelatan Pilkada dan juga me-
nentukan masa depan Kabupaten 
Seluma selama lima tahun ke 
depan. “Kita minta masyarakat 
untuk tidak takut atau ragu datang 
ke TPS, jangan jadi golongan putih, 
gunakan hak pilih kalian dengan 
datang ke TPS,”ajak Sarjan.

Sarjan menambahkan, pihaknya 
juga mengimbau agar pemilih 
yang datang ke TPS untuk mema-
tuhi tata tertib pemungutan suara 
termasuk protokol kesehatan. Pe-
milih diminta untuk menerapkan 
protokol kesehatan mulai dari 

menggunakan masker, menjaga 
jarak dan mencuci tangan atau 
hand sanitizer sebelum masuk ke 
lokasi TPS. KPU Seluma juga bah-
kan telah menyiapkan sejumlah 
logistik protokol kesehatan seperti 
sarung tangan. Sarung tangan itu 
akan diberikan kepada para pemil-
ih secara gratis. Bahkan petugas 
yang ada di TPS pun dilengkapi 
oleh alat perlindungan diri (APD).

“Tentu kita telah menerapkan 
dan menyiapkan logistik untuk 
protokol kesehatan, jadi masyara-
kat yang datang untuk mencoblos 
tidak perlu ragu, ayo datang ke 
TPS dan gunakan hak suaramu,” 
pungkas Sarjan.

Untuk diketahui, jumlah Daftar 
Pemilih Tetap (DPT) pada pelaksa-
naan Pilkada 2020 ini secara resmi 
telah ditetapkan oleh KPU Seluma 
sebanyak 137.919 orang. Terdiri 
dari 70.871 laki-laki dan 67.048 
perempuan. (cup/prw)

Perkim Upayakan Balai 
Kir Terapkan BLUe

SELUMA - Balai KIR yang ada di Ke-
lurahan Sembayat Kabupaten Seluma 
terancam tutup dan tidak bisa beroperasi 
sementara waktu mulai tanggal 1 Januari 
2021. Hal ini setelah Direktorat Jenderal 
Perhubungan Darat Kementerian Per-
hubungan menerbitkan surat edaran 
bernomor AJ.502/33/7/D8JD/2020 ten-
tang Penggunaan Bukti Lulus Uji Berkala 
Kendaraan Bermotor. 

Surat itu berisikan, Balai KIR baru bisa 
dioperasikan apabila sudah mengimple-
mentasikan penerbitan Bukti Lulus Uji 
elektronik (BLUe) berupa kartu uji dan 
tanda uji. Untuk itu, Dinas Perumahan 
dan Kawasan Pemukiman (Perkim) Se-
luma mengupayakan dapat merealisa-
sikannya pada pertengahan tahun 2021 
nanti. Tujuannya agar Balai KIR tersebut 
bisa kembali digunakan sebagaimana 
mestinya.

Kepala Dinas Perkim Seluma, Erlan 
Suadi, SP MAp membenarkan hal terse-
but. Yang mana sesuai SE itu, balai KIR 
hanya bisa dioperasikan apabila sudah 
memiliki peralatan BLUe dan telah 
terakreditasi. Pihaknya mengupayakan 
balai uji kendaraan yang berada dibawah 
naungan Dinas Perkim ini telah meng-
gunakan sistem BLU-e. 

Sistem ini sifatnya online dan langsung 
terintegrasi ke Dirjen Perhubungan Da-
rat Kemenhub RI. Ini bertujuan untuk 
mengoptimalkan dan meningkatkn kual-
itas pelayanan uji kelaikan kendaraan 
di era informasi ini. “Ini wajib, karena 
cara manual sudah harus di tinggalkan, 
maka dari itu kita upayakan tahun depan 
bisa kita terapkan, jadi sementara waktu 
itu tutup dulu sampai penerapan BLUe 
sudah dilakukan,”jelas Erlan.

Erlan menambahkan sebelum mener-
apkam BLUe itu, balai uji harus melaku-
kan kalibrasi dan perbaikan semua alat 
uji. Apabila nantinya lulus pada kalibrasi 
baru kemudian melakukan akreditasi 
lanjutan. Tahapan ini harus dilakukan 
sblum menerapkan sistem BLUe. Dik-
arenakan akan tutup sementara waktu, 
pihaknya meminta semua angkutan 
umum yang berada di wilayah Kabu-
paten Seluma termasuk mobil dinas 
(mobnas) dan kendaraan operasional 
kades silahkan melakukan uji KIR di 
sebelum akhir Desember ini.

Mengingat penutupan sementara itu 
belum diketahui akan dilakukan sampai 
kapan. Pihaknya tengah mengupayakan 
dan menyiapkan peralihan dari siatem 
manual ke sistem online BLUe.

“Karena ini mesti didukung anggaran 
yang memadai jadi kita perlu waktu 
untuk menerapkannya, kita upayakan 
pada triwulan ke dua tahun 2021 nanti 
kita sudah mengoperasikan balai KIR itu 
dengan sistem BLUe,”pungkasnya.(cup)

YUDI/RB

IMBAU: Ketua KPU Seluma mengimbau masyarakat agar menggunakan hak pilihnya dengan men-
datangi TPS.

KPU Ajak Masyarakat Nyoblos di TPS

YUDI/RB

PATROLI: Patroli skala besar yang dilakukan untuk mencegah terjadinya kon-
flik sebelum pelaksanaan Pilkada,kemarin.

Cegah Konflik, Gelar Patroli Gabungan

YUDI/RB

KEBUT: Pekerjaan fisik pada pembangunan ta-
man wisata kota yang tengah dikebut agar bisa 
tuntas sebelum akhir tahun nanti, kemarin.



   

Kesehatan Nomor Satu, 
Vaksinasi Jadi Investasi

KESEHATAN itu aset diri yang 
penting. Masa pandemi ini men-
jaga aset diri yang bisa dilakukan 
adalah disiplin memakai masker, 
mencuci tangan dengan sabun, dan 
menjaga jarak. 

Kesehatan tetaplah nomor satu. 
Apalagi masa pandemi COVID -19 
ini membuat kesehatan terasa 
sangat berharga. Pastinya mence-
gah lebih baik daripada mengo-
bati sakit. Biaya yang dikeluarkan 
menyembuhkan pasien terkena 
virus korona itu besar. Baik yang 
dikeluarkan dari kantong pasien 
atau pun pemerintah. 

Ada hitungannya. Paling tidak 
perlu sekitar Rp184 juta per pasien 
ditambah dengan biaya perawatan 
khusus di ICU sebesar Rp15 juta 
per hari, serta perawatan tambahan 
untuk pasien dengan penyakit 
penyerta sebanyak Rp17 juta per 
hari. “Karenanya, sangat penting 
untuk sadar secara individu bahwa 
kesehatan adalah aset yang paling 
penting,” kata Guru Besar Fakultas 
Kesehatan Masyarakat Universitas 
Indonesia Prof dr Hasbullah Tha-
brany MPH Dr PH.

Sementara, kemampuan pe-
merintah untuk menanggung biaya 
penyembuhan dan ragam usaha 
memberikan bantuan terkait CO-
VID-19 juga bukannya tanpa batas. 
Dengan kata lain, sumber daya, 
dalam hal ini uang yang dimiliki 
perlu digunakan secara bijak, tepat 
dan efisien. Salah satunya pemerin-
tah dan masyarakat bisa mengatur 
supaya tidak perlu menanggung 
biaya yang besar karena mengem-
balikan orang menjadi sehat. Dengan 
kata lain mengusahakan berbagai 
cara pencegahan tertular COVID-19. 

Selain terus mendorong masya-
rakat untuk terus disiplin mematuhi 
protokol kesehatan dan menerap-
kan 3M (mencuci tangan, meng-
gunakan masker, dan menjaga 
jarak), kemudian untuk saat ini 
vaksin dan vaksinasi COVID-19. 
“Apabila kita bisa disiplin menja-
lankan protokol kesehatan 3M dan 
pemerintah aktif menjalankan 3T 
(Tracing, Testing, Treatment), kita 
dapat menghemat kerugian ne-
gara yang lebih besar lagi, kita 
bisa menghemat sampai Rp500 
triliun, dan menggunakannya untuk 
membangun ekonomi Indonesia,” 
jelasnya.

Vaksin dan vaksinasi COVID-19 
memberikan peluang pada ma-
syarakat dan pemerintah untuk 
bersama-sama mengusahakan 
kesehatan dan mengurangi risiko 
menanggung biaya pengobatan. 
“Biayanya sangat berat kalau ter-
kena COVID-19, apalagi nanti 
tidak mau divaksinasi. Hidup 
bisa tidak nyaman karena risiko 
mengeluarkan Rp200-300 juta apa-
bila terinfeksi,” kata Hasbullah. 

Informasi tentang vaksin dan 
vaksinasi yang penting diketahui 
masyarakat adalah berbagai per-
siapan telah dilakukan secara kom-
prehensif. Simulasi vaksinasi juga 
sudah dilakukan dan dihadiri 
langsung Presiden Joko Widodo. 

“Di Bogor Presiden terlibat lang-
sung dalam simulasi, (simulasi) di 
Karawang oleh Wakil Presiden. Ini 
artinya pemerintah sangat serius 
mempersiapkan sehingga nanti 
ketika vaksin datang kita sudah 
siap melakukan vaksinasi,” ujar dr 
H Mohammad Subuh MPPM, Staf 
Ahli Bidang Ekonomi Kesehatan 
Kementerian Kesehatan.

Mengupayakan kesehatan bagi 
orang yang sedang sakit itu memang 
mahal. Namun menjaga diri tetap 
sehat tidak selamanya mahal. Cara 
paling murah adalah menaati pro-
tokol kesehatan, yaitu memakai 
masker, mencuci tangan dengan 
sabun, menjaga jarak, dan menghin-
dari kerumunan. Langkah penting 
lainnya adalah vaksinasi COVID-19 
untuk membangun kekebalan tubuh. 

Vaksinasi memang bisa dilihat 
sebagai sebuah investasi. Investasi 
itu melakukan satu hal demi men-
dapatkan manfaat yang lebih besar 
di kemudian hari. Di masa pan-
demi ini, orang yang sehat itu 
sangat membantu, baik diri sen-
diri maupun negara. Karenanya, 
sekali lagi, tetaplah  disiplin me-
nerapkan protokol kesehatan 
dengan disiplin 3M dan siap divak-
sin saat vaksin siap, demi “Kese-
hatan Pulih Ekonomi Bang-
kit!”. (KPCPEN/KOMINFO)
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ARGA MAKMUR – Se-
banyak 45 peserta tes 
CPNS Bengkulu Utara for-
masi 2019 bersiap dilan-
tik. BKN sudah menun-
taskan pemberian NIP 
pada 45 peserta dan siap 
dilantik sebagai CPNS.

Kepala Badan Kepega-
waian dan Pengemban-
gan Sumber Daya Ma-
nusia (BK-PSDM) BU, 
Drs. Setyo Budi Raharjo, 
M.Pd mengakui ia sudah 
mendapat pemberita-
huan dari BKN mengenai 
pemberian NIP CPNS. 

Semua NIP yang diaju-
kan diterima. “Tidak ada 
masalah dari yang kita 
ajukan. Semuanya su-
dah mendapatkan NIP,” 
terangnya.

Saat ini Pemkab BU ting-
gal melakukan pelantikan 
CPNS tersebut setelah 
menerima surat resmi dari 
BKN tentang NIP CPNS. 
Setelah NIP tersebut diteri-
ma Pemkab BU, selanjut-
nya tinggal membuatkan 
SK pengangkatan CPNS 
untuk dilakukan pelanti-
kan. “Jadi tahapannya ting-

gal selangkah lagi. Jika NIP 
nya sudah ada kita tinggal 
melakukan pembuatan 
SK,” jelasnya.

Ia menargetkan pelan-
tikan 45 CPNS tersebut 
dilakukan paling lambat 
bulan depan. Sehingga 
mereka sudah bisa ber-
tugas awal tahun 2021. 
“Kita targetkan 45 CPNS 
baru bisa bekerja awal 
tahun. Apalagi terbanyak 
tenaga pendidikan dan 
kesehatan yang memang 
sangat kita butuhkan,” 
ungkap Budi.(qia)

NIP Tuntas, CPNS Tunggu Pelantikan

SHANDY/RB 

PENGAMANAN: Kapolres BU, AKBP. Anton Setyo Hartanto berkoordinasi dengan KPU BU untuk pengamanan pilkada serentak.

ARGA MAKMUR – Hari 
ini, 201.218 warga Beng-
kulu Utara (BU) yang ma-
suk dalam Daftar Pemilih 
Tetap (DPT) akan me-
nyalurkan hak pilihnya. 
Kemarin (8/12) KPU sudah 
menuntaskan pengiriman 
semua logitik ke keca-
matan dan diteruskan ke 
TPS-TPS tanpa ada ken-
dala.

Pemungutan suara di 
TPS akan dibuka pukul 
07.00 WIB hingga 13.00 
WIB. Ketua KPU BU Su-
warto, SH mengatakan 
seluruh fomulir C pem-
beritahuan atau undan-
gan pada pemilih sudah 
diterima seluruh warga. Ia 
berharap warga yang ber-
hak memilih bisa datang 
ke TPS untuk menyalurkan 
hak pilihnya sesuai dengan 
waktu yang tertera pada 
undangan.

“ Ka re na  k i t a  m e ng -

hindari berkumpulnya 
pemilih di TPS. Jadi kita 
berikan waktu pada un-
dangan yang diterima,” 
terangnya.

Ia juga mengatakan KPPS 
juga akan tetap melayani 
pemilih yang menggu-
nakan e-KTP dan pemilih 
yang pindah memilih. Na-
mun pemilih tersebut baru 
boleh menyalurkan hak 
pilih satu jam sebelum 
TPS tutup atau mulai pukul 
12.00 WIB.

“Jadi kita tetap perkenan-
kan pemilih pindah TPS 
dan pemilih dengan e-
KTP. Hanya saja waktunya 
hanya satu jam sebelum 
TPS tutup, itupun jika surat 
suara masih tersedia,” jelas 
Suwarto.

Selain itu, setiap TPS juga 
sudah dilengkapi dengan 
peralatan pencegahan pe-
nyebaran Covid-19. Mas-
ing-masing pemilih akan 

mendapatkan sarung tan-
gan plastik dan dilakukan 
pengecehan suhu tubuh 
sebelum masuk ke TPS. 
TPS juga akan dilakukan 
penyemprotan disinfektan 
setiap dua jam. “Kita juga 
mengimbau pemilih un-
tuk tidak berkumpul atau 
berkerumun di luar TPS,” 
ujarnya.

Setiap TPS akan terdapat 
bilik khusus untuk warga 
yang rawan terjangkit Co-
vid-19. Mereka yang akan 
memilih di bilik khusus 
adalah yang suhu tubuh-
nya di atas 37,3 derajat. 
Itupun langsung dilakukan 
penyemprotan setelah di-
gunakan. “Kita sama-sa-
ma berharap pemilih bisa 
patuh pada prokes dan 
aturan yang ditetapkan 
di TPS. Sehingga pilkada 
tidak menjadi klaster baru 
penyebaran Covid-19,” 
tegas Suwarto.(qia)

Warga Tolak
Pemakaman Secara 
Protokol Covid-19
Hasil Swab Belum Keluar

ARGA MAKMUR -  Sa (68) warga 
Kecamatan Arga Makmur meninggal 
dunia kemarin (8/12) pagi. Ia menin-
ggal di RSUD Arga Makmur. Sa send-
iri berstatus pasien suspect Covid-19 
karena hasil rapid testnya reaktif dan 
dilakukan tes swab.

Hanya saja hasil swabnya belum 
keluar sehingga belum bisa dipasti-
kan apakah Sa positif Covid-19 atau 
tidak. Kemarin, RSUD Arga Makmur 
berkoordinasi dengan pihak keluarga 
untuk melakukan pemulasaran dan 
pemakaman secara protokol Covid-19.

Kabid Pencegahan dan Pengandal-
ian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan 
BU, Ujang Ismail, SKM, M.Ph men-
gatakan pihak kelaurga menolak 
jenazah dilakukan pemulasaran 
dan pemakaman secara Covid-19. 
Keluarga menolak karena jenazah 
masih berstatus suspect. “Kita su-
dah menyarankan, namun karena 
memang belum ada hasil swab, kita 
tidak bisa memaksa. Sedangkan kita 
tidak bisa berpegang dengan hasil 
rapid test yang akurasinya kurang 
dari 18 persen,” terangnya.

Menurutnya, Satgas tidak bisa melar-
ang jenazah dibawa oleh keluarga dan 
dilakukan pemakaman seperti biasa. 
Hanya saja Satgas mengimbau agar 
masyarakat dan keluarga mengurangi 
sentuhan langsung ke jenazah sebagai 
antisipasi.

Satgas  Covid-19 juga bersiap 
melakukan tracing kontak erat jika 
nantinya hasil swab ternyata positif 
Covid-19. Sa meninggal dunia den-
gan penyakit penyerta darah tinggi 
atau hipertensi. Ujang menerangkan 
penyakit darah tinggi salah satu pe-
nyakit yang memang rentan berdam-
pak parah jika terpapar Covid-19. 
“Kita tentunya berharap jenazah ini 
tidak terpapar Covid-19. Namun den-
gan kondisi sekarang kita harus siap 
melakukan penanganan apapun,” 
ujarnya.(qia)

SHANDY/RB 

LOGISTIK: Petugas KPU melakukan pengiriman terakhir logistik ke kecamatan-
kecamatan, Selasa (8/12).

Distribusi Logistik ke TPS Tanpa Kendala

Terjunkan 250 
Personel Polisi

ARGA MAKMUR – Pilkada 
serentak di wilayah BU dipre-
diksi berlangsung aman. Meski 
demikian, pihak kepolisian ti-
dak ingin kecolongan. Langkah 
antisipasi tetap dilakukan jika 

terjadi gangguan kamtibmas.
Kapolres AKBP. Anton Setyo 

Hartanto, S.IK, MH men-
gatakan Polres sudah berkoor-
dinasi dengan Polda Bengkulu 
terkait pengamanan Pilkada 
BU. Untuk pengamanan, Polres 
BU dibantu oleh satu pleton 
personel Brimob.

“Brimob juga sudah kita se-

barkan di beberapa TPS untuk 
membantu pengamanan. Un-
tuk personel Polres BU yang 
kita terjunkan hampir 250 per-
sonel,” terangnya.

Selain pengamanan di TPS-
TPS, personel polisi juga di-
siagakan untuk pengamanan 
di Sekretariat KPU dan Bawaslu 
BU. “Kita sifatnya antisipasi 

dan terus berkoordinasi den-
gan KPU dan Bawaslu. Kita 
berharap pelaksanaan Pilkada 
di BU tetap aman hingga nanti 
berakhirnya pilkada,” katanya.

Kapolres dan jajarannya ke-
marin juga mengunjungi KPU 
BU. Kapolres ingin memastikan 
seluruh logistik sudah tiba di 
kecamatan dan siap didistri-

busikan ke TPS-TPS. Selain itu 
juga berkoordinasi dengan KPU 
terkait pengamanan yang akan 
dilakukan.

“Polres BU bersama Kodim 
0423 BU terus berkoordinasi 
dengan semua pihak untuk 
kepentingan pengamanan agar 
Pilkada berjalan lancar dan 
aman,” terang Kapolres.(qia)

Jamin Pilkada Aman
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KOTA MANNA -  Secara se-
rentak logistik untuk Pilkada 
serentak didistribusikan ke 
semua Tempat Pemungutan 
Suara (TPS) di 11 kecamatan 
di Bengkulu Selatan (BS) 
kemarin (8/12). Pendistribu-
sian logistik diangkut meng-
gunakan 22 unit mobil dari 
Mapolres BS yang dilepas 
langsung oleh KPU BS.

Ketua KPU BS, Alpin Sam-
sen, S.Pt mengatakan, logis-
tik Pilkada langsung disalur-
kan ke TPS dengan melalui 
Pantia Pemilihan Kecamatan 
(PPK) dan Panitia Pemun-
gutan Suara (PPS). Jumlah 
TPS di BS yakni 391 TPS yang 
tersebar di 142 desa dan 16 
kelurahan di di 11 kecama-
tan. Untuk mengantisipasi 
kendala pendistribusian 
logistik, KPU BS telah menyi-
apkan kendaraan pembantu 
atau mobil dobel gardan.

Dijelaskan Alpin, mobil 
dobel garden digunakan un-
tuk mengangkut logistik ke 
desa-desa yang sulit dijang-
kau karena akses jalan yang 
belum baik. Diantaranya 
Desa Ganjuh Kecamatan 

Ulu Manna, Desa Cinto 
Man  di Kecamatan Pino, De-
sa Karang Cayo Kecamatan 
Pino Raya, dan Desa Muara 
Danau Kecamatan Seginim.

“Tidak ada kendala semua 
logistik di distribusikan den-
gan aman. Untuk medan be-
rat memang sudah disiapkan 
mobil khusus,” terang Alpin.

Sementara itu, Kapolres 
BS AKBP Deddy Nata, S.Ik 
didampingi Dandim 0408 
BSK, Letkol Inf. Yudha Nu-
graha mengatakan, semua 
proses pendistribusian akan 
mendapatkan kawalan ke-
tat dari personel Polri/TNI. 
“Dari Polres BS sebanyak 213 
personel diturunkan men-
gawal logitik. Ditambah dari 
Kodim 0408 BSK sebanyak 
60 personel TNI,” jelasnya.

Kapolres memastikan 
Pilkada tidak ada gangguan 
dari pihak manapun. Jika 
ada oknum yang mencoba 
mengganggu, Polres dan 
Kodim tidak akan ragu 
melakukan tindakan tegas. 
“Pengamanan terus dilaku-
kan hingga proses pilkada 
selesai,” tegasnya.(tek)

KOTA MANNA- Untuk me-
ningkatkan kualitas serta 
jumlah produksi hasil per-
tanian di Kabupaten Beng-
kulu Selatan (BS), Dinas 
Pertanian (Distan) mulai 
menyusun rancangan perda 
lahan pertanian pangan 
berkelanjutan (LP2B). Perda 
itu nanti berguna sebagai 
syarat mendapat anggaran 
dari pemerintah pusat guna 
operasional program perta-
nian di Kabupaten BS.

Meski areal persawahan 
dan perkebunan di Kabupa-
ten BS cukup luas, namun 
Dis tan BS belum mampu 
maksimal untuk menggen-
jot ha sil produksi karena 
keterba tasan anggaran. Se-
hingga untuk menerima 
anggaran pertanian dari 
Kementerian Pertanian, Dis-
tan mulai menyiapkan ren-
cangan perda LP2B sebagai 
syarat meraih anggaran dari 
Kementerian Pertanian.

Menurut Sekertaris Distan 
BS, Binagransyah, BS ha-
rus kembali menjadi salah 
satu lumbung padi terbesar. 
Dijelaskannya, beberapa 
wilayah di Kecamatan Ke-
durang, Air Nipis dan Pino 
Raya serta kecamatan lain-
nya memiliki potensi peng-
hasil beras dengan kualitas 
super. Karena itu, Distan bu-
tuh suntikan anggaran dari 
pemerintah pusat. Dengan 
adanya perda LP2B, menjadi 
peluang untuk mendapat-
kan bantuan.

Bantuan yang diberikan be-
ragam, mulai dari angga ran, 
hingga bantuan bibit pu puk 
dan alat berat. “Poten si lahan 
pertanian di BS sangat bagus, 
namun masih terkendala alat 
pertanian. Nah dengan ada-
nya perda ini nanti memu-
dahkan untuk mendapatkan 
bantuan se hingga pertanian 
BS lebih tergarap,” jelas Bina-
gransyah.(tek)

KOTA MANNA - Setelah 
ter hambat akibat refocusing 
anggaran karena dihantam 
pandemi Covid-19, program 
pembangunan akses jalan 
hingga sarana umum lain-
nya menjadi tertunda. Awal 
2021 nanti, Disnakertrans BS 
kembali memprioritaskan 
pembangunan di kampung 
transmigrasi Desa Batu Am-
par, Kecamatan Kedurang.

Perencanaan pembangu-
nan kawasan transmigran 
di Desa Batu Ampar dengan 
anggaran sebesar senilai 
Rp 2 miliar. Disnakertrans 
BS sudah kembali mengu-
sulkan ke Kementerian Desa 
Pembangunan Daerah Ter-
tinggal dan Transmigrasi RI 
(Kemendes PDTT) untuk 
pembangunan sarana beru-
pa akses jalan menuju kam-
pung transmigran tersebut. 
Dengan demikian, kekura-
ngan fasilitas umum berupa 
jalan dan akses pendidikan 
bisa kembali dilanjutkan. 

Disnakertrans BS juga su-
dah menyiapkan desaign 
pe ngembangan kampung 
tersebut.

Kepala Disnakertrans BS, 
Edi Susanto, SH mengaku, 
proyek senilai Rp 2 miliar 
tersebut tetap terealisasi, 
karena target ke depan tidak 
ada lagi kawasan terisolir. 
Keberadaan kampung trans-
migran yang sudah diban-
gun ini akan dihuni lebih 
dari 300 kepala keluarga 
asal pulau Jawa. Karena itu, 
Dis nakertrans BS tetap me-
ngupayakan pengemban-
gan kawasan ini bisa tetap 
di realisiasikan. “2021 telah 
di rencanakan untuk pemba-
ngunan. Bahkan design su-
dah ada, jadi realisasinya di-
pastikan 2021. Tidak ada lagi 
kawasan terisolir,” terang Edi. 
Tertundanya pengemba-
ngan kawasan transmigran 
ini juga berdampak pada 
perekonomian dan aktivitas 
lainnya.(tek)

KOTA MANNA – Pemkab 
BS menyerahkan reward 
ke pada 17 kafilah yang 
berha sil mengukir prestasi 
pa da MTQ tingkat Provinsi 
Bengkulu 2020 beberapa 
waktu lalu. Penyerahan 
se cara simbolis langsung 
di serahkan Wakil Bupati 
BS Rifai Tajuddin, kemarin 
(8/12). 

Sebanyak 17 kafilah terse-
but masing-masing mener-
ima piagam penghargaan 
dan uang pembinaan. “Atas 
nama pemerintah daerah, 
kami menyampaikan terima 
kasih yang mendalam atas 
prestasi yang telah meng-
harumkan nama BS. Meski-
pun nilai rewardnya tidak 
seberapa, tapi inilah duku-

ngan dan support pemerin-
tah,” jelas Wabup.

Kepada kafilah BS, Wabup 
berpesan agar tidak berhenti 
belajar dan terus semangat 
dalam berlatih, sehingga 
bisa terus meningkatkan 
prestasi dan membawa ha-
rum nama BS di masa men-
datang. “Teruslah giat berla-
tih, tingkatkan prestasi, dan 
jangan berhenti berusaha. 
Semoga perjuangan di ajang 
MTQ Provinsi menjadi amal 
ibadah. Bagi yang baru pu-
lang ikut MTQ nasional di 
Padang, meskipun belum 
ada kafilah kita yang jadi 
juara, jangan patah sema-
ngat. Pemerintah daerah 
akan terus mensupport,” 
ujar Wabup.

Selain itu Wabup meng-
harapkan, event-event dae-

rah terus dilakukan untuk 
mencari bibit-bibit unggul. 

Sehingga BS mempunyai 
aset sendiri dan tidak men-
gandalkan orang dari luar 
daerah. Bahkan Wabup siap 
mendatangkan pelatih dari 
luar daerah. “Pelatih dari 
luar tidak mengapa kita cari, 
tapi kalau bibit unggul ha-
rus dari daerah sendiri. Jadi 
memang aset daerah dan 
bisa membanggakan nama 
daerah,” terang Wabup.

Kepala Kantor Kemenag 
BS, Arsan S.Ibrahim, M.HI 
mengaku tetap bersyukur 
pada kafilah BS yang masih 
bisa meraih penghargaan 
pada ajang MTQ tingkat 
Provinsi waktu lalu. Sehing-
ga nama BS tetap masuk 
kategori kabupaten yang 
menyumbang medali.(tek)

Disdukcapil Tetap Buka
KOTA MANNA – Dinas Kependudukan 

dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) BS 
dan kantor desa diharapkan tetap buka 
hari ini. Sehingga bisa memaksimalkan 
semua kegiatan pemungutan suara di 
Tempat Pemungutan Suara (TPS) agar 
tidak ada kendala. Hal itu disampaikan 
Komisioner Bawaslu BS, M. Noor Tomi, 
S.Pd, kemarin. 

Dijelaskannya, semua masyarakat BS 
yang berhak memilih wajib menyalurkan 
haknya tanggal 09 Desember. Karena itu, 
pemerintah juga wajib melayani agar 
warga tetap bisa memilih. Beberapa ken-
dala saat pencoblosan yakni ada warga 
yang belum mempunyai e-KTP. Oleh 
sebab itu agar warga tetap bisa menggu-
nakan hak pilihnya maka kantor desa dan 
Disdukcapil tetap buka melayani warga 
mengurus administrasi kependudukan.

“Disdukcapil telah menyatakan akan 
tetap buka, bahkan sejak jauh hari 
meskipun hari libur Disdukcapil tetap 
buka. Untuk kantor desa juga harus buka 
juga agar bisa melayani segala keperluan 
warga,” harap Tomi.

Sebelumnya Kepala Disdukcapil BS, 
Gunawan Suryadi, S.Sos, M.AP menyam-
paikan untuk kepentingan pilkada seren-
tak, pelayanan Disdukcapil tetap buka di 
hari pencoblosan. Untuk itu. dia menga-
jak warga yang masih belum mengurus 
administrasi kependudukan agar bisa 
mendatangi kantor Disdukcapil.

“Bupati juga sudah menyampaikan agar 
kami tetap buka, dan memang kami su-
dah siap. Jadi masyarakat silakan datang 
kalau masih ada yang diperlukan ke 
Disdukcapil,” jelas Gunawan.(tek)

Gusnan: Kesehatan
Warga Paling Utama

KOTA MANNA - Hingga saat 
ini tercatat sudah 36 kasus war-
ga BS yang terkonfirmasi positif 
Covid-19. Masih tingginya 
ka sus ini membuat Bupati 
BS, Gusnan Mulyadi, SE, MM 
masih akan memfokuskan  
APBD 2021 pada penanganan 
Covid-19.

Gusnan mengatakan ia sudah 
me minta pada Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) 
Pemkab BS untuk tidak men-
ganggarkan dana pembelian 
kendaraan dinas. Termasuk 
untuk kendaraan dinas bupati. 
Gusnan menilai, masih ada hal 
yang sangat urgen yakni ke-

sehatan seluruh masyarakat BS 
di tengah pandemi Covid-19.

Gusnan sangat berharap ta-
hun 2021 mendatang fokus 
uta ma adalah penanganan 
co vid dan BS bebas virus dan 
kembali ke zona hijau sela-
manya. “Tetap tahun depan 
APBD fokus penanganan 
Covid-19. Siapapun bupati-
nya nanti, diharapkan masih 
memfokuskan anggaran untuk 
Covid-19,” jelas Gusnan saat 
rapat teknis kegiatan Satgas 
Penanganan Covid -19, kema-
rin (8/12)

Selama tahun 2020 ini, Pem-
kab BS telah banyak melaku-
kan penanganan dan pence-
gahan Covid-19. Bahkan salah 
satu langkah besar Pemkab 
BS yakni pembuatan gedung 

isolasi yang khusus menangani 
pasien Covid-19. 

Sementara itu, pada rapat 
teknis kegiatan Satgas tersebut, 
Dandim 0408 BS-Kaur Letkol 
Inf. Yudha Nugraha mengaku 
pihaknya berkomitmen dalam 
hal penanganan, pencegahan 
serta penindakan pelanggaran 
prokes Covid -19. Hingga saat 
ini, diakuinya, imbauan terus 
digalakkan di seluruh wilayah 
BS. Bahkan acara yang me-
ngundang masyarakat banyak 
masih tetap dibatasi guna 
pencegahan penularan Co-
vid-19.

“Aparat selalu mengajak 
pa tuhi protokol kesehatan. 
Komitmen bersama agar BS 
kembali ke zona hijau,” terang 
Dandim.(tek)

Distribusi 
Logistik 
Langsung 
ke TPS

Distan Usulkan Perda LP2B 

Kawasan Tertinggal Dikembangkan

17 Kafilah MTQ Dapat Uang Pembinaan

RIO/RB

SALURKAN: Logistik pilkada serentak mulai didistribusi ke 391 TPS di Kabupaten BS, Selasa (8/12).

APBD 2021 Masih Fokus Tangani Covid

RIO/RB

CEGAH COVID: Bupati BS, Gusnan Mulyadi menyampaikan tahun 2021 APBD masih fokus 
untuk penanganan Covid-19.

RIO/RB

REWARD: Wabup BS, H. Rifai Tajudin menyerahkan 
reward secara simbolis pada pemenang MTQ tingkat 
Provinsi Bengkulu, Selasa (8/12).
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Pasar Daging Dadakan
di Lapangan Merdeka

KOTA BINTUHAN –  Satu hari jelang 
pilkada, Lapangan Merdeka Bintuhan 
kemarin (8/12)  sempat dijadikan pasar 
daging dadakan oleh pedagang yang pintar 
mencari keuntungan. Pasalnya jelang pen-
coblosan pilkada biasanya  banyak uang 
yang beredar di masyarakat yang membuat 
daya beli masyarakat akan kebutuhan 
sehari-hari cukup tinggi.

Pantauan RB, tidak butuh waktu lama 
beberapa lapak daging sapi tampak su-
dah ludes dagingnya dibeli oleh warga 
yang ingin menikmati hari libur nasional 
karena pilkada serentak kemarin. Harga 
daging yang cukup tinggi, bahkan hampir 
mendekati harga saat lebaran, tidak men-
jadi masalah. Buktinya dengan harga Rp 
140 ribu per kilogram.

Biasanya di Kabupaten Kaur satu ekor 
sapi atau kerbau yang dijual pada hari 
biasa tidak akan habis terjual dagingnya. 
Kecuali ada pesanan dari  warga yang mau 
hajatan atau pernikahan. Karena itu, tidak 
setiap hari ada penjual daging segar di 
Kabupaten Kaur. Namun jelang pilkada, 
lima ekor sapi yang disembelih, daging-
nya habis dibeli warga yang melintas di 
Lapangan Merdeka Bintuhan.

“Penjualan hari ini cukup banyak yang 
beli. Untuk harga Rp 140 ribu per kilo-
gram,”  jelas Ujang salah satu pedagang 
daging kemarin.

Banyaknya warga yang berminat mem-
beli daging segar kemarin, karena pada 
hari pencoblosan merupakan hari libur 
nasional. Sehingga mereka banyak yang 
ingin menikmati hari libur sambil berkum-
pul dengan keluarga dan makan bersama. 
“Besok libur karena pencoblosan, jadi kita 
ingin makan bersama dengan keluarga di 
rumah. Karena dagingnya memang segar 
sehingga sehat, biarpun mahal sedikit 
tidak apan,” kata Yuliansyah, warga Sinar 
Pagi yang membeli daging di Lapangan 
Merdeka.(cik)

Lismidianto Tidak 
Masuk DPT Kaur 

KOTA BINTUHAN  – Berdasarkan 
jumlah DPT pilkada serentak 2020 di 
Kaur mencapai 88.990 pemilih. Dari 
jumlah DPT ini, tidak semua pasangan 
calon bupati dan wakil bupati Kaur 

yang masuk DPT Kaur. Berdasarkan 
data RB, hanya satu calon bupati dan 
dua calon wakil bupati yang terdaftar 
di DPT Kaur.

Sementara satu cabup belum masuk 
DPT Kaur, karena beralamat di Kota 
Bengkulu. Sehingga ada tiga calon saja 
yang nantinya akan memilih di TPS nya 
masing-masing di Kabupaten Kaur. 

Calon Bupati Kaur, Gusril Fauzi ber-
dasarkan data KPU masuk dalam DPT 
Kecamatan Kaur Utara (KU) tepatnya 
di TPS 1 Desa Cuko Enau. Sementara 
Cawabup Medi Yuliardi terdaftar di TPS 
2 Desa Suka Bandung, Kecamatan Kaur 
Selatan (KS). Sedangkan Cawabup 
Herlian Muhrim terdaftar di TPS 1 Desa 
Air Dingin Kecamatan Kaur Selatan. 

“Dari data kita Cabup Lismidianto tidak 
masuk dalam DPT Kaur karena tinggal di 
Bengkulu,” kata anggota KPU Kaur, Sirus 
Legiati kepada RB. 

KPU Kaur juga mengajak semua warga 
Kaur untuk datang ke TPS menggunakan 
hak suaranya. Karena dengan menggu-
nakan hak suara maka telah membantu 
membangun Kaur ke depan. Datang ke 

TPS sesuai dengan undangan yang telah 
disampaikan, namun tetap memperha-
tikan protokol kesehatan pencegahan 
Covid-19. 

“Jangan lupa datang ke TPS tetap meng-
gunakan protokol kesehatan, seperti 
memakai masker dan sebagainya. Agar 
kita semua terhindar dari Covid-19,” 
imbau Sirus.(cik) 

Gusril Nyoblos di KU, Medi dan Herlian di KS

KOTA BINTUHAN – Pemungutan 
suara Pilkada serentak tahun 2020 
yang dilaksanakan pagi ini (9/12), 
mendapat pengawalan ketat dari 
anggota Polri dan TNI. Untuk men-
gantisipasi gangguan kamtibmas saat 
pilkada, Polres Kaur telah menyiap-
kan 292 personel. 

Sebanyak 200 personel terlibat 
dalam pengamanan TPS, dan 92 
personel lainnya siaga. Tidak hanya 

Polres Kaur, jajaran Kodim 0408 
Bengkulu Selatan juga menurunk-
an 125 personel pengamanan di 
wilayah Kabupaten Kaur. Jumlah ini 
dipastikan akan terus bertambah 
jika situasi pilkada nantinya tidak 
aman. Kemarin, semua personel TNI 
dan Polri yang mendapatkan tugas 
pengamanan di wilayah Kaur mulai 
dibagi untuk menempati posnya 
masing-masing.

Kapolres Kaur, AKBP Dwi Agung 
Setyono, S.IK, MH mengatakan 
personel polisi untuk pengamanan 
pilkada telah terjunkan sejak Senin 
(7/12) ke berbagai TPS dan keca-
matan. Sementara kemarin (8/12), 
ada tambahan personel dari Bri-
mob Polda Bengkulu sebanyak 92 
personel. 

Dijelaskannya, untuk personel 
Brimob disebar di tiga titik untuk 

antisipasi kerawanan. Yakni Kecama-
tan Kaur Utara sebanyak 30 personel, 
30 personel di Kaur Tengah dan si-
sanya siaga di Mapolres Kaur. Mereka 
sewaktu-waktu akan bergerak jika 
dibutuhkan atau terjadi gangguan 
kamtibmas.

“Semua personel pengamanan 
PAM TPS sudah kita tempatkan 
untuk melakukan pengamanan. 
Termasuk di TPS di berbagai wilayah 
sulit. Kita harapkan Pilkada Kaur ta-
hun 2020 ini bisa berjalan aman dan 
lancar. Semua warga Kaur juga di-
harapkan dapat menjaga keamanan 
kamtibmas,” kata Kapolres.

Terpisah, Kodim 0408 Bengkulu 
Selatan, Letkol Inf Yudha Nugraha 
melalui Pabung Kapten Inf Henry 
Marpaung menerangkan kemarin 
(8/12) sebanyak 100 personel TNI 
dari Kodim 0408 telah bergeser dari 
Bengkulu Selatan ke Kabupaten 
Kaur untuk melaksanakan tugas 
pengamanan. Jumlah tersebut akan 
ditambah oleh personel yang siaga 
selama di Kaur sebanyak 25 orang 
lebih. “Untuk pengamanan kita 
menyiapkan 125 personel. Kami 
melakukan pengamanan bersama 
Polri,” ujarnya.(cik)

292 Personel Polri dan 125 TNI Siaga

IST/RB

PENGAMANAN: Personel Polri yang diterjunkan untuk pengamanan Pilkada serentak di Kaur sudah siaga di 
Mapolres Kaur.

KAUR

BANNER KAUR SELANG SELING 
TIAP HARI KECUALI MINGGU



Dikejar Pelaku hingga ke Kantor Desa
HULU PALIK – Kejadian menghe-

bohkan terjadi di Bengkulu Utara (BU) 
pukul 13.00 WIB kemarin. Aipda. Edi 
Kartiko, Anggota Polsek Kerkap yang 
bertugas sebagai Babinkamtibmas Desa 
Batu Raja R, Hulu Palik ditusuk di bagian 
lehernya. Pelakunya adalah Syahbudin 
alias Budek (56) warga Desa Batu Raja R.

Kejadian ini terjadi saat korban tengah 
melakukan pengamanan penyaluran 
logistik pemilu. Akibatnya pelaku men-
galami luka melingkar di bagian leher 
kanan sepanjang 20 cm hingga harus 
dilarikan ke RSUD Arga Makmur dan 
menjalani operasi.

Data terhimpun RB, kejadian ini be-
rawal saat logistik tiba di Kantor Desa 
Batu Raja R dan dimasukan ke dalam 
kantor desa. Saat itu, korban berdiri di 
depan kantor desa, tiba-tiba pelaku dari 
arah belakang langsung melingkarkan 
tangan yang menggenggam pisau ke 
leher kanan korban.

Korban sempat tersungkur dengan 
posisi sudah bersimbah darah. Korban 
sempat kabur ke dalam kantor desa dan 
pelaku yang masih menghunus pisau 
berusaha mengejar korban sebelum 
akhirnya berhasil diamankan warga dan 
personel polisi lainnya di lokasi.

Sementara korban yang sudah berlu-
mur darah langsung dilarikan ke Pusk-
esmas dan akhirnya dirujuk ke RSUD 
Arga Makmur.

Korban Sempat Memantau Logis-
tik Tiba

Sementara itu, beberapa warga menu-
turkan pelaku tidak datang dan langsung 
melakukan hal tersebut. Sebelumnya 
diketahui pelaku ini sudah datang di 
sekitar kantor desa dan sempat berinter-
aksi dengan beberapa warga di warung. 
Namun saat itu tak diketahui jika pelaku 
menyelipkan pisau dapur di balik ba-

junya. Tiba-tiba pelaku mendekat ke 
kantor desa dan menghampiri korban 
dari arah belakang.

Kapolres BU AKBP. Anton Setyo Har-
tanto, S.IK, MH melalui Kasat Reskrim 
AKP. Jery S Nainggolan, S.IK mem-
benarkan kejadian tersebut. Bahkan 
pantauan RB, seluruh PJU Polres BU 
kemarin berkumpul di RSUD Arga Mak-
mur untuk menjenguk korban.

“Untuk pelaku sudah kita amankan 

dan kini masih dalam penyelidikan 
terkait motif dan kondisi tersangka ini,” 
terangnya.

Pelaku Dikenal Stres
Sementara itu Kades Batu Raja R Sahri 

membenarkan jika Sahbudin memang 
warganya. Pelaku iini tinggal bersama 
keluarganya di desa, namun selama ini 
memang ia dikenal memiliki gangguan 
kejiwaan dan memang kerap meresah-

kan warga. “Dia ini memang warga kita, 
selama ini memang kita ketahui jika dia 
ini agak stres. Saat ini dia sudah dia-
mankan di Mapolres dan keluarganya 
masih dalam pemeriksaan,” ujar Sahri.

Sehari-hari pelaku ini memang tidak 
ada pekerjaan tetap lantaran memang 
dikenal menderita sakit mental. Tak 
hanya itu, beberapa warganya men-
gaku jika memang pelaku kerap terlihat 
membawa senjata tajam. (qia)

WINDI//RB

SAMPAIKAN: Kasi Penkum Marthyn Luther, SH, 
MH me-ngatakan Kasi Pidsus kejati Bengkulu 
sudah menerima SPDP dugaan pemalsuan doku-
men Polres Lebong.
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Penjual Sabu ke YB, Kabur
BENGKULU – Petugas Badan Narkotika 

Nasional Provinsi (BNNP) Bengkulu 
belum berhasil menangkap oknum yang 
memasok sabu yang digunakan oleh YB 
dan dua rekannya yakni HF dan BA yang 
diamankan BNNP Senin (1/12).  Diduga  
penjual sabu itu telah kabur.

“Dari keterang dua orang ini (HF dan 
BA) YB yang bawa (Sabu). YB kita incar 

dan kita mapping (menyusun strategi) 
semua begini-gini. Tapi sudah masuk 
media akhirnya yang kita cari sudah tidak 
ada lagi,” ujar Kepala BNNP Bengkulu, 
Brigjen Pol. Toga H. Panjaitan melalui 
Kabid Pemberantasan Kombes. Pol. 
Sukria Gaos, saat diwawancari RB (6/12) 
via sambungan telepon. 

Saat ini, ketiga warga tersebut diputuskan 

untuk direhab, setelah hasil assessment 
dari dokter. Selain itu alasan dilakukan 
rehabilitasi ini dikarenakan BNNP tidak 
menemukan barang bukti. Sebelumnya 
dari hasil pemeriksaan terhadap HF dan 
BA yang ditangkap lebih dahulu, kalau 
sabu yang mereka gunakan bersama YB 
itu berasal dari YB. Sehingga BNNP kemu-
dian melacak dan menangkap YB. YB saat 

diperiksa mengakui kalau barang haram 
yang mereka gunakan itu dibelinya dari 
orang lain. 

Kemarin (8/12) RB kembali berupaya 
untuk mendapatkan keterangan lebih 
lanjut terkait perkembangan pengung-
kapan jaringan narkoba tempat YB 
membeli sabu tersebut. Namun petinggi 
BNNP tidak merespon telepon dan pesan 

WhatsApp. Kemudian RB mendatangi 
Kantor BNNP Bengkulu di Jalan Batang 
Hari Nomor 110 Tanah Patah. Sayangnya 
tidak bisa bertemu dengan pejabat BNNP 
yang berwenang. Salah satu Satpam 
BNNP mengatakan kalau Kepala BNNP 
Bengkulu sedang tidak ada di kantor. 
“Tidak ada di kantor bang, sudah pulang,” 
kata Satpam tersebut.(wij)

Amankan Logistik,  Leher Polisi Ditusuk

Shandy/rb 

KRITIS: Aipda. Edi Kartiko saat terbaring kritis dirawat di RSUD Arga Makmur.

Bendahara Polres 
Lebong Tersangka 

BENGKULU – Asisten Tindak Pidana Khusus (As-
pidsus) Kejaksaan Tinggi Bengkulu telah menerima 
Surat Perintah Dimulainya Penyidikan (SPDP) dari 
penyidik Ditreskrimsus Polda Bengkulu. SPDP 
tertanggal 19 Agustus 2020 ini untuk penyidikan 
dugaan kasus pengelapan dan pemalsuan dokumen 
pencairan anggaran Polres Lebong periode bulan 
Januari sampai dengan Juli 2020. Dalam SPDP yang 
diterima oleh Kejati Bengkulu, tersangka dalam 
kasus ini berinisial Bb, oknum polisi yang menjabat 
sebagai bendahara Polres Lebong.

“Dalam SPDP ada satu tersangkanya. Sekarang tim 
JPU Kasi Pidsus Kejati Bengkulu belum menerima 
berkas perkaranya dari penyidik Polda Bengkulu,” 
sampai Kepala Kejaksan Tinggi Bengkulu Dr. Andi 
Muhammad Taufik, S.H, M.H melalui Kepala Seksi 
Penerangan Hukum Marthyn Luther SH. MH.

Sementara itu, di tempat berbeda, Direktur Reserse 
Kriminal Khusus Polda Bengkulu Kombes. Pol. Dedy 
Setyo Yudo P, S.Stmk menerangkan sudah ada satu 
tersangka dalam dugaan kasus pengelapan dan 
pemalsuan dokumen terkait pencairan anggaran 
Polres Lebong tersebut. “Sudah ada tsk. Berkas su-
dah di kirim ke Kejati, untuk  tsk bendahara polres,” 
sampai Dedy.

Terkait hal ini, Bb terancam Pasal 8 dan 9 Undang-
undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2001 
tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi jo 
Pasal 55 ayat 1 ke 1KUHP dan Pasal 2 ayat 1 huruf 
A jo Pasal 3 Undang-undang Nomor 8 Tahun 2010 
Tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak 
Pidana Pencucian Uang (TPPU).  (wij)

Junaidi Muhi: Dia Pernah
Digerebek dengan 2 Pria di Kamar

617,23 Gram Ganja 
Dimusnahkan

Berikut 15 Batang Bibit Ganja  
BENGKULU - Badan Narkotika Nasional (BNN) 

Kota  Bengkulu memusnahkan barang bukti 145,26 
gram ganja kering dan satu paket ganja dalam tas 
dengan berat 471,97 gram. Dengan total keseluruhan 
617,23 gram ganja. Selain itu ikut dimusnahkan 15 
batang bibit ganja yang berumur lebih kurang dua 
bulan, dengan cara dibakar. Pemusnahan barang 
bukti kejahatan narkoba ini dilakukan di halaman 
kantor BNN Kota Bengkulu,  kemarin (8/12).

Kepala BNN Kota Bengkulu AKBP Alexander S. 
Soeki, S.Sos mengatakan penangkapan berawal dari 
laporan masyarakat bahwa terduga pelaku sedang 
melintasi wilayah hukum BNN Kota Bengkulu se-
dang membawa narkotika golongan 1 jenis ganja. 
Menindak lanjuti laporan tersebut tim langsung 
bergerak cepat melakukan penangkapan tersangka 
di Air Sebakul Kota Bengkulu. Saat dilakukan 
penggeledahan, ditemukan barang bukti berupa 
ganja dengan berat 145,26 gram dan satu paket ganja 
dalam tas dengan berat 471,97 gram. 

“Ketika dilakukan pemeriksaan, menurut pen-
gakuan tersangka barang tersebut merupakan hasil 
panen dari kebun tersangka sendiri yang berada di 
kawasan Bukit Jenggi Kabupaten Bengkulu Tengah”, 
ujar Alexander. 

Lanjut AKBP Alexander S. Soeki, S.Sos, menang-
gapi pengakuan dari tersangka maka tim melaku-
kan penyisiran di kebun tersangka yang berada di 
Kabupaten Bengkulu Tengah. Hasilnya didapati 
bekas panen dan 15 batang bibit ganja yang berumur 
kurang lebih 2 bulan. 

“Dari hasil pengembangan, maka tim melakukan 
penyisiran di kebun tersangka dan mendapati 15 
batang bibit ganja dengan umur kurang lebih 2 bu-
lan,” tambahnya. (andra/svc)

AHANDRA/RB

BAKAR: Pemusnahan barang bukti ganja ini 
dilakukan di halaman kantor BNN Kota Beng-
kulu,  kemarin (8/12) dengan cara dibakar.

BENGKULU – Junaidi Muhi 
(52) suami sah dari ER (54) 
salah satu pejabat Pemprov 
Bengkulu, mengatakan kalau 
istrinya, pernah berselingkuh 
dengan dua pria muda sekal-
igus. Dua pria muda tersebut 
adalah Wa (27) dan Er (27) 
yang merupakan teman satu 
sel Junaidi di Polsek Ratu Sam-
ban tahun 2012 lalu. Perkena-
lan ER dengan dua pria muda 
itu, lantaran saat itu ER kerap 
datang menjenguk suaminya, 
Junaidi di sel. Akhirnya ER 
kemudian akrab dengan dua 
rekan satu sel suaminya itu.

“Karena waktu itu saya ma-
sih di tahan di polsek, dan istri 
saya sering jenguk, akhirnya 
kenal dengan dua orang yang 
juga tahanan polsek itu. Dua 
orang tersebut lebih dulu kel-
uar dari saya. Diluar dua orang 
itu berselingkuh dengan istri 
saya. Malah pernah digerebek 
warga. Saya keluar (sel) 2 min-
ggu setelah selingkuhan istri 
saya itu keluar. Barulah saya 
tahu kalau mereka sempat 
digerbek (di rumah Junaidi). 
Tapi karena saya memikirkan 
anak yang masih kecil maka 
saya maafkan. Padahal mer-
eka sedang bertiga di kamar 
saat digerebek itu,” ceritanya.

Namun sambung Junaidi, 
ternyata istrinya itu tidak ka-
pok berselingkuh. Sekitar bu-
lan Mei 2020, ER kembali sel-
ingkuh dengan seorang pria 
berinisial RA (35) warga Su-
matera Selatan. Perselingku-
han ke dua ini diketahui oleh 
Junaidi pada bulan November, 
saat dirinya mengecek hand-
phone istrinya. “Selama ini 
Hp istri saya tidak bernah bisa 
di periksa. Sampai-sampai 
waktu mandi HP pun dibawa. 
Sekitar pada bulan November 
tidak sengaja HP istri saya ter-
tinggal dan saya periksa. Istri 
saya sering mengirim barang 
seperti HP dan lainya kepada 
selingkuhanya. Niat saya su-
dah bulat untuk melaporkan 
istri saya atas tuduhan perzi-
nahan,” sampainya. 

Selain itu Istri Junaidi juga 
melapor Ke Polda Bengkulu 
dengan tuduhan kekerasan 
dalam rumah tangga (KDRT) 
dengan terlapor Junaidi. Ke-
pada RB, Junaidi membantah 
apa yang dituduhkan istrinya 
kepadanya. Menurut Junaidi 
jika ia ingin melakukan ke-
kerasan kepada istrinya maka 
tidak mungkin ia mempertah-
ankan hubungannya saat ER 
selingkuh pertama kali. “Itu 
soal KDRT yang dilaporkan ke 
Polda itu membolak-balikan 
fakta,” ujarnya. 

Sementara Itu berdasarkan 
keterangan ER, kalau dirinya 
pada waktu itu dianiaya oleh 
Junaidi. Suaminya itu memu-
kul mata sebelah kanannya 
dan mencekik lehernya. Se-
hingga mengalami luka lebam 
di bagian mata dan luka lecet 
di bagian leher. “Saya sudah 
melapor ke Polda dan tidak 
akan ada upaya untuk disele-
saikan secara kekeluargaan,” 
ujarnya.

Sementara itu, Junaidi Muhi 
bersama Penasihat Hukum 
(PH) nya Khairil Amin, SH 
kemarin (7/12) siang men-
datangi Polres Bengkulu. Se-
lain melengkapi alat bukti 
yang diminta penyidik, ke-
datangan keduanya juga ber-
tujuan mendesak penyidik 
mempercepat penanganan 
laporan mereka. 

Disampaikan Khairil, kli-
ennya dipanggil oleh pe-
nyidik Perlindungan Perem-
puan dan Anak (PPA) Polres 
Bengkulu, untuk melengkapi 
alat bukti. ‘’Tadi kita sudah 
berikan alat bukti yang di-
minta oleh penyidik,’’ ujar 
Khairil.

Ditambahkan Khairil, kli-
ennya tidak hanya melapor 
ke polisi saja. Karena istri kli-
ennya, ER (54) sebagai ASN di 
Dinas Koperasi Provinsi Beng-
kulu, maka pihaknya juga 
melaporkan ke Inspektorat 
dan Komisi ASN. Namun 
laporan tersebut belum ada 
perkembangan. (wij)

Dua Saksi Nyatakan BB Plastik Klip untuk Sambal 
BENGKULU - Sidang Prap-

eradilan tersangka RA (60) 
warga Jalan Museum Kelu-
rahan Tanah Patah dilak-
sanakan kemarin (7/12) pagi, 
di Pengadilan Negeri (PN) 
Bengkulu. Dengan agenda 
bukti dari pemohon dan 
mendengarkan keterangan 
saksi meringankan tersangka 
yakni Supono dan Rahmat Si-
dik. Dua saksi ini merupakan 
rekan tersangka RA berjualan 
di Jalan Seruni Kelurahan 
Tanah Patah.

Di hadapan hakim tunggal 
yakni Dicki Wahyudi San-
toso, SH. MH, kedua saksi 
menyatakan kalau alat bukti 
plastik klip tersebut sering 
digunakan di kalangan pen-
jual soto untuk membungkus 
sambal.

Usai sidang, Ketua Penasi-
hat Hukum (PH) tersangka 
yakni Jecky Haryanto, SH, 
mengatakan bahwa agenda 
praperadilan kemarin adalah 
mendengarkan keterangan 
saksi dan tanggapan dari 
termohon dalam hal ini pe-
nyidik Ditresnarkoba Polda 
Bengkulu. “Seharusnya saksi 
ada empat tetapi karena dua 
orang saksi ini adalah anak 
dari klien kita sehinga ti-
dak bisa di jadiakan saksi. 
Tetapi hakim masih meminta 
tanggapan dari dua orang 
anaknya,” ujar Jecky. 

Ditambahkan Jecky, ada 
sekitar 10 bukti surat terkait 
proses yang dilakukan oleh 
pihak termohon. Diantaran-
ya, berita acara rekontruksi, 
berita acara pemeriksaan 
tersangka dan lainya. “Ada 
dua saksi yang kita hadir-
kan dan mengatakan benar 
kalau saksi bersama klien 
kita ini berjulan soto dan 
lain-lain.  Plastik klip kecil 
bening itu digunakan untuk 
membungkus cabai, saos 
dan kecap dan juga kesak-
sian saksi ini tentang nama 
Tongtong di kontak Hp klien 

kita. Tongtong ini adalah 
nama panggilan sedangkan 
nama aslinya adalah Deni 
Lestari. Dua saksi ini juga 
sudah tahu kalau Deni Lestari 
ini sering membeli soto dan 
es dawet kepada pemohon. 
Ini memberikan keyakinan 
Hakim, kalau pun ada bukti 
mengatakan kalau di dalam 
Handphone pemohon ada 
chatting yang dihapus atas 
nama Tongtong itu bukan 
chatt tentang narkotika. 
Tetapi kerena sedang ada 
persoalan kepada Tongtong 
ini yang juga sebenarnya ma-
sih keluarga dari pemohon,” 
jelas Jecky 

Masih dikatakan Jecky, ia 
menilai kalau polisi han-
ya memiliki satu alat bukti 
yakni saksi. Meskipun ada 
bukti lain seperti surat dan 
sabagainya itu menurut Jecky 
bukan menunjukan siapa 
pelakunya. Bahwa surat itu 
hanya menunjukan tindak 
pidananya. “Kalau alat buk-
ti yang menunjukan siapa 
pelakunya hanya satu saksi 
tetapi satu alat bukti tidak 
bisa karena harus dua alat 
bukti untuk menetapakan 
tersangka,” kata Jecky.

Di tempat berbeda pihak 
termohon, Iptu. Resdianto 
menanggapi praperadilan 
mengatakan proses dari pe-
nyelidikan dan penyidikan 
sampai dengan penangkapan 

berjalan sebagi mana mestin-
ya, sudah sesuai dengan SOP. 
Saat penangkapan pemohon 
ditemukan bukti bahwa ba-
rang sabu 50 paket itu ada 
pada pemohon. “Intinya kita 
melakukan penagkapan itu 
dari informasi masyarakat 
bahwa saudara tersangka itu 
sudah melakukan transaksi 
narkoba. tersangka ini sebe-
lumnya suda TO (Taerget 
Operasi),” ujarnya.

Untuk mengingatkan pen-
angkapan RA berawal infor-
masi masyarakat yang masuk 
ke Subdit II Ditresnarkoba 
Polda Bengkulu. Disebutkan 
akan ada transaksi sabu, ber-
jarak sekitar empat meter dari 
warung makanan milik RA. 
Atas informasi itu, petugas 
dari Subdit II Ditresnarkoba 
melakukan pengintaian di 
TKP. Saat itu tampak RA ma-
suk ke rumah mengambil 
bungkusan yang diduga nar-
kotika. 

Melihat itu anggota seke-
tika mendekati rumah 
RA. Mengetahui ada yang 
datang, RA seketika melem-
par bungkusan itu ke teras 
rumahnya. Anggota men-
gambil bungkusan itu dan 
memeriksa isinya. Ternyata 
ada 50 paket sabu. Kemu-
dian dilanjutkan penggele-
dahan di dalam rumah, 
menemukan sejumlah plas-
tik klip warna bening. (wij)

WINDI/RB

SAMPAIKAN: Penasihat Hukum tersangka RA menyam-
paikan agenda praperadilan yang dilaksanakan kemarin 
(7/12) pagi di PN Bengkulu.
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KOTA BINTUHAN – Hari kedua pe-
nyaluran logistik pilkada yang dilaku-
kan KPU Kaur untuk 12 kecamatan 
kemarin (8/12), diwarnai guyuran 
hujan. Kendati demikian, hujan tidak 
menghambat penyaluran logistik 
dari KPU ke PPK dan diteruskan ke 
TPS-TPS. Sebelumnya, Senin (7/12) 
penyaluran logistik sudah dilakukan 
ke tiga kecamatan yaitu Maje, Muara 
Sahung dan Nasal.

Untuk memastikan penyaluran lo-
gistik berjalan aman, Kapolres Kaur 
AKBP Dwi Agung Setyono langsung 
turun memantau. Siang kemarin, se-
mua logistik pilkada sudah bergeser 
dari gudang KPU ke setiap PPK yang 
sore kemarin langsung disalurkan 
ke setiap TPS. “Sampai saat ini kon-

disi aman. Distribusi logistik berjalan 
lancar. Kita ingatkan semua ang-
gota Polres Kaur benar-benar dapat 
menjalankan tugasnya dengan baik,” 
tegas Kapolres Kaur ditemui RB di 
gudang logistik kemarin. 

Terpisah, Ketua KPU Kaur, Meixxy 
Rismanto memastikan semua logis-
tik pilkada pilkada tiba di TPS tepat 
waktu. Termasuk juga beberapa TPS 
sulit sudah menerima semua logistik 
hingga tadi malam. “Kita pantau 
sampai sore, semua logistik peny-
alurannya berjalan aman. Dan untuk 
sisa surat-suara yang ada di gudang 
KPU Kaur akan kita musnahkan 
dengan cara dibakar setelah semua 
logistik tidak ada lagi yang kurang,” 
jelas Meixxy.

Sementara itu, distribusi logistik 
untuk TPS sulit di wilayah Tetap 
tepatnya di Tanjung Agung sempat 
mengalami kendala. Karena akibat 
hujan jalan menuju TPS sulit tidak 
bisa dilintasi kendaraan roda em-
pat sehingga harus menggunakan 
motor.

APD Sampai ke Desa
Komisi Pemilihan Umum (KPU) 

memastikan kebutuhan alat pelind-
ung diri (APD) untuk pemungutan 
suara pilkada serentak 2020 telah 
terdistribusi sampai ke tingkat desa. 
Komisioner KPU RI Divisi Logistik, 
Pramono Ubaid Tanthowi menga-
takan secara keseluruhan logistik 
pilkada baik perlengkapan pemun-

gutan suara maupun APD telah 
terdistribusi hingga ke tingkat desa/
kelurahan.

“Selanjutnya mulai siang hingga 
malam hari (Selasa) akan digeser 
ke TPS,” kata Pramono, kemarin 
(8/12).

Beberapa kendala yang hingga 
kemarin masih dihadapi KPU dalam 
pengiriman logistik, kata dia, sejauh 
ini hampir semua sudah teratasi. 
Menurut Pramono, berbagai masalah 
terkait dengan kekurangan maupun 
distribusi logistik sejauh ini sudah 
ada solusinya. Diharapkan pada 
9 Desember seluruh logistik, baik 
perlengkapan pemungutan suara 
maupun APD dapat dipergunakan di 
seluruh TPS di Indonesia.(cik/jpg)

IST/RB

DISKUSI: Ketua Bawaslu Provinsi Bengkulu, 
Parsadaan Harahap, SP, M.Si menjadi nara-
sumber diskusi politik.

Wujudkan Pilkada
Berintegritas

BENGKULU - Ketua Bawaslu Provinsi 
Bengkulu, Parsadaan Harahap, SP, M.Si 
menjadi narasumber dalam diskusi politik 
yang mengambil tema, “Mewujudkan Pilkada 
Berintegritas Meneropong Pilkada Serentak di 
Provinsi Bengkulu” yang digelar Sabtu (5/12) 
lalu.

Kegiatan ini dilakukan dengan dua cara, 
pertama secara langsung yang bertempat di 
kampus 4 Universitas Muhammadiyah Beng-
kulu dan kedua dilakukan secara daring atau 
virtual.

Diskusi ini diselenggarakan oleh Fakultas 
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mu-
hammadiyah Bengkulu (UMB). Selain Ketua 
Bawaslu Provinsi Bengkulu, narasumber lain-
nya yakni Ketua AIPI Bengkulu Drs. Yuharud-
din, M.Si, Akademisi Universitas Bengkulu 
Drs. Jarto Tarigan, MS, Akademisi UMB Dr. 
H. Ahmad Dasan. SH, MH, dan Ketua Umum 
AIPI Pusat yang juga Anggota DKPP RI, Dr. H. 
Alfitra Salamm, APU.

Dalam kesempatan ini, Yaharuddin mem-
buka acara diskusi dengan penuh hikmad, 
yang tujuan diselenggarankannya adalah 
untuk mengharapkan Pilkada yang berinteg-
ritas, kemudian disambung Dekan Fakultas 
Ilmu sosial dan Ilmu Politik UMB, Drs. Ju’im 
Thaap, M.AP, yang pada intinya beliau ber-
harap pilkada di Provinsi Bengkulu ini berjalan 
dengan baik dan tidak ada sengketa antara 
pasangan calon.

Dalam hal ini, Ketua Bawaslu Provinsi Beng-
kulu juga ikut menyampaikan materi terkait 
Kesiapan Pengawasan Dalam Penyelenggaraan 
Tahapan Inti Pungut Hitung Pilkada Serentak Ta-
hun 2020. “Proses politik atau proses pemilihan 
yang terjadi di seluruh Indonesia tepatnya di 270 
wilayah, maka dari itu akan dapat dilihat apakah 
proses yang dilakukan oleh pelaku pemilu ini 
berintegritas, baik penyelenggara maupun calon 
peserta pemilu ini sendiri ” kata Parsa.(**)

ALBERTUS/RB

PANTAU: Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono memantau penyaluran logistik di gudang KPU Kaur, Selasa (8/12).

Hujan, Distribusi Logistik Lancar



Najmatuzzahrah 
Jabat Kalan BPK 
BENGKULU – Jabatan Kepala Perwakilan (Ka-

lan) Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Provinsi 
Bengkulu, berganti. Najmatuzzahrah menggan-
tikan Andri Yogama yang pindah tugas menjabat 
sebagai Kalan BPK Provinsi Lampung. Kemarin 
(8/12) dilaksanakan serah terima jabatan melalui 
zoom meeting.

“Selamat datang dan selamat bertugas untuk ke-
pala BPK Perwakilan Provinsi Bengkulu Ibu Najma-
tuzzahrah, semoga bisa membawa semangat baru 
kepada kami,” kata Wakil Gubernur Bengkulu Dedy 
Ermansyah saat mengikuti serah terima jabatan Ke-
pala BPK Perwakilan Provinsi Bengkulu, kemarin.

Dedy dalam kesempatan ini berharap silaturahmi 
dengan Kepala BPK Perwakilan yang lama Andri 
Yogama dapat terus terjalin. 
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Baca NAJMATUZZAHRAH.. Hal 15

Baca TPG.. Hal 15
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HADIRI: Wakil Gubernur Bengkulu Dedy Ermansyah ikut menyaksikan sertijab Kalan BPK Provinsi 
Bengkulu yang digelar secara virtual, Selasa (8/12).

TPG Cair Dua Bulan
Untuk Triwulan IV 

BENGKULU – Ini kabar gem-
bira untuk 1.512 guru peneri-
ma tunjangan profesi (TPG) di 
bawah naungan Pemkot Beng-
kulu. Sebab Dinas Pendidikan 
Kota Bengkulu mulai mencair-
kan tunjangan sertifikasi ini 
mulai kemarin, (8/12). Adapun 
rincian guru penerima TPG ini 
diantaranya, guru TK sebanyak 
137 orang, 723 guru SD, 618 guru 
SMP, dan 34 pengawas sekolah.

ILHAM/RB

SAMPAIKAN: Kepala Disdik Kota Bengkulu Rosmayetti 
mengumumkan pencairan TPG guru triwulan IV, Selasa 
(8/12).

Dua Hotel Tunggak
Sewa Lahan

PAD Baru Rp 415 Juta
BENGKULU – Hingga akhir tahun, masih 

ada dua hotel yang berada di Jalan Pari-
wisata Pantai Panjang masih menunggak 

pembayaran sewa lahan. Yakni Cemara Kafe 
dan Hotel Bougenvil.

“Yang menunggak sudah kita kasih te-
guran namun sampai akhir tahun ini 
belum juga melakukan pembayaran. Yang 

menunggak ini masih beralasan Covid-19. 
Kita juga terus melakukan penagihan tera-
hadap hotel yang nunggak tersebut,” kata 
Plt Kepala Dinas Pariwisata Kota Bengkulu 
Amrullah.

Dijelaskanya, sampai saat ini, Dinas 
Pariwisata Kota Bengkulu baru menerima 
Pendapatan Asil Daerah (PAD) dari sektor 
sewa lahan sebesar Rp 415 juta.  

Baca DUA.. Hal 15

Baca WARGA.. Hal 15

Warga Positif Covid-19 Tetap Bisa Mencoblos
BENGKULU – Warga Kota Bengkulu 

yang saat ini tengah dirawat di rumah 
sakit, maupun melakukan isolasi 
mandiri lantaran terpapar Covid-19 

masih bisa menyalurkan hak pilihnya 
dalam pemilihan gubernur dan wakil 
gubernur Bengkulu, hari ini (9/12). 
Sebab KPU Kota Bengkulu beker-

jasama dengan Dinas 
Kesehatan Kota Bengkulu 
akan memfasilitasi warga 
yang terpapar Covid-19 
tersebut untuk mencob-
los.

Petugas kesehatan di 
20 UPTD Puskesmas ikut 
dikerahkan membantu 
petugas KPU mendatangi 
331 warga Kota Beng-
kulu yang tengah isolasi 

mandiri di rumah maupun di hotel. 
Petugas yang datang ini nantinya akan 
menggunakan alat pelindung diri 
(APD) standar penanganan Covid-19. 
Sedangkan bagi warga Kota Bengkulu 
yang di rawat di rumah sakit, nantinya 
petugas KPU akan dibantu petugas 
medis rumah sakit untuk memfasili-
tasi pasien untuk menyalurkan hak 
pilihnya. 

“Kita akan mendatangi seperti yang 
di rumah, maupun yang sedang diiso-
lasi di hotel. Kalau untuk yang dirumah 
sakit itu dilakukan oleh pihak rumah 
sakit,” jelasnya.

Dua Kajari 
Baru Dilantik 

BENGKULU – Kepala Kejaksaan 
Tinggi (Kajati) Bengkulu Dr. Andi 
Muhammad Taufik, S.H, M.H 
Kemarin siang, melantik dan me-
mimpin serah terima jabatan dua 
Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) 
di lingkungan Kejati Bengkulu, di 
Aula Sasana Bina Karya kantor 
Kejaksaan Tinggi Bengkulu. Dua 
Kajari yang dilantik, antara lain 
Kajari Bengkulu dan Kajari Rejang 
Lebong .

Baca DUA.. Hal 15

WINDI//RB

PELANTIKAN: Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Bengkulu, Andi Mu-
hammad Taufik melantik serta memimpin serah terima jabatan 2 Ke-
pala Kejaksaan Negeri (Kajari).
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FRI GINTING, M RASUL, SOPYAN ARDI, SUMANTRI, WARSIMAN, ERWIN ABENDI, HERU PP, MARSAL ABADI, DASPAN HARYADI, BAHMAN HADI, KARTUBI, M BASIR, WIRO IDRUS SALAM, NANANG SETIAWAN, DITA ASFANI, SUSANTO, PURNAMA SAKTI, SYAHBANDAR, AZMALIAR ZAROS, ARJUNA WIWAHA. Penerbit: 
PT BENGKULU SEMARAK PERMAI, Komisaris Utama: HM ALWI HAMMU, Komisaris: DWI NURMAWAN, LUKMAN SETIAWAN. Direktur Utama: H SUPARNO WONOKROMO. Direktur: HM. MUSLIMIN, MH, Coorporate Lawyer Jawa Pos Group/Harian Rakyat Bengkulu: Dr. Harris Arthur Hedar, SH, MH, Alamat Redaksi/
Pemasaran/Iklan: Graha Pena Rakyat Bengkulu Jalan P Natadirdja No. 69 KM 6,5 Bengkulu. Telepon (0736) 20882, 22060, 341694, 344754, 346771 Faximile (0736) 346770 Perwakilan Jakarta: Graha Pena Jakarta Lantai 6 JalanRaya Kebayoran Lama No. 16 Jakarta. (021)-53699581 Fax (021) 53651427 Percetakan: PT BENG-
KULU SINAR GRAFIKA, Manajer Percetakan: - , Operasional Percetakan: JOKO SANTOSO, MAWARDI, ARI YULIZAR, MESTA DOMIZA, HERMAN, TRIONO WIJAYA, MARSUDI, MEDI PURWANTO, APRIANDONI, HENDRI SAPUTRA, AGUNG SYAPUTRA, SAIWAN, Alamat Percetakan: Jalan WR Supratman RT 01 Kelurahan 
Bentiring, Kecamatan Muara Bangkahulu, Kota Bengkulu, Telepon 082180191842.Tarif Iklan: Display (umum) Rp.47.500/mmk, sosial/keluarga/pendidikan, film, dan ucapan selamat Rp 25.000/mmk, iklan baris/mini Rp 5.500/baris (min 3 baris, max 10 baris). Warna (minimal 1/4halaman) Rp 48.000/mmk satu warna, Rp 53.000/mmk (2 
warna), dan Rp.62.500/mmk (full colour). Harga eceran Rp 6.000/eks, langganan Rp 165.000, luar kota tambah ongkos kirim.
- Wartawan Rakyat Bengkulu dilarang menerima uang maupun barang dari sumber berita - Wartawan Rakyat Bengkulu dalam menjalankan tugas dibekali kartu identitas. - Isi di luar tanggung jawab percetakan.

Najmatuzzahrah Jabat Kalan ...

Dua Hotel Tunggak ...

Sambungan dari hal 9

Sambungan dari hal 9

Sambungan dari hal 9

Sambungan dari hal 9

Sambungan dari hal 9

TPG Cair Dua ...

Dua Kajari Baru ...

Warga Positif ...
Kemudian kepada Kepala 

BPK Perwakilan yang baru 
untuk dapat saling bersinergi 
bersama Pemprov Bengkulu. 
“Melihat dari pengalaman, 
saya kira bisa membawa pe-
rubahan yang lebih baik untuk 
Provinsi Bengkulu kedepan-
nya,” harap Dedy.

Dedy menerangkan, Pem-
prov Bengkulu mempunyai 
komitmen dalam mewujud-
kan sinergi akuntabilitas di 
bidang pengelolaan keuangan 
daerah bersama BPK, terkait 
fungsi dan peran pengawasan. 
Untuk itu sinergi bersama 
harus terus dibangun dengan 
baik. “Kita berharap adanya 
langkah - langkah konsolidasi 
yang semakin efektif sehingga 
terbentuk birokrasi yang sehat, 
bersih, terbuka dan bertang-
gung jawab,” papar Dedy.

Untuk pertama kalinya, BPK 
Perwakilan Provinsi Bengkulu 

menyelenggarakan keg-
iatan sertijab kalan secara 
daring melalui aplikasi 
Zoom. Hal ini dilakukan 
untuk mematuhi pro-
tokol kesehatan sekaligus 
mencegah penularan Co-
vid-19. Sekretaris Jenderal 
BPK RI, Bahtiar Arif, S.E., 
M.Fin., Ak., pada tanggal 8 
Oktober 2020 lalu di Audi-
torium BPK RI Pusat telah 
melantik Najmatuzzahrah, 
yang sebelumnya menja-
bat sebagai Kepala Audi-
torat Investigasi Keuangan 
Daerah pada Auditorat 
Utama Investigasi. Meng-
gantikan Andri Yogama 
yang sudah menjabat sejak 

Februari 2020.
Hadir secara virtual dalam ke-

giatan tersebut, Anggota V BPK 
RI, Prof. Dr. Bahrullah Akbar, 
MBA, CIPM, CPA, CFrA, Audi-
tor Utama Keuangan Negara 
VII (Tortama KN VII), Akhsanul 
Khaq, MBA., Ak., CFE., CMA. , 
CPA, CSFA, CA., serta Forum 
Komunikasi Pimpinan Daerah 
se-Provinsi Bengkulu.

Anggota V BPK RI, dalam 
sambutan menyampaikan 
bahwa sebagai organisasi yang 
dinamis, BPK secara terstruk-
tur dan sistematis melakukan 
promosi, rotasi, dan mutasi 
bagi para pejabat dan pega-
wainya. Kegiatan promosi, 
rotasi, dan mutasi tersebut, 
merupakan upaya yang harus 
selalu dilakukan dalam rangka 
menjaga dan membangun 
budaya organisasi BPK, yang 
berlandaskan pada nilai-nilai 
dasar independensi, integritas, 
dan profesionalisme. 

Ada empat hal penting yang 
disampaikan oleh Bahrullah. 
Pertama, sesuai dengan ama-
nah dan mandat konstitusi 
yang diberikan kepada BPK, 
BPK akan terus berupaya un-
tuk meningkatkan peran ser-
tanya dalam pembangunan 
nasional melalui pemerik-
saan keuangan negara. Kedua, 
mencermati tuntutan masyara-
kat saat ini, pemerintah pusat 
maupun pemerintah daerah 
dituntut untuk meningkatkan 
transparansi dan akuntabilitas 
pengelolaan keuangannya. 
Saat ini, wujud transparansi 
dan akuntabilitas tersebut, ter-
cermin dalam opini BPK atas 
penyajian laporan keuangan 
pemerintah pusat maupun 

pemerintah daerah. 
Lalu, ketiga, pertanggung-

jawaban keuangan bagi dae-
rah yang telah memperoleh 
opini WTP akan lebih baik lagi, 
apabila disertai dengan pen-
ingkatan kualitas pengelolaan 
keuangan daerah, yang diwu-
judkan dalam bentuk program, 
kegiatan maupun pelayanan 
kepada masyarakat. Keempat, 
dalam rangka meningkatkan 
pengelolaan dan tanggung 
jawab keuangan daerah, BPK 
telah menerbitkan Ikhtisar 
Hasil Pemeriksaan Daerah 
(IHPD) Tahun 2019 di seluruh 
pemerintah provinsi. 

BPK berharap Pemerintah 
Provinsi dapat memanfaatkan 
hasil pemeriksaan tersebut 
untuk merumuskan kebijakan 
dalam hal pembinaan ter-
hadap pemerintah kabupaten/
kota. Menyinggung tindak lan-
jut rekomendasi hasil pemerik-
saan (TLRHP) BPK RI, Anggota 
V BPK menyatakan bahwa 
rata-rata persentase penyelesa-
ian TLRHP di seluruh entitas di 
Bengkulu sampai dengan Se-
mester I TA 2020 baru menca-
pai 67,30% dan masih dibawah 
target nasional sebesar 85%.

Untuk itu, Bahrullah memin-
ta para kepala daerah untuk 
berkomitmen menindaklan-
juti seluruh rekomendasi yang 
disampaikan BPK. Sehingga 
dapat meningkatkan persen-
tase penyelesaian tindak lanjut. 
BPK dalam beberapa hal masih 
memiliki keterbatasan sumber 
daya. Namun demikian, den-
gan keterbatasan yang ada, 
BPK tetap berkeinginan untuk 
terus meningkatkan kuanti-
tas dan kualitas pemeriksaan 

kinerja. 
Dengan demikian, pe-

nilaian atas kinerja dari pro-
gram-program, kegiatan, atau 
kebijakan pemerintah daerah 
dapat dilakukan dengan lebih 
baik, sehingga BPK dapat 
memberikan rekomendasi 
yang berkualitas untuk per-
baikan yang berkelanjutan. 

“Saya berharap bahwa 
pemeriksaan keuangan, 
pemeriksaan kinerja, dan 
PDTT yang dilakukan oleh 
BPK akan menjadi sebuah 
proses yang dapat mem-
bantu Pemerintah dalam 
membuat kebijakan. LHP 
BPK, diharapkan akan men-
jadi bahan acuan dan refer-
ensi bagi pengambilan kebi-
jakan,” demikian Bahrullah. 
(key/rls)

Pihaknya belum memberi 
sanksi bagi penunggak sewa 
lahan ini. Karena masih 
memberi toleransi. Selain itu, 
alasan Covid-19 juga men-
jadi pertimbangan pihaknya 
memberi tenggang waktu 
untuk hotel yang menunggak 
sewa lahan.

“Sanksi tetap ada, kita ma-
sih memberi toleransi. Kalau 

berdasarkan perjanjian kita 
bisa saja melakukan pen-
cabutan izin sepihak. Namun 
kita masih memberi kes-
epatan mereka membayar,” 
ujarnya.

PAD yang bersumber dari 
sewa lahan di Dinas Pariwisa-
ta Kota Bengkulu untuk tahun 
ini tidak miliki taget, atau 
nol target. Karena adanya 
pandemi Covid-19. Namun 
potensi PAD dari Dinas Pari-

wisata cukup besar. Selain 
sewa lahan perhotelan juga 
ada sewa auning di Pantai 
Panjang. Tetapi pihaknya be-
lum menarik retribusi karena 
masih pandemi Covid-19.

“PAD kita cuma dari sektor 
sewa lahan yang ada di Jalan 
Pariwisata Pantai Panjang. 
Kedepan pontensi seperti 
auning dan lapak pedagang 
akan kita tarik retribusinya,” 
jelasnya.(juu)  

Ma s i n g - m a s i n g  g u r u 
menerima tunjangan sertifi-
kasi tersebut berbeda-beda 
jumlahnya. Sesuai dengan 
gaji pokok yang diterima 
guru yang bersangkutan 
per bulannya. Hanya saja, 
pencairan TPG triwulan ke 
empat itu hanya untuk dua 
bulan, yakni Oktober dan 
November. Sedangkan TPG 
bulan Desember belum 
dilakukan pencairan.

“Guru-guru di Bengkulu 
penerima sertifikasi sudah 
mulai dicairkan selama dua 
bulan kecuali untuk bulan 
Desember belum dicair-
kan,” kata Kepala Disdik 
Kota Bengkulu Rosmayetti.

Dia menjelaskan, untuk 
kekurangan anggaran sebe-
sar Rp 2 miliar TPG bulan 
Desember, pihaknya tetap 
akan melakukan pengu-
sulan dalam waktu dekat. 
“Kekurangan Rp 2 miliar 
itu terjadi di seluruh In-
donesia. Tetapi kita tetap 
mengusahakan pencairan 
bulan Desember ini. Saat 
ini tim operator kita mulala 
melakukan pengusulan,” 
jelasnya.

Guru di Kota Bengkulu 
merupakan yang pertama 
kali menerima pencairan 
TPG teriwulan IV dari ka-

bupaten/kota se-Indonesia. 
Disdik Kota Bengkulu juga 
mendapatkan apresiasi 
dari Dirjen Guru Tenaga 
Kependidikan (GTK) Ke-
menterian Pendidikan dan 
Kebudayaan. Karena Disdik 
Kota Bengkulu yang paling 
cepat melakukan proses 
pencairan.

“ K a m i  m e n d a p a t k a n 
apresiasi dari Dirjen GTK, 
karena yang pertama kali 
melakukan pencairan se 
Nasional yakni Disdik Kota 
Bengkulu,” ujarnya.

Bersamaan dengan pen-
cairan TPG,  juga dilaku-
kan pencairan Bantuan 
Operasional Pendidikan 
(BOP) Kesetaran dan BOP 
PAUD sebesar Rp 3 miliar. 
BOP Kesetaraan yang meru-
pakan sekolah kelompok 
belajar (SKB), paket A 19 
lembaga, paket B 26 lem-
baga dan paket C 26 lem-
baga. Totoal menerima BOP 
Rp 1,2 miliar. Untuk PAUD 
Negeri sebanyak 4 lembaga 
mendapatkan Rp 60 juta, 
PAUD Swasta mendapatkan 
Rp 2,6 miliar.

“BOP PAUD dan Keseta-
raan juga dicairkan hari ini 
(kemarin, red). Jadi semua 
transfer dari pusat sudah 
dicairkan melalui Bank 
Bengkulu,” sampainya.
(juu)

Kaja r i  B e n g ku l u  s aat 
ini dijabat Irene Putrie 
yang menggantikan Anak 
A g u n g  Saya n g  Ad ya na 
dan Kajari Rejang Lebong 
yang saat ini dijabat Yadi 
Rachmat Sunaryadi meng-
gantikan Conny Tonggo 
Masdalima.

Kajati Andi Muhammad 
Taufik usai melakukan pel-
antikan, berharap Kajari 
yang dilantik agar dapat 

menjaga kekompakan an-
tara pimpinan dan ang-
gota serta melaksanakan 
amanat Jaksa Agung.

“Kita berpesan kepada 
Kajari yang baru dilantik 
untuk meningkatkan di-
siplin, tegakkan hukum 
yang baik serta jalin kerja 
sama dengan Forkopimda 
dan jaga kekompakan an-
tara pemimpin dan ang-
gota untuk mengupayakan 
penegakan hukum dengan 
baik,” ujar Kajati. (wij)

Dia mengatakan jauh hari 
sebelumnya pihaknya su-
dah berkoordinasi den-
gan KPU untuk persipan 
Pilkada agar tida terjadi 
klaster Pilkada setelah ini. 
Persiapan mulai dari lokasi 
TPS yang harus sesuai den-
gan protokol kesehatan. 
Petugas yang akan berkerja 
juga wajib menggunakan 
APD serta bersih dari Co-
vid-19. Untuk menghindari 
terjadinya kerumunan juga 
telah disiapkan oleh KPU. 

“Kita harapkan klaster 
pilkada ini tidak ada, hari 
pencoblosan kita akan 
melakukan pemantauan 
keseluruh TPS agar tidak 
terjadi pelanggaran protokol 
kesehatan,” sampainya.

Positif Covid-19, 
Bertambah 65 Orang

Sementara itu, angka kasus 
positif Covid-19 di Provinsi 
Bengkulu masih terus men-
galami peningkatan. Per 
Selasa (8/12) kembali ter-
dapat penambahan kasus 
baru. Sebanyak 65 orang 
dinyatakan terkonfirmasi 
positif Covid-19. Sehingga 
jumlah kasus positif men-
capai 2.174 orang.

Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Provinsi Beng-
kulu, Herwan Antoni men-
gatakan, penambahan kasus 
baru ini berasal dari hasil 
pemeriksaan 179 sampel 
yang keluar hasilnya. Dari 
hasil pemeriksaan terse-
but, 65 orang diantaranya 
dinyatakan terkonfirmasi 
positif Covid-19 sedangkan 
lainnya negatif. Dengan 
adanya penambahan 65 
kasus baru, kasus positif di 
Provinsi Bengkulu menjadi 
2.174 kasus. “Rata-rata ka-
sus baru ini melakukan iso-
lasi mandiri,” kata Herwan.

Penambahan kasus posi-
tif ini, yaitu berasal dari 
Kota Bengkulu sebanyak 33 
kasus, Kabupaten Rejang 
Lebong sebanyak 18 kasus, 
Bengkulu Utara sebanyak 4 
kasus, Bengkulu Selatan se-
banyak 1 kasus, Kepahiang 
sebanyak 2 kasus dan Mu-

komuko 7 kasus. “Terdapat 
juga penambahan kasus 
sembuh sebanyak 30 orang. 
Sehingga total kasus sem-
buh menjadi 1.532 orang,” 
beber Herwan.

Sementara untuk kasus 
meninggal dunia menjadi 
85 orang setelah kemarin 
terdapat tambahan 1 kasus 
yang meninggal, yaitu kasus 
nomor 2.158 dari Bengkulu 
Utara. Mengingat pandemi 
Covid-19 ini masih ber-
langsung, Herwan meminta 
masyarakat untuk tetap dis-
iplin menerapkan protokol 
kesehatan, yaitu praktik 3 M 
(memakasi masker, menjaga 
jarak dan mencuci tangan). 
Dalam rangka pencegahan 
penyebaran Covid-19 di 
Provinsi Bengkulu.

“Perilaku hidup bersih dan 
sehat juga perlu dimasa saat 
ini. Lindungi diri kita dan 
keluarga kita, tetap disip-
lin menggunakan masker, 
hindari kerumunan tanpa 
protokol kesehatan dan jaga 
kebersihan tangan,” imbuh 
Herwan. (juu/key)

Usulkan 
Pengadaan 
Komputer

BENGKULU - Dinas Pendidikan (Disdik) 
Kota Bengkulu telah mengusulkan pengadaan 
komputer untuk persiapan Ujian Nasional 
Berbasis Komputer (UNBK) pada tahun 2021. 
Pengadaan komputer yang diusulkan itu untuk 
9 SD. Masing-masing SD menerima 20 komputer.

“Persiapan UNBK untuk SMP dan SD me-
mang sudah kita usulkan, tetap setiap tahun 
pengadaaan dilakukan secara bertahap. Setiap 
tahun ada 9 sekolah yang diusulkan pengadaan 
komputer,” kata Kepala Disdik Kota Bengkulu 
Rosmayetti.

Tahun depan dia berharap seluruh SD dan SMP 
sudah milik komputer. “Menjelang pengadaan 
komputer untuk SD kita meminjam komputer 
SMP jadi tidak terkendala karena sebelum UNBK 
juga ada uji coba UNBK,” ujarnya.

Dilanjutkannya,  untuk SD yang mengikuti 
UNBK tidak seluruh sekolah. Hanya SD yang 
memang telah dinyatakan memiliki kesiapan 
saja yang melaksanakannya. Tetapi untuk SMP 
seluruh sekolah akan melakukan UNBK. Pi-
haknya juga terus melakukan pelatihan kepada 
guru untuk persiapan menghadapi UNBK yang 
memang baru pada tahun depan. “Pengenalan 
terus kita lakukan kepada guru untuk persiapan 
UNBK,” sampainya.(juu)

Tambahan Kasus
Sembuh Covid-19 

1. Kasus 1665 Rejang Lebong
2.  Kasus 1667  Kota Bengkulu
3.  Kasus 1690  Bengkulu Utara
4.  Kasus 1691  Bengkulu Utara
5.  Kasus 1692 Kota Bengkulu
6.  Kasus 1697 Seluma
7.  Kasus 1698  Seluma
8.  Kasus 1699  Seluma
9.  Kasus 1700  Bengkulu Utara
10.  Kasus 1701  Bengkulu Tengah
11.  Kasus 1702  Lebong
12.  Kasus 1703  Rejang Lebong
13.  Kasus 1704  Kota Bengkulu
14.  Kasus 1705  Kota Bengkulu
15.  Kasus 1708  Mukomuko
16.  Kasus 1709  Bengkulu Selatan
17.  Kasus 1710  Rejang Lebong
18.  Kasus 1711  Rejang Lebong
19.  Kasus 1712  Rejang Lebong
20.  Kasus 1713  Rejang Lebong
21.  Kasus 1714  Rejang Lebong
22.  Kasus 1715  Rejang Lebong
23.  Kasus 1716  Rejang Lebong
24.  Kasus 1717  Rejang Lebong
25.  Kasus 1718  Rejang Lebong
26.  Kasus 1719  Rejang Lebong
27.  Kasus 1721  Rejang Lebong
28.  Kasus 1722  Kota Bengkulu
29.  Kasus 1723  Kota Bengkulu
30.  Kasus 1724  Kota Bengkulu

ROSMAYETTI

Perlindungan Kesehatan Pekerja
BENGKULU – BPJS Kesehat-

an membentuk tim kemitraan 
Perlindungan Jaminan Kes-
ehatan Bagi Pekerja (Perjaka). 
Bersinergi bersama pemerin-
tah daerah untuk memberikan 
kepastian perlindungan kes-
ehatan bagi Pekerja Penerima 
Upah (PPU), Badan Usaha, dan 
anggota keluarganya,

Asisten II Setdaprov Beng-
kulu, Yuliswani, menerangkan 
Perjaka merupakan wadah 
koordinasi kemitraan dan so-
sialisasi bersama kebijakan 
antar pemangku kepentingan 
dalam rangka kepastian per-
lindungan jaminan kesehatan 
bagi pekerja badan usaha dan 
anggota keluarganya. 

“Pada program ini, pemer-
intah bersama pengusaha, 
dan serikat pekerja serta dari 
beberapa pihak lainnya sal-
ing berkoordinasi. Sehingga 
akhirnya diharapkan terwu-
jud jaminan kesehatan yang 
berkualitas tanpa diskriminasi,” 
kata Yulis usai Rapat Koor-
dinasi (rakor) dan sosialisasi 
tim Perjaka di aula rapat BPJS 
Kesehatan Provinsi Bengkulu, 
Selasa (8/12). 

Lebih lanjut, pada masa 
pandemi Covid-19 ini banyak 
badan usaha yang melakukan 

penonaktifan sepihak kepeser-
taan JKN KIS bagi pekerjanya 
sehingga memberikan dam-
pak buruk bagi para pelaku 
usaha. “Melalui Tim Perjaka 
diharapkan tercapainya komu-
nikasi yang baik antara BPJS 
kesehatan, pemangku kepent-
ingan pekerja, pemberi kerja, 
instansi ketenagakerjaan serta 
para pemangku kepentingan 
lainnya,” papar Yulis.

Sementara, Kepala BPJS Ke-
sehatan Cabang Bengkulu 
Adian Fitria menjelaskan BPJS 
Kesehatan sebagai pengelola 
program Jaminan Kesehatan, 
tidak bisa berdiri sendiri dalam 

melaksanakan program JKN-
KIS. Pihaknya memerlukan 
kemitraan, komunikasi, dan 
koordinasi dengan seluruh pe-
mangku kepentingan baik itu 
pemerintah pusat, pemerintah 
daerah, asosiasi profesi, serikat 
buruh, Apindo dan semua pe-
mangku kepentingan. 

“Untuk itu kami meman-
dang perlu untuk dipadukan 
dalam suatu bingkai koordi-
nasi, kemitraan pemangku 
kepentingan untuk optimal-
isasi penjaminan pelayanan 
bagi PPU BU, maka dibentuk-
lah tim kemitraan PERJAKA”, 
demikian Adian. (key)

IST/RB

RAKOR: Asisten II Setdaprov Bengkulu, Yuliswani mengikuti 
rapat tentang program Perjaka bersama BPJS Kesehatan.
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PEDAGANG 
yang ter-
gabung 

dalam 
Asosiasi 
Pedagang 
Pasar Selu-
ruh Indonesia 
(APPSI) Provinsi 
Bengkulu mendapat ke-
mudahan mendapatkan 
pinjaman modal usaha 
dari Bank Bengkulu. 
Kemarin (8/12), Direktur 
Utama Bank Bengkulu H. 
Agusalim menandatangi 
Perjanjian Kerjasama 
(PKS). Perjanjian dilaku-
kan bersama Ketua De-
wan Pengurus Wilayah 
(DPW) APPSI Provinsi 
Bengkulu Zul Bahrum 
Chaniago di Graha Bank 
Bengkulu. 
      Dalam sambutannya 
Agusalim berharap agar 
penyaluran kredit Usaha 
Mikro, Kecil dan Menen-
gah (UMKM) ini bisa 
dimanfaatkan dengan 
sebaik-baiknya oleh ped-
agang. Khususnya untuk 

mengembang-
kan usahanya. 
“Bank Bengkulu 
adalah banknya 
masyarakat 
Bengkulu. Kami 

berharap peda-
gang mempercay-

akan transaksi simpan 
pinjamnya di bank dae-
rah. Dengan begitu, man-
faat dan keuntungannya 
kelak bisa dirasakan juga 
oleh masyarakat Beng-
kulu,” pesan Agusalim.
     Hadir dalam pen-
andatanganan PKS 
Penasihat DPW AP-
PSI Bengkulu Joni Ardi, 
Ketua Dewan Pengurus 
Daerah (DPD) APPSI 
Kota Novhendra, jajaran 
pengurus APPSI, Di-
rektur Pemasaran Bank 
Bengkulu Ikhwanul Okti, 
Pemimpin Divisi Corsec 
Bank Bengkulu Fanny Ir-
fansyah, Pemimpin Divisi 
Pemasaran Iswahyudi 
dan Pemimpin Divisi 
Kredit Dahliana Santy.
(ken) 

Salurkan Kredit UMKM, Bank Bengkulu Gandeng APPSI

JALIN KERJASAMA: Jajaran direksi Bank Bengkulu bersama pengurus DPW APPSI Provinsi dan DPD APPSI Kota foto bersama usai 
menandatangani PKS. 

SAMBUTAN: Direktur Utama Bank Bengkulu H. Agusalim ber-
harap seluruh pedagang di Provinsi Bengkulu bisa menjalin 
kerjasama di BUMD milik pemerintah itu. PENANDATANGANAN: Proses penandatanganan PKS antara Direktur Bank Bengkulu H. Agusalim dan Ketua DPW APPSI 

Provinsi Zul Bahrum Chaniago. 

HADIR MENYAKSIKAN: Pemimpin Divisi Corsec Fanny Irfansyah, Pemimpin Divisi Kredit Dahliana Santy dan Pemimpin Divisi 
Pemasaran Iswahyudi ikut hadir pada penandatanganan PKS. 

SIAP BERSINERGI: Penasihat DPW APPSI Provinsi Joni Ardi, 
Ketua DPW APPSI Provinsi Zul Bahrum Chaniago, Direktur 
Bank Bengkulu Agusalim dan Direktur Pemasaran Ikhwanul 
Okti.

Hanya 
3 Cabup 
Nyoblos 
di Lebong

PESERTA PILKADA NYOBLOS DI LEBONG
Nama  Status  TPS
1. ROSJONSYAH  Cawagub 2  Tanjung Agung
2. DALHADI  Cabup 2  Suka Marga
3. WAWAN  Cawabup 1 Karang Anyar
4. KOPLI  Cabup 2  Kota Baru
5. FAHRURROZI  Cawabup 3  Taba Anyar
6. TEGUH  Cabup  2 Kampung  
  Gandung

PELABAI - Dari empat pasangan calon 
(paslon) peserta Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Lebong, hanya tiga calon bupati (cabup) dan 
dua calon wakil bupati (cawabup) yang akan 
menyalurkan hak pilihnya di Kabupaten Leb-
ong. Tiga cabup itu, Drs. H. Dalhadi Umar, B.Sc, 
M.Si dari paslon nomor urut 1, Kopli Ansori, SE 
dari paslon nomor urut 3 serta Teguh Raharjo 
Eko Purwoto, SE dari paslon nomor utur 4.

 Sementara H. Armansyah Mursalin, SE cabup 
dari paslon nomor urut 2 akan menggunakan 
hak pilihnya di Kecamatan Curup, Kabupaten 
Rejang Lebong sesuai domisilinya. Begitu 
juga pasangannya, Masropen Irihadi, SE, M.Si 
akan mencoblos di Rejang Lebong. Termasuk 
Nasirwan, SE, cawabup dari pason nomor urut 
4 akan mencoblos di Kota Bengkulu.

  Sedangkan dua cawabup lainnya memilih di 
Lebong. Masing-masing, Wawan Fernandez, 
SK, M.Kn, cawabup dari paslon nomor urut 
1 dan Fahrurrozi cawabup dari paslon nomor 
urut tiga. ‘’Itu sesuai koordinasi PPS (Panitia 
Pemungutan Suara, Red) ke kami,’’ kata Divisi 
Data dan Informasi, Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Lebong, Yayan Hardian, S.IP.

 Di luar peserta Pilbup Lebong itu, satu 
peserta Pemilihan Gubernur (Pilgub) Beng-
kulu juga akan menggunakan hak pilihnya di 
Lebong. Yakni Dr. H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si 
yang saat ini masih menjabat Bupati Lebong. 
Rosjonsyah akan mencoblos di Tempat Pe-
mungutan Suara (TPS) 2 Kelurahan Tanjung 
Agung, Kecamatan Pelabai. ‘’Masing-masing 
peserta Pilkada itu sudah menerima undangan 
untuk menggunakan hak pilihnya di Lebong,’’ 
jelas Yayan.(sca)

PELABAI - Pagi kemarin (8/12), Komisi Pe-
milihan Umum (KPU) Kabupaten Lebong me-
musnahkan 4.186 surat suara logistik Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada). Masing-masing, 1.166 
lembar surat suara Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Lebong yang rusak dan 1.025 lembar surat suara 
Pilbup Lebong yang melebihi kebutuhan.

Termasuk 1.995 lembar surat suara Pemilihan 
Gubernur (Pilgub) Bengkulu yang rusak. ‘’Pe-
musnahan kami lakukan dengan cara dibakar 
sesuai instruksi dari KPU pusat. Dibakar sebe-
lum pelaksanaan pemungutan suara agar tidak 
bisa lagi dipakai oleh siapapun,’’ kata Ketua KPU 
Kabupaten Lebong, Shalahuddin Al Khidr, SE.

Dijelaskannya, surat suara yang dikategorikan 
rusak adalah kontras warna yang berbeda. Baik 
foto maupun nama paslon yang pudar. Terma-
suk cacat fisik karena tertimpa bercak tinta yang 

menutupi foto paslon maupun nama paslon. 
Sedangkan surat suara yang berlebih adalah 
surat suara yang kondisinya baik, namun tidak 
bisa digunakan karena sudah di luar kebutuhan.

‘’Kebutuhan surat suara di Lebong adalah 79.275 
lembar untuk Pilbup. Meliputi 77.275 surat suara 
sebagaimana jumlah DPT (daftar pemilih tetap, 
red) ditambah cadangan 2,5 persen dari DPT dan 
dua ribu surat suara untuk PSU (pemungutan su-
ara ulang, red). Sedangkan kebutuhan surat suara 
Pilgub adalah 77.2.275 lembar,’’ tutup Shalahuddin.

Sementara semua surat suara sudah didis-
tribusikan KPU Lebong ke Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK). Untuk selanjutnya di salurkan 
langsung ke Panitia Pemungutan Suara (PPS). 
Namun untuk distribusi dari PPS ke Kelompok 
Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) akan 
dilakukan serentak pagi ini.(sca)

ARIS/RB

DIMUSNAHKAN: Ketua KPU Lebong, Shalahuddin membakar surat suara yang berlebih dan 
rusak.

Tidak Dipakai, 4.186 Susu Dibakar

Rosjonsyah Minta 
Atap PTM Diperbaiki

LEBONG UTARA - Pascamenjalani cuti, Bupati 
Lebong, H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si langsung menin-
jau progres pekerjaan Pasar Tradisional Modern 
(PTM) Muara Aman. Dari hasil pengawasannya 
kemarin (8/12), Rosjonsyah menemukan kondisi 
atap bangunan lantai 4 yang tidak terpasang sem-
purna. Dimintanya PT. Cakra Utara Alam selaku 
rekanan pelaksana segera memperbaikinya. ‘’Jan-
gan sampai saat hendak dipakai nanti, atapnya 
bocor,’’ kata Rosjonsyah.

 Diingatkannya, pihak rekanan tetap menjaga 
kualitas fisik bangunan. Jangan sampai gara-gara 
kejar tayang, hasil pekerjaan asal-asalan. Apalagi 
PTM itu akan menjadi salah satu ikon Kabupaten 
Lebong yang tentunya turut mempengaruhi nama 
baik Lebong. ‘’Kalau hasil pekerjaannya nanti tidak 
sesuai dengan kontrak, jangan dibayar pekerjaan-
nya,’’ terang Rosjonsyah.

 Sementara Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pe-
kerjaan Umum Penataan Ruang dan Perhubungan 
(DPUPRHub) Kabupaten Lebong, Joni Prawinata, 
SE, M.Si memastikan fisik pekerjaan akan selesai 
tepat waktu. Progresnya saat ini sudah 97 persen. 
Itu artinya tinggal tahap penyelesaian saja. ‘’Mudah-
mudahan hingga kontrak berakhir 13 Desember se-
luruh item pekerjaan dapat diselesaikan,’’ tukas Joni.

 Terkait atap yang disinggung Rosjonsyah, Joni 
akui tidak ada masalah. Sesuai keterangan kon-
traktor, atap yang disebut bocor itu kebetulan 
dipasang menggunakan atap transparan sehingga 
terkesan tidak menyatu dengan atap utama. ‘’Pi-
hak kontraktornya menjamin tidak akan terjadi 
kebocoran,’’ tutur Joni.

 Untuk kelanjutan pembangunan, dalam Ran-
cangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(RAPBD) 2021, Joni mengaku pihaknya sudah 
mengusulkan anggaran Rp 15 miliar. Dana itu su-
dah mencakup kegiatan finishing lantai 2, lantai 3 
dan lantai 4. Termasuk taman dan parkirnya. ‘’Ka-
lau untuk tahun ini memang kontrak pekerjaannya 
sebatas finishing lantai dan sebagian lantai dua 
dulu,’’ ujarnya.(sca)
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Pemkab Hanya Terima Rp 764,3 M
MUKOMUKO – Pendapatan dari pemerintah 

pusat jauh meleset dari asumsi. Sesuai yang 
tertera dalam daftar alokasi dana transfer ke 
daerah dan dana desa untuk tahun anggaran 
2021, Mukomuko hanya mendapatkan Rp 
764,3 miliar.

 Padahal Pemkab Mukomuko telah meny-
usun asumsi pendapatan dari pusat mencapai 
Rp 864,3 miliar. Artinya, selisih asumsi dari 
yang diberikan pusat mencapai Rp 100 miliar.

 “Dari pagu baru yang kita dapatkan, me-
mang sejumlah itu. Sebesar Rp 764,3 miliar 
lebih,” kata Kepala Badan Perencanaan Pene-
litian dan Pengembangan Daerah (Bapelit-
bangda) Mukomuko, Haryanto, SKM.

 Dari data yang RB peroleh, rincian dana dari 
pusat yang didapat Mukomuko meliputi Dana 
Alokasi Umum (DAU) Rp 467,4 miliar, Dana 
Alokasi Khusus (DAK) nonfisik Rp 74,9 miliar, 
DAK fisik Rp 53,1 miliar, Dana Insentif Daerah 
(DID) Rp 25,7 miliar, Dana Bagi Hasil (DBH) 
Rp 19,9 miliar dan Dana Desa (DD) Rp 123,1 
miliar.

 “Itu yang kita dapatkan. Tentu ini berpen-
garuh, karena untuk pembangunan Muko-
muko kita masih sangat bergantung dengan 
keuangan dari pemerintah pusat,” kata 
Haryanto.

 Pendapatan lain yang diharapkan, untuk 
dari daerah sendiri hanya pada sektor Penda-
patan Asli Daerah (PAD). Itupun target capai-
annya hanya sekitar Rp 66,8 miliar. Sumber 
PAD sejumlah itu, diharapkan bersumber dari 
pajak daerah sekitar Rp 13,7 miliar, retribusi 
daerah Rp 4,2 miliar, dan hasil pengelolaan 
kekayaan daerah yang dipisahkan ditarget 
sekitar Rp 3,3 miliar.

 “Terbesar target sumber PAD kita dari sektor 
lain-lain pendapatan asli daerah yang sah. 
Dengan harapan, bisa terealisasi hingga Rp 
45,4 miliar,” sebutnya.

 Pendapatan terbesar lainnya yang diharap-
kan bersumber dari transfer antar daerah, 
dalam hal ini Pemerintah Provinsi Bengkulu 
sekitar Rp 35,2 miliar. “Selain itu, kita harap-
kan juga ada pendapatan yang sesuai dengan 
ketentuan peraturan perundang-undangan, 
sekitar Rp 25,1 miliar. Dengan begitu, target 
total pendapatan Kabupaten Mukomuko 
ditahun 2021 itu, sekitar Rp 991,6 miliar,” 
sampainya.

 Meski target pendapatan hanya sejumlah 
itu, namun untuk target belanja di APBD TA 
2021 mencapai sekitar Rp 1,01 triliun. Dengan 
penggunaan untuk tiga item belanja. Terdiri 
belanja operasi dan belanja modal sebanyak 
Rp 815,4 miliar, belanja tidak terduga Rp 2,5 
miliar dan belanja transfer sebanyak Rp 198,2 
miliar.

 “Khusus untuk belanja transfer ini, ren-
cananya untuk belanja bagi hasil  sebesar Rp 
300 juta. Terus belanja untuk bantuan keuan-
gan, sekitar Rp 197,9 miliar,” sampainya.

 Dengan begitu, ada selisih antara penda-
patan dengan belanja, sekitar Rp 22,08 miliar. 
“Memang ada defisit di APBD tahun anggaran 
2021. Rencananya akan ditutup dari sisa lebih 
perhitungan anggaran (Silpa) di tahun ang-
garan sebelumnya, dengan jumlah sekitar Rp 
22,08 miliar,” tandasnya.(hue)

MUKOMUKO – Dari ratusan ribu 
lembar surat suara Pilkada Bengkulu 
dan Mukomuko, hanya 329 lembar 
yang dilakukan permusnahan, ke-
marin. Pemusnahan dengan cara 
dibakar, setelah 329 lembar surat 
suara itu dinyatakan rusak.

 “Jadi yang kita musnahkan ini 
ada lembar surat suara yang rusak. 
Namun ada juga surat suara yang 
berlebih,” kata Ketua KPU Muko-
muko, Irsyad.

 Rinciannya, 85 lembar surat suara 
Pilkada Bengkulu merupakan surat 
suara berlebih. Kemudian sebanyak 
183 lembar surat suara, rusak. Seh-

inga total surat suara Pilkada Beng-
kulu yang dimusnahkan sebanyak 
268 lembar.

 Untuk Pilkada Mukomuko, tidak 
ada surat suara berlebih. Sehingga 
yang dimusnahkan sebanyak 61 lem-
bar, semuanya merupakan lembaran 
surat suara yang rusak.

 Irsyad menerangkan, pemusnahan 
surat suara itu  setelah dilakukan pe-
nyortiran dan proses penghitungan. 
Diketahui ada surat suara termasuk 
kategori berlebih, rusak, robek dan 
yang tidak layak di terima KPU.

 Proses pemusnahan dilaku-
kan  dengan cara dibakar, berlang-

sung di halaman Sekretariat KPU 
Mukomuko. Turut menyaksikan, 
komisioner Bawaslu Mukomuko, 
perwakilan dari Polres, Dinas Kepen-
dudukan dan Pencatatan Sipil dan 
pihak yang terkait lainnya.

 “Pemusnahan surat suara ber-
dasarkan hasil sortir relawan KPU. 
Hal itu untuk mengantisipasi dan 
menghindari hal-hal yang tidak di-
inginkan,” kata Irsyad.

 Terkait pendistribusian logistik, 
Irsyad memastikan semuanya sudah 
dilakukan dan mendapat penjagaan 
dari aparat kepolisian, Bawaslu dan 
pihak terkait lainnya. Ia berharap 

pemungutan suara hari ini dapat 
berjalan dengan tertib, aman dan 
lancar. 

“Hingga sore ini (kemarin), tidak 
ada hambatan terkait pendistribu-
sian logistik. Diharapkan proses 
pemungutan suara besok (hari 
ini), tidak ada kendala khususnya 
terkait logistik dan seluruh tahapan 
dalam Pilkada serentak ini dapat 
berjalan tertib, aman dan lancar,” 
sampai Irsyad seraya mengingatkan 
masyarakat, khususnya yang sudah 
punya hak pilih ketika datang ke TPS 
tetap mengikuti anjuran pemerintah 
menaati protokol kesehatan.(hue)

MUKOMUKO – Sebanyak 1.138 orang 
Pegawai Daerah dengan Perjanjian Kerja 
(PDPK) atau dikenal dengan sebutan hon-
orer daerah (Honda) bakal segera gajian. 
Ini setelah pengajuan pembayaran gaji ke 
Badan Keuangan Daerah (BKD) Muko-
muko Rp 2,2 miliar lebih disetujui.

 Hitungannya, perorang perbulan 
diberikan penghasilan Rp 1 juta. Sedan-
gkan yang diajukan pembayaran, gaji 
untuk bulan Oktober sampai November. 

Sebagaimana dibenarkan Kasubbag 
Umum dan Kepegawaian Dinas Pendidi-
kan dan Kebudayaan Mukomuko, Agus 
Triono, S.AP, kemarin. “Gaji untuk Okto-
ber dan November yang sudah diajukan 
ke BKD. Kita masih menunggu informasi 
berikutnya dari BKD,” kata Agus.

 Sedangkan untuk gaji bulan Desember, 
baru akan diajukan kemudian. Hal ini kar-
ena belum sampai tanggal 15. Sebab untuk 
PDPK, berbeda sistem penggajiannya den-

gan PNS. Dimana mereka harus bekerja dulu, 
baru kemudian dibayarkan gajinya.

 “Untuk bulan Desember, menyusul. 
Pembayaran itu baru bisa diajukan, harus 
di atas tanggal 15 Desember. Makanya 
belum kita ajukan sekaligus untuk pem-
bayaran gaji tiga bulan,” terang Agus.

 Terpisah, Kabid Perbendaharaan 
Badan Keuangan Daerah (BKD) Muko-
muko, Ahmad Luthfi dikonfirmasi me-
nyebutkan, belum mengetahui adanya 

pengajuan tersebut. “Sampai sekarang 
saya belum tahu,” sebutnya.

 Setahu dirinya, pengajuan yang baru 
masuk dari OPD itu, pencairan Dana 
Alokasi Khusus (DAK) Fisik untuk Seko-
lah Dasar (SD) dan SMP, tahap ketiga.

 “Yang saya tahu dan sekarang masih 
dalam proses yaitu usulan pencairan 
DAK Fisik untuk SD dan SMP,” kata pria 
yang akrab disapa Opie ini.

 Namun demikian, ia akan mengecek 

kepastian pengajuan tersebut. Selagi ses-
uai prosedur dan sudah memenuhi syarat 
yang diharuskan, maka dipastikannya akan 
diproses sebagaimana mestinya.

 “Untuk memastikan, nanti akan saya 
tanyakan lagi kepada teman-teman. 
Apakah sudah menerima usulan pen-
gajuan pencairan honor untuk tenaga 
honda atau belum. Kalau sudah, pasti 
akan kami proses sesuai prosedur yang 
ada,” pungkasnya. (hue)

Rp 2,2 M Bayar Gaji 1.138 Honda

MUKOMUKO – Wajar, jika masih 
ada kejadian tanah Pemkab Mu-
komuko, bahkan sudah berdiri 
bangunan diatasnya masih digugat 
warga. Terbaru, sebanyak tiga bi-
dang tanah yang rencananya akan 
disertifikatkan tahun ini, gagal. 
Setelah diketahui tanah Pemkab 
itu sudah terbit Sertifikat Hak Milik 
(SHM)  atas nama warga.

 Ini baru diketahui setelah di-
lakukan penelitian oleh tim Kantor 
Pertanahan (Kantah) Mukomuko. 
Bahwa dari 26 bidang tanah yang 
diajukan Pemkab untuk disertifikat 
tahun ini, sebanyak tiga bidang di-
pastikan tidak dapat diproses. 

 Pemkab masih harus melakukan 
langkah lain terlebih dulu. Yakni pe-
matian hak milik, yang itu prosesnya 
harus melalui notaris. Jika tuntas, 
baru kemudian diajukan penguru-
san dan penerbitan sertifikatnya.

 Kondisi ini tidak ditampik Ka-
bid Aset Daerah Badan Keuangan 
Daerah (BKD) Mukomuko, Eka 
Purwanto, S.IP, M.Si. Baru diketahui 
pihaknya saat tanah tersebut masuk 
dalam target tanah milik Pemkab 
yang akan disertifikatkan tahun ini. 
Meski ada kejadian demikian, Eka 
memastikan tidak ada permasala-
han atas tanah tersebut.

 Sebab tanah itu memang benar-
benar sudah dihibahkan ke Pemkab 
Mukomuko. Sehingga untuk tiga 
bidang tanah itu tinggal dilakukan 
pematian hak milik terlebih dulu. 
Kemudian baru diurus ke Kan-
tah Mukomuko untuk diterbitkan 
sertifikat baru atas nama Pemkab 
Mukomuko.

 “Pas sudah diukur, sudah didaftar-
kan, diteliti oleh Kantor Pertanahan. 
Ternyata ada sertifikat hak milik di 
atasnya,” kata Eka.

 Target awal 26 
bidang yang diser-
tifikatkan. Setelah 

diteliti pihaknya, sebanyak dua 
bidang dikeluarkan. Lalu sebanyak 
24 bidang diajukan ke Kantah Mu-
komuko. Namun kemudian, satu 
bidang dikeluarkan, lantaran dike-
tahui juga ada sertifikat hak milik 
di dalamnya.

 Dua bidang tanah itu terdapat di 
Desa Marga Mulya Sakti Kecama-
tan Penarik. Tanah ternyata masih 
satu sertifikat dengan tanah yang 
di atasnya sudah berdiri kantor 
desa. Sedangkan satu bidang lagi, 
tempat berdirinya kantor PDAM 
Mukomuko di Selagan.

 “Khusus tanah yang ada bangu-
nan PDAM di atasnya, itu malah 
sudah dipagar. Ternyata masih ada 
sertifikat hak milik di dalamnya. Jadi 
kita pisahkan dulu yang biayanya 
kita yang tanggung semuanya. Ka-
lau yang dengan pemerintah desa, 
kita hanya menanggung biaya atas 
bidang tanah Pemkab,” tukasnya. 
(hue) Huda Nyoblos 

di Kota Praja
MUKOMUKO – Sebanyak 

dua pasangan calon (Paslon) 
bupati dan wakil bupati Mu-
komuko, hanya tiga orang yang 
mencoblos. Yakni H. Choirul 
Huda, Rahmadi AB dan Wasri. 
Sedangkan H. Sapuan, dipas-
tikan tidak bisa mencoblos, 
karena tidak memiliki KTP 
berdomisili di wilayah Provinsi 
Bengkulu. Sehingga Sapuan 
tidak hanya tidak bisa memilih 
calon Bupati Mukomuko, tapi 

juga tidak bisa memilih calon 
Gubernur Bengkulu.

 Untuk lokasi pencoblosan, 
Huda di TPS Desa Kota Praja, 
Kecamatan Air Manjuto. Tidak 
jauh dari kediaman pribadinya. 
Sedangkan pasangannya, Rah-
madi akan menggunakan hak 
suaranya di Desa Sibak Keca-
matan Ipuh. “Di Kota Praja saya 
menggunakan hak pilih saya. 
Kalau Pak Rahmadi, di Ipuh,” 
kata Huda.

 Ditambah Ketua Tim Pe-
menangan H. Choirul Huda 
– Rahmadi, Muslim Chaniago, 
SH, MH, bahwa tidak ada akan 

iring-iringan khusus ketika 
Huda mencoblos. Kemudian 
usai mencoblos pun, tidak ada 
kegiatan kumpul bersama. Ini 
mengingat masih pandemi 
Covid-19.

  “Jadi pada saat pilihan nanti, 
tidak ada kegiatan arak-arakan 
atau hal lain yang melibatkan 
massa karena pandemi Covid-
19 dan adanya larangan,” kata 
Muslim.

 Sedangkan untuk Sapuan, 
disebut Ketua Tim Pemenan-
gan H. Sapuan – Wasri, Naris 
Ahmad, akan berada di Desa 
Pernyah Kecamatan Teramang 
Jaya. Ia akan memantau hari 
pencoblosan tidak di Sekre-
tariat Tim Pemenangan. 

 “Pak Sapuan akan ada di 
Pernyah. Beliau berada di sana 
besokPak Sapuan tidak meng-
gunakan hak pilihnya, sebab 
KTP domisilinya di Jakarta,” 
katanya.

 Sedangkan untuk Wasri, akan 
menggunakan hak pilihnya di 
Desa Sumber Makmur Keca-
matan Penarik.  Sama saat ke 
TPS, tidak ada kegiatan aksi 
arah-arakan.

 “Saya sangat  berharap 
masyarakat dapat mengguna-
kan hak pilihnya dengan baik 
untuk menentukan pemimpin 
Kabupaten Mukomuko lima 
tahun ke depan. Mudah–mu-
dahan saja Pilkada berjalan 
aman, damai dan sukses,” 
harap Nasir.(hue) 

Tanah Pemda, Sertifikat
Masih Hak Milik Warga

Peri/rb

LOGISTIK: Pendistribusian logistik Pilkada dari gudang lo-
gistik KPU Kabupaten Mukomuko, kemarin (8/12).

Sapuan Tidak Miliki 
KTP Provinsi Bengkulu

Peri/rb

DIMUSNAHKAN: KPU Mukomuko memusnahkan ratusan lembar surat suara yang rusak, sore kemarin.

Hanya 329 Lembar Dimusnahkan



CURUP

Sertifikat, Tanah Wakaf No.00001/ Tj Agung, 
NIB 07.06.11 1200002, A/n Drs Buyung Jundran, 
Almt Desa Tj. Agung Kec. Ulu Talo Kab. Seluma

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Mitsubishi Maven GLX BD 1027 
WY Noka MHMUD1W1V6J000447, Nosin 
4G15TB31565 A/N Pemerintah Kab Kaur

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Pick Up Thn 2011 
BD 9195 Y Noka MHYGDN41TBJ309415, 
Nosin G15AID242250 A/N  Syahrul

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Jeep Thn 1994 BD 
1978 LJ Noka MHDESB16RJ005068, Nos-
in G1GAID115004 A/N  Agusman Ardin

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Datsun GO+ Thn 2015 
BD 1068 CD Noka MHBJ1CH2FFJ, 
Nosin HR12737562T A/N Baharuddin

•  kehilangan ••  jual tanah •
Lt 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888

CURUP

Sertifikat, Tanah Wakaf No.00001/ Tj Agung, 
NIB 07.06.11 1200002, A/n Drs Buyung Jundran, 
Almt Desa Tj. Agung Kec. Ulu Talo Kab. Seluma

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Mitsubishi Maven GLX BD 1027 
WY Noka MHMUD1W1V6J000447, Nosin 
4G15TB31565 A/N Pemerintah Kab Kaur

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Pick Up Thn 2011 
BD 9195 Y Noka MHYGDN41TBJ309415, 
Nosin G15AID242250 A/N  Syahrul

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Jeep Thn 1994 BD 
1978 LJ Noka MHDESB16RJ005068, Nos-
in G1GAID115004 A/N  Agusman Ardin

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Datsun GO+ Thn 2015 
BD 1068 CD Noka MHBJ1CH2FFJ, 
Nosin HR12737562T A/N Baharuddin

•  kehilangan ••  jual tanah •
Lt 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888
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CURUP – Nasib nahas di-
alami Kepala Dinas (Kadis) 
Perhubungan Kabupaten Re-
jang Lebong (RL) Rachman 
Yuzir, S.Sos. Sekitar pukul 
00.30 WIB dini hari kemarin 
(8/12) saat melintas di jalan 
lintas Curup-Lubuklinggau 
dekat Kantor Camat Sindang 
Kelingi Kelurahan Beringin 
Tiga mobil dinas BD 27 K 
yang dikendarainya diber-
hentikan massa yang diduga 
pendukung salah satu pasan-
gan calon (paslon).

Bahkan diduga, sata itu 
mobil dinas yang dikenda-
rainya digeledah bahkan 
seluruh ban kendaraan men-

jadi kempes. Pasca kejadian 
Kadis Perhubungan ber-
sama Camat PUT Harlantoni 
yangi ikut dalam kendaraan 
serta satu orang lainnya dia-
mankan di rumah Cawabup 
Ruswan YS. Akhirnya pihak 
kepolisian dan Bawaslu Ka-
bupaten RL dan Panwascam 
setempat juga datang.

‘’Kejadiannya mobil dinas 
ini saat akan melintas lang-
sung dihadang dan peng-
endaranya diminta untuk tu-
run. Kemudian warga lang-
sung memeriksa isi kenda-
raan dan menurut keteran-
gan warga ada ditemukan 
APK salah satu paslon gub 

berupa masker yang bertu-
liskan angka. Jadi ketiganya 
kemudian dibawa ke rumah 
salah satu cawabup. Namun 
setelah itu anggota kita dan 
Bawaslu sampai ke lokasi 
untuk mengambil langkah-
langkah,’’ sampai Kapolres 
RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, 
MH kemarin.

Terpisah, Kadis Perhubun-
gan Kabupaten RL Rachman 
Yuzir, S.Sos yang dikonfirma-
si RB kemarin membenarkan 
adanya kejadin yang diala-
minya tersebut. Sebelum ke-
jadian dirinya bersama Ca-
mat PUT dan satu orang lagi 
baru pulang dari menjenguk 

salah satu keluarganya yang 
sakit di perbatasan Curup-
Kepahiang.

Kemudian, lanjut Rach-
man, sepulang dari men-
jenguk keluarganya yang 
sakit tersebut, dirinya beren-
cana pulang ke Lubukling-
gau. Sekaligus mengantar 
rekannya Camat PUT untuk 
pulang ke PUT. ‘’Sebelum 
sampai di tempat kejadian, 
saya mampir ke kantor untuk 
mengecek personel yang 
piket malam di kantor,’’ sam-
bung Rachman.

Setelah dari kantor, tam-
bah Rachman, dirinya lang-
sung melanjutkan perjala-

nan menuju Lubuklinggau. 
Namun nahas, sampai di 
dekat Kantor Camat Sin-
dang Kelingi tiba-tiba mer-
eka sudah dihadang massa 
yang langsung mengele-
dah. ‘’Kita bingung, karena 
mereka langsung meminta 
kami turun dan menggele-
dah mobil seolah curiga 
kami akan kampanye, pa-
dahal kami hanya melintas. 
Pasca kejadian kita sudah 
memberikan keterangan 
ke Bawaslu, tapi soal lapor 
polisi terkait ada dugaan 
pengrusakan mobnas, kita 
lihat nanti,’’ imbuh Rach-
man.(dtk)

RUSAK: Beginilah kondisi mobnas BD 27 K yang dikendarai Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten RL dirusak.

Mobil Kadis Digeledah dan Dirusak

Tambahan Konfirmasi 
Positif 18 Kasus
Selesai Konfirmasi Empat Kasus

CURUP –  Gugus Tugas Percepatan 
Penangan Covid-19 Kabupaten Rejang 
Lebong (RL) kembali mencatat adanya 
lonjakan konfirmasi positif Covid-19. 
Dimana kemarin tercatat setidaknya 
ada tambahan konfirmasi positif baru 
sebanyak 18 kasus. Sehingga total jumlah 
konfirmasi positif hingga saat ini tembus 
diangka 351 kasus.

Dirincikan Juru Bicara Gugus Tugas Per-
cepatan Penanganan Covid-19 sekaligus 
Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabu-
paten RL Syamsir, S.KM, M.KM kepada RB 
kemarin, masing-masing kasus 334 perem-
puan (25) asal Kecamatan dan kasus 335 
laki-laki (30) asl Kecamatan Curup Timur. 
Lalu kasus 336 laki-laki (19) asal Kecamatan 
Selupu Rejang dan kasus 337 laki-laki (54) 
asal Kecamatan Curup Tengah.

Kemudian, lanjut Syamsir, kasus 338 
perempuan (47) asal Kecamatan Curup 
Selatan, kasus 339 laki-laki (65) asal 
Kecamatan Curup Tengah dan kasus 
340 laki-laki (32) asal Kecamatan Curup 
Tengah. Selanjutnya kasus 341 laki-lki 
(38) asal Kecamatan Bermani Ulu Raya 
(BUR), kasus 342 perempuan (61) asal 
Kecamatan Curup Tengah, kasus 343 laki-
laki (29) asal Curup Timur dan kasus 344 
perempuan (16) asal Kecamatan Curup 
Tengah. Lalu kasus 345 perempuan (36) 
asal Kecamatan Curup Selatan, kasus 346 
perempuan (27) asal Kecamatan Curup 
Utara dan kasus 347 laki-laki (37) asal 
Kecamatan Curup Selatan.

Lebih lanjut, tambah Syamsir, yaitu ka-
sus 348 perempuan (22) asal Kecamatan 
Curup Utara dan kasus 349 perempuan 
(24) asal Kecamatan BUR. Serta kasus 350 
perempuan (30) asal Kecamatan Bermani 
Ulu Raya dan kasus 351 laki-laki (29) asal 
Kecamatan Curup Timur. ‘’Ya, hari ini 
ada tambahan sebanyak 18 kasus baru. 
Sehingga total seluruh konfirmasi positif 
di Kabupaten Rejang Lebong mencapai 
351 kasus,’’ terang Syamsir.

Ditambahkan Syamsir, mereka juga 
mencata ada tambahan se-
lesai konfirmasi alias sem-
buh sebanyak empat kasus. 
Masing-masing kasus 324, 
325, 326 dan kasus 328 yang 
seluruhnya berasal dari 
Kecamatan Curup Tengah. 
‘’Dari jumlah konfirmasi 
positif sebanyak 351 kasus, 
sudah ada 295 kasus dian-
taranya dinyatakan selesai 
konfirmai atau sembuh. Se-
dangkan untuk konfirmasi 
positif yang masih dalam 
pengawasan tersisa seban-
yak 56 kasus,’’ demikian 
Syamsir.(dtk)

Saat Mencoblos
CURUP – Dinas Kesehatan 

(Dinkes) Kabupaten Rejang 
Lebong (RL) meminta ma-
syarakat harus benar-benar 
mematuhi disiplin protokol 
kesehatan (Prokes) Covid-19. 
Terutama saat akan mengikuti 
kegiatan pebcoblosan hari ini 
di TPS masing-masing. Hal 
ini agar tidak ada cluster pe-
nyebaran baru saat pelaksaan 
pencoblosan.

Dijelaskan Kepala Dinkes Ka-
bupaten RL Syamsir, S.KM, 

M.KM kepada RB kemarin, 
apalagi pelaksanan pencob-
losan sudah diatur sedemikian 
rupa menggunakan prokes. 
Mulai dari masyarakat datang ke 
TPS hingga selesai melakukan 
pencoblosan. ‘’Dan ini harus 
dipatuhi masyarakat guna ke-
pentingan kesehatan bersama,’’ 
sampai Syamsir.

Terpisah, Ketua KPU Kabupat-
en RL Drs. Restu Satrio Wibowo 
menyampaikan, disiplin prokes 
di TPS dipastikan diperketat 
sejak jadwal pencoblosan yang 
sudah dibagikan. Hingga setelah 

selesai pelaksanan pecoblosan. 
Diantaranya kedatangan pe-
milih yang tidak serentak se-
luruhnya namun dijadwalkan 
bertahap.

‘’Sudah diatur sedemikian 
rupa secara prokes agar pelaksa-
naan pencoblosan di TPS tidak 
menjadi kerumunan massa 
lagi. Pelaksanaan diupayakan 
tidak terjadi antrian yang bisa 
menimbulkan potensi penye-
baran Covid-19. Seluruhnya 
sudah dipersiapkan, termasuk 
APD dan lainnya oleh petugas,’’ 
sampai Restu.(dtk)

Terima DBH, Sisa 
TPP ASN Dibayarkan

CURUP - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Rejang Lebong (RL) berencana akan membayar 
lunas sisa Tambahan Pengahasilan Pegawai 
(TPP) yang baru dibayarkan hingga September 
2020 lalu. Sebelumnya untuk Oktober, November 
dan Desember belum bisa dibayarkan lantaran 
adanya keterabatasan anggaran.

Namun rencananya Pemkab RL akan mem-
bayar penuh hingga Desember 2020 lantaran 
sudah adanya pencairan Dana Bagi Hasil (DBH) 
dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) Bengkulu. 
‘’Awalnya TPP hanya kita realisasikan hingga 
September karena keterbatasan anggaran yang 
ada saat ini,’’ sampai Kepala Badan Pengelolaan 
Keuangan Daerah (BPKD) Kabupaten RL Wuwun 
Mirza, MT kepada RB.

DBH yang akan diterima Pemkab RL, sambung 
Wuwun, setelah koordinasi dengan pihak pem-
prov lebih kurang sebesar Rp 16,9 miliar. Dimana 
target DBH sebelumnya mencapai Rp 40 miliar. 
‘’Kalau nanti DBH sudah masuk, kita pastikaan 
akan memaksimalkan pembayaran TPP yang 
tersisa beberapa bulan tersebut,’’ demikian Wu-
wun.(dtk)

Jelang Hari H Pencoblosan, 
Patroli Jalur Lintas

CURUP – Kapolres Rejang Lebong (RL) AKBP 
Puji Prayitno, S.IK, MH memastikan terus me-
ningkatkan pengawasan serta pengamanan 
menjelang hari pencoblosan. Salah satunya 
melakukan pengawasan dan pengamanan den-
gan patroli di jalur lintas Curup-Lubuklinggau.

Kegiatan mereka laksanakan bersama Kodim 
0409/RL beserta jajarannya kemarin, khususnya 
pasca kejadian pengerusakan mobil kepala dinas 
diduga oleh massa simpatisan salah satu paslon. 
‘’Hari ini (kemarin, red) langsung mengecek ke 
Polsek Sindang Kelingi bersama pak dandim,’’ 
terang Kapolres.

Personil mereka, sambung Kapolres, juga sudah 
diminta untuk rutin patroli di jalur lintas untuk 
mengantisipasi segala kemungkinan yang bisa 
terjadi. Mereka bersama TNI akan memastikan 
masyarakat tetap dan harus merasa nyaman 
dan aman saat menyalurkan hak pilih mereka 
di seluruh TPS.

‘’Kita ingin memastikan juga pasca kejadian 
(mobnas, red) apakah kondusif atau bagaimana. 
Tapi sepertinya kondisi tetap kondusif, namun 
personil kita harus tetap diminta waspada. Khu-
susnya untuk mengamankan kondisi jalan lin-
tas Curup-Lubuklinggau hingga hari pemilihan 
nantinya,’’ demikian Kapolres.(dtk)

Waspadai Angin 
Puting Beliung

CURUP – Beberapa hari belakangan di Kabu-
paten Rejang Lebong (RL) masih turun hujan 
dan disertai angin kencang. Bahkan kondisi 
hembusan angin kencang ini sudah terjadi sejak 
beberapa hari belakangan, meskipun terkadang 
tidak disertai hujan deras, namun tetap menim-
bulkan potensi bencana.

Untuk itulah Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten Rejang Lebong (RL) 
kembali menyampaikan imbauan. Khususnya 
untuk memaspadai bencana angin puting be-
liung. ‘’Ya, sudah beberapa hari belakangan, 
termasuk hari ini (kemarin, red) hujan dan an-
gin masih melanda hampir di seluruh wilayah 
Kabupaten Rejang lebong, untuk itulah harus 
dibawaspadai,’’ sampai Kepala BPBD Kabupaten 
RL M. Budianto, MT kemarin.

Tidak hanya bencana angin, sambung Budi, 
bencana pohon roboh, tanah longsor dan 
banjir juga harus diwaspadai. Khususnya yang 
wilayahnya memang memiliki potensi ban-
jir dan longsor, serta masih banyak terdapat 
pohon-pohon besar. Jika ada kejadian, segeralah 
menginformasikan ke BPBD Kabupaten RL.

‘’Pohon roboh, banjir dan longsor tetap harus 
diwaspadai juga di wilayah-wilayah yang me-
mang rawan selama ini. Jika ada kejadian, segera 
infokan ke BPBD agar bisa segera ditanggulangi. 
Kita tetap mensiagakan personil maupun armada 
di kantor untuk langkah antisipasi kejadian,’’ 
demikian Budi.(dtk)

Wanda/rb

DISTRIBUSI : Distribusi logistik Pilkada kemarin sudah selesai dilakukan KPU, termasuk di 
dalamnya keperluan APD untuk antisipasi Covid-19.

Dinkes RL Minta Masyarakat Patuhi Prokes
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KEPAHIANG - Seluruh 
OPD di Kabupaten Kepahi-
ang diminta untuk melaku-
kan percepatan realisasi ang-
garan, mengingat waktu yang 
tersisa di tahun anggaran 
ini tak sampai 1 bulan lagi. 
Bahkan dari hasil Monitoring 
dan Evaluasi (Monev) yang 
dilakukan belakangan ini, 
diketahui beberapa peker-
jaan sekarang masih dalam 
tahap penyelesaian. 

Mayoritas kontrak kerja di 
pertengahan Desember akan 
habis. Diantaranya, lanju-

tan pembangunan Masjid 
Agung Baitul Hikmah Kabu-
paten Kepahiang, revitalisasi 
Pasar Kepahiang. Ditambah 
lagi pembangunan 3 link 
jalan yang dibiayai peny-
ertaan modal oleh PT SMI. 
Kendati tidak ditargetkan 
untuk harus selesai pada 
akhir tahun anggaran ini, 
namun Pemkab berharap 
hingga berakhirnya tahun 
2020 menunjukkan progress 
mencapai 50 persen.

Dikemukakan Wakil Bupati 
Kepahiang, Netti Herawati, 

S.Sos, dari hasil monev yang 
dilakukan ada beberapa 
catatan untuk pekerjaan 
proyek fisik di Kabupaten 
Kepahiang. Intinya catatan 
yang telah diberikan su-
paya diikuti dengan baik 
dan untuk pekerjaan supaya 
dituntaskan sesuai dengan 
kontrak kerja.

“Kalau secara rincinya tidak 
bisa saya sebutkan apa saja 
catatan yang diberikan kepada 
OPD dan kontraktor. Tapi 
pada dasarnya pekerjaan dim-
inta mempunyai kualitas baik 

dan tidak ada keterlambatan 
pekerjaan,” kata Netti.

Beberapa pekerjaan fisik 
yang masa kerjanya habis 
Desember atau habis di peng-
hujung tahun. Ini merupakan 
pembelajaran untuk seluruh 
OPD di Kabupaten Kepahiang 
dan jangan sampai pekerjaan 
dikerjakan di penghujung 
tahun apalagi pekerjaan terse-
but masuk dalam APBD. 

 Lebih lanjut Netti men-
gatakan, penyerapan ang-
garan yang dilakukan OPD 
Kepahiang akan mempen-

garuhi pembangunan di 
Kabupaten Kepahiang, se-
makin lamban penyerapan 
anggaran kemajuan Kepahi-
ang juga akan lamban. Hasil 
dari monev yang dilakukan 
akan menjadi acuan dalam 
pembangunan untuk tahun 
2021 mendatang.

 “Silakan percepat serapan 
anggaran dengan menjaga 
kualitas dan kuantitas peker-
jaan, karena pembangunan 
yang dilakukan akan digu-
nakan oleh masyarakat luas,” 
demikian Netti. (sly)

Produksi Gula 
Aren Menurun
Akibat Musim Tak Stabil

KEPAHIANG – Ketidakstabilan musim yang 
terjadi beberapa bulan terakhir ini ternyata ber-
dampak pada produksi aren atau nira. Bahkan 
para petani aren di Kabupaten Kepahiang men-
gaku tidak bisa berbuat banyak atas kondisi cuaca 
yang terjadi di hampir seluruh wilayah Sumatera.

Salah satunya adalah produksi aren di Desa 
Batu Ampar Kecamatan Merigi. Jika biasanya se-
tiap bulannya para petani aren sanggup menjual 
gula hasil penyulingan aren sebanyak 150-200 
Kg, namun belakangan ini justru produksinya 
jauh menurun. Bahkan beberapa bulan terakhir, 
produksi aren di beberapa petani di Desa Batu 
Ampar tersebut hanya mencapai 100 Kg per 
bulan paling banyaknya.

“Cuacanya kemarau, jadi berpengaruh pada 
produksi aren di pohon. Biasanya dalam sepekan 
kami bisa menjual sampai 50 Kg gula aren. Tapi 
beberapa bulan ini hanya sanggup 20-25 kg gula 
aren,” ungkap Nardin (41), salah satu petani aren 
di Desa Batu Ampar.

Selain pengaruh cuaca, produksi aren ma-
syarakat belakangan berkurang disebabkan oleh 
aktifitas monyet liar yang sering merusak penam-
pungan aren petani dari pohonnya. Bahkan tak 
sedikit pohon aren dan alat penampungan air 
aren yang rusak, akibat ulah para monyet liar 
tersebut.

“Kita biasanya mencari aren itu kan ke kawasan 
hutan, seperti di wilayah Bukit Hitam dan TWA 
Bukit Kaba. Disana kan banyak sekali kera, se-
hingga salah satu tantangan kita saat ini adalah 
itu. Kera-kera tersebut dulunya bukan di daerah 
sini, tapi berasal dari daerah di balik TWA ini. 
Mungkin karena kawasannya mulai rusak, se-
hingga pindah kesini. Dan akhirnya secara tak 
langsung, mengganggu para petani aren yang bi-
asa mencari aren di hutan,” ungkap Nardin. (sly)

KEPAHIANG – Pendistri-
busian logistik untuk Pilkada 
Serentak 2020 di Kabupaten 
Kepahiang mendapatkan pen-
gawalan ketat dari kepoli-
sian dan Bawaslu Kabupaten 
Kepahiang. Bahkan sejak 
pagi hari sebelum pendistri-
busian dilakukan, personel 
Polres Kepahiang dan Bawaslu 
sudah standby melakukan 
pengecekan logistik di gudang 
KPU..

 Selanjutnya sekitar pukul 
09.00 WIB, seluruh logistik 
untuk 335 TPS se Kabupat-
en Kepahiang disalurkan. 
Pelepasan langsung oleh Ka-
polres Kepahiang AKBP. Su-
parman, S.IK, M.AP disaksikan 
Komisiner Bawaslu dan KPU 
Kepahiang. “Pendistribusian 

ini sebenarnya sudah berlang-
sung sejak Senin lalu. Bebera-
pa personel kita ikut melaku-
kan pengawasan penyaluran 
logistik di 22 TPS dengan akses 
sulit di Kabupaten Kepahiang. 
Untuk pagi ini (kemarin, red) 
kita melakukan distribusi ke 
TPS dengan akses normal di 
delapan kecamatan yang ada 
di Kabupaten Kepahiang,” 
terang Kapolres.

 Sementara Ketua KPU Kepa-
hiang Mirzan Pranoto Hi-
dayat S.Sos mengungkapkan, 
pendistribusian logistik lang-
sung dilakukan ke tingkat PPS 
tentunya bersama dengan PPK 
di masing-masing kecamatan. 
“Kalau mau lihat prosedurnya 
memang ke PPK dahulu, tapi 
kita sudah sampaikan ke PPK 

untuk menghemat waktu 
maka penyaluran langsung 
dilakukan ke PPS,” ungkap 
Mirzan. 

 Mirzan memastikan penga-
manan logistik pemilu di ma-
sing-masing PPS berlangsung 
baik. Selain pihak penyeleng-
gara, disiagakan juga petugas 
keamanan dari Polri, TNI 
maupun Linmas yang sudah 
terlatih. “Hari ini ke PPS besok 
pagi baru keseluruh TPS total 
ada 335 TPS di Kabupaten 
Kepahiang,” sebutnya. 

 Logisitik yang sudah didistri-
busikan KPU Kepahiang meli-
puti suara suara 110.589, bilik 
suara 1.340, kotak 670. Kemu-
dian ditambah kelengkapan 
KPPS seperti spidol, tinta dan 
kebutuhan lainnya.(sly)

ARIE/RB

MONEV: Wakil Bupati Kepahiang, Netti Herawati, S.Sos saat melakukan monev di pembangunan jalan Renah Kurung, kemarin (8/12).

Optimalkan Sisa Waktu 1 Bulan

ARIE/RB

DISTRIBUSI: Pendistribusian logistik Pilkada 2020 Kabupaten Kepahing, dilepas langsung Kapolres Kepa-
hiang AKBP. Suparman, S.IK, M.AP, kemarin (8/12).

Polres dan Bawaslu Kawal Logistik

ARIE/RB

MENYULING: Salah satu petani aren di Desa 
Batu Ampar, sedang melakukan penyulingan 
aren di kebunnya.
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LINTASbenteng

Logistik Pilkada di 11 
Kecamatan Tuntas

BENTENG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng), kemarin 
(08/12) sekitar pukul 11.00 WIB melakukan pe-
musnahan terhadap 165 lembar surat suara  yang 
rusak. Pemusnahan ini di gudang logistik Desa 
Nakau Kecamatan Talang Empat disaksikan oleh 
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan TNI/Polri.

Sekretaris KPU Benteng, Raja Sahnan, SP men-
gatakan, ditemukannya kerusakkan surat suara 
ini pada saat petugas melakukan penyortiran 
beberapa waktu lalu. Sehingga setelah didata 
maka ditemukanlah 165 surat suara yang tidak 
layak digunakan dalam pencoblosan Gubernur 
dan Wakil Gubernur yang dilaksanakan pada 
hari ini. Pemusnahan surat suara ini dianggap 

penting untuk menghindari adanya kecurangan 
dalam Pilkada ini.

“Kerusakan surat suara ini, diantaranya adanya 
surat suara yang robek hingga susu warna yang 
pudar. Selain itu untuk penambahan kekuran-
gan surat suara ini sudah dikirimkan oleh KPU 
Provinsi pada hari minggu (06/12) atau sehari se-
belum pendistribusian logisitik terhadap 251 TPS 
yang ada di Kabupaten Benteng. Total surat suara 
yang layak digunakan dan telah didistribusikan 
sebanyak 85.565 lembar,” jelasnya.

Dia menambahkan, selain itu, kemarin untuk 
pendistribusian logisitik kepada 251 TPS di 142 
Desa 11 Kecamatan yang ada di Benteng sudah 
diselesaikan semuanya. Pada tahap pertama 
(07/12) KPU mendistribusikan keenam Keca-
matan, seperti Kecamatan Taba Penanjung, Ke-
camatan Merigi Kelindang, Kecamatan Bang Haji, 
Kecamatan Merigi Sakit, Kecamatan Pematang 

Tiga dan Kecamatan Semidang Lagan. 
“Tahap kedua, dilanjutkan Pada hari ini (kema-

rin, red) di Lima Kecamatan seperti Kecamatan 
Talang Empat, Kecamatan Pondok Kelapa, Keca-
matan Pondok Kubang, Kecamatan Karang Tinggi 
dan Kecamatan Pagar Jati,” ujarnya

Lanjutnya, untuk pendistribusian di 11 Desa 
yang masuk dalam kategori sangat sulit sudah 
tersalurkan dengan aman dan tidak ada kendala. 
11 Desa tersebut seperti tiga Desa di Kecamatan 
Bang Haji seperti Desa Genting, Desa Kota Titik, 
Desa Talang Panjang. 

“Kemudian Desa Kota Niur, Desa Bukit dan Desa 
Padang Siring, Kecamatan Semidang Lagan. Ada 
juga Desa Talang Ambung, Taba Durian Sebakul, 
Padang Keteper dan Desa Bajak II Kecamatan 
Merigi Kelindang dan terakhir di Desa Tanjung 
Raman Kecamatan Taba Penanjung,” Tutup Raja. 
(jee)
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MUSNAHKAN: Petugas dari KPU Benteng didampingi Bawaslu dan TNI/Polri saat melakukan pemusnahan surat suara yang rusak. 

Rusak,165 Surat Suara Dibakar

BENTENG - Kejaksaan Negeri (Kejari) 
Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) 
kemarin (8/12) meresmikan 11 klinik ban-
tuan hukum di setiap Kecamatan. Dalam 
peresmian 11 klinik bantuan hukum ini 
langsung diresmikan oleh Kepala Kejak-
saan Tinggi (Kejati) Bengkulu Dr. Andi Mu-
hammad Taufik, SH, MH yang bertempat 
dihalaman kantor Camat Karang Tinggi.

Kepala Kejati Benteng, Dr. Andi Muham-
mad Taufik, SH, MH mengatakan, dengan 
diresmikannya 11 klinik bantuan hukum 
ini merupakan terobosan inovasi yang 
bagus yang dilakukan oleh Kejari Benteng 
yang bekerja sama dengan Pemkab Ben-
teng. Selain itu terobosan inovasi pem-
buatan klinik bantuan hukum di Benteng 
ini merupakan yang pertama di Provinsi 
Bengkulu.

“Saya meminta kepada Kejari Benteng 
untuk segera membuat laporan dan 
diserahkan ke saya. Hal ini harus dilaku-
kan agar bisa dicontoh oleh Kejari di 
Kabupaten/Kota yang lainnya, karena ini 
merupakan terobosan yang bagus, jadi 
harus dicontoh. Selain itu kita juga akan 
melaporkan ke Kejagung perihal terobosan 
pembuatan klinik bantuan hukum ini,” 
jelasnya.

Dia menambahkan, dengan sudah terse-
dianya klinik bantuan hukum di setiap 
Kecamatan ini, harus bisa dimanfaatkan 
dan memberikan pelayanan hukum yang 
baik terhadap masyarakat menengah ke-
bawah. Seperti bantuan hukum, konsultasi 
hukum, pendampingan hukum dan lain-
lainnya. Jadi kepada seluruh masyarakat 
Benteng yang butuh bantuan hukum 

dipersilahkan untuk datang ke klinik ban-
tuan hukum yang sudah tersedia disetiap 
kecematan.

Di tempat yang sama, Bupati Benteng, 
Dr. Ferry Ramli, SH, MH mengungkapkan, 
dengan sudah diresmikannya 11 klinik 
bantuan hukum ini merupakan inovas 
yang sangat bagus yang dilakukan oleh 
Kejari Benteng. Karena dengan berdirinya 
klinik bantuan hukum ini bisa mencerdas-
kan masyarakat Benteng perihal hukum, 
membuat masyarakat cerdas tentang 
hukum dan mengetahui aturan hukum, 
sehingga membuat masyarakat terhindar 
dari kasus-kasus hukum.

“Alhamdulillah juga klinik bantuan 
hukum ini merupakan yang pertama di 
Provinsi Bengkulu. Memang sesuai dengan 
komitmen diawal kita dengan Kejari, kita 
akan selalu bersinergi dan bekerja sama 
demi kemajuan dan inovasi yang bagus 
dalam kemajuan Kabupaten Benteng 
ini. Karena demi membuat masyarakat 
terbantu dan bahagia, makanya kita tidak 
habis-habis untuk berinovasi dan mem-
buat hal yang baru,” demikian Ferry.

Kajari Benteng, Dr. Lambok Marisi Ja-
kobus Sidabutar, SH, MH menjelaskan, 
dengan sudah diresmikannya 11 klinik 
bantuan hukum ini, ia sangat berterima 
kasih kepada Pemkab Benteng yang sudah 
membantu mewujudkan inovasi ini. Kare-
na Pemkab Benteng sudah mendukung 
dan membantu, baik itu bantuan Sumber 
Daya Manusia, Peralatan hingga anggaran. 

“Kita juga berharap kepada media untuk 
bisa mensosialisasikan perihal klinik ban-
tuan hukum ini,” tutupnya.(jee)

2022, Gedung Kejari 
Benteng Dibangun

BENTENG - Kejaksaan Tinggi (Kejati) Bengkulu, 
kemarin (8/12) mengunjungi lahan tempat diren-
canakan pembangunan kantor Kejari Benteng yang 
berada di Desa Taba Mutung Kecamatan Karang 
Tinggi Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng).

Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan 
perihal kesiapan lahan, dikarenakan Kejati Beng-
kulu akan mengusulkan pembangunan gedung Ke-
jari Benteng pada tahun depan untuk pelaksanaan 
pembangunan pada 2022 mendatang. Kepala Ke-
jati Benteng, Dr. Andi Muhammad Taufik, SH, MH 
mengatakan, kunjungannya dalam pemantauan 
lahan yang dilakukannya lokasi lahannya sangat 
bagus dan strategis karena posisi lahan yang be-
rada di pinggir jalan lintas Bengkulu - Kepahiang.

Dengan sudah melihat lahan ini, ia akan men-
gajukan proposal permohonan ke Kejagung agar 
tahun 2022 Kantor Kejari Benteng dapat dibangun. 
“Saat saya koordinasi dengan Kejari Benteng, un-
tuk sertifikat tanah lahan tersebut akan diserahkan 
hari ini (kemarin, red) oleh Kantor Pertanahan 
Benteng. Sehingga dengan sudah adanya sertifikat 
ini, saya meminta kepada Kajari untuk melaporkan 
semua perencanaan pembangunan serta RAB nya 
kepada saya dan kemudian saya akan melaporkan 
kepada Kejagung perihal pembangunan gedung 
kantor kejari Benteng ini,” jelasnya. 

Dia menambahkan, apabila semuanya ini sudah 
diurus dari tahun 2021, maka pada tahun 2022 
yang akan datang untuk proses pengerjaannya 
sudah akan dimulai. Kejati Bengkulu yakin pem-
bangunan kantor Kejari Benteng ini bisa dimulai 
awal 2022 mendatang. apabila semuanya diurus 
dalam bulan ini, maka pada awal tahun 2021 akan 
kita ajukan ke Kejagung perihal rencana ini.

“Kemudian kepada Pemkab Benteng, kita men-
gucapkan terima kasih karena sudah menyediakan 
dan menghibahkan lahan seluas 2 hektare untuk 
pembangunan gedung kantor Kejari Benteng ini. 
saat saya tinjau ke lokasi memang, memang posisi 
tanahnya sangat bagus dan datar, apalagi posisinya 
tepat dipinggir jalan lintas,” demikian Andi

Kepala Dinas Perkim dan Pertanahan Benteng, 
Hendri Donal menjelaskan, untuk lahan pem-
bangunan gedung kantor Kejari Benteng memang 
sudah disiapkan seluas 2 hektare, lahan ini meru-
pakan hibah dari Pemkab Benteng, khusus dipe-
runtukkan pembangunan gedung kantor Kejari 
ini. kemudian untuk penyerahan sertfikat sudah 
dilakukan kemarin yang langsung diserahkan oleh 
Kantor Pertanahan Benteng.

“Kemudian untuk pematangan lahan ini, akan 
dilaksanakan pada tahun 2021 mendatang, karena 
sudah kita bahas dan dianggarkan untuk pema-
tangan lahan tersebut. mengenai anggaran pema-
tangan lahan ini langsung dianggarkan di Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR), 
sehingga ini menjadi tanggung jawab dari Dinas 
PUPR untuk melakukan pengerjaan pematangan 
lahan,” ungkapnya.

Sementara itu, Bupati Benteng, Dr. H. Ferry 
Ramli, SH, MH mengungkapkan, ia berharap ke 
depannya sinergitas antara Pemkab Benteng dan 
Kejari Benteng dapat terus terjalin. Terutama 
dalam membantu permasalahan hukum yang ada 
di Benteng. hibah lahan ini termasuk salah satu 
sinergitas yang terjalin antara Pemkab Benteng 
dengan Kejari Benteng.

“Dengan sudah adanya lahan ini, maka untuk 
pembangunan gedung kantor Kejari Benteng su-
dah bisa dilakukan, agar Kejari Benteng semakin 
bersemangat dalam bekerja dan menuntaskan 
kasus-kasus hukum yang ada. Kemudian dengan 
ini Kejari Benteng bisa menjadi tempat kita kon-
sultasi permasalahan hukum, termasuk Pemkab 
bisa konsultasi apapun kebijakan atau penggunaan 
anggaran agar tidak tersandung hukum,” Tutup 
Ferry.(jee)

BENTENG – Komisi Pe-
milihan Umum (KPU) Ka-
bupaten Bengkulu Tengah 
(Benteng), kemarin (8/12) 
sekitar pukul 11.00 WIB 
menggelar monitoring ke 
Tempat Pemunggutan Suara 
(TPS). Monitoring ini dilak-
sanakan untuk memastikan 
pelaksanaan pencoblosan 
Gubernur dan Wakil Gu-
bernur Bengkulu berjalan 
sukses dan damai yang di-
laksanakan pada hari ini.

Ketua KPU Kabupaten 
Benteng, Drs, Brotoseno 
mengatakan, monotoring 
atau pengecekan di TPS 
untuk memastikan kalau 
pembuatan TPS harus sesuai 
dengan standar ditetapkan. 
Standar Pembuatan TPS   
harus sesuai luas yang di 
tentukan yang berukuran 8 x 
10  meter dan jika ada tidak 
sesuai pihak KPU meminta 
kepada panitia TPS untuk 
mengikuti standar Pembua-
tan TPS tersebut.

“ S e t e l a h  m e l a k u k a n 
pengecekan di tiap TPS 
ternyata ada TPS Desa Su-
karami, Kecamatan Taba 
Penanjung yang tidak sesuai 
standar ukuran pembuatan 
TPS tetapi kita langsung 

memberitahukan kepada 
panitia TPS untuk sesuai 
standar Pembuatan TPS. 
Karena semuanya harus 
sesuai dengan ketetapan 
yang sudah diatur,” jelasnya.

Dia menambahkan, selain 
itu Panitia TPS harus me-
mastikan tenda dan tempat 
pencoblosan aman dari hu-
jan atau angin. Kemudian 
pihaknya juga selalu meng-
ingatkan panitia wajib untuk 
menerapkan semua per-
aturan protokol kesehatan 
baik itu warga yang datang 
ke TPS maupun panitia itu 
sendiri dalam penyelelng-
garaan Pilkada serentak 2020 
tersebut.

“Dalam pelaksanaan harus 
menerapkan prokes sesuai 
aturan yang berlaku, karena 
saat ini kita melaksanakan 
Pilkada serentak dalam sua-
sana bencana non alam 
wabah covid 19. Baik itu 
dari penerapan cuci tan-
gan, menggunakan masker, 
menjaga jarak. Dalam moni-
toring yang dilakukan ini 
terhadap belasan TPS ,khu-
susnya di Kecamatan Taba 
Penanjung untuk mengecek 
semua TPS yang ada terse-
but,” Demikiannya.(jee)

KPU Pantau Kesiapan TPS

2021 Pematangan Lahan
BENTENG – Pemkab Beng-

kulu Tengah (Benteng) me-
mastikan terkait rencana 
pembangunan rumah susun 
(rusun) pada tahun 2021 
mendatang. Hal ini terbukti 
dikarenakan Pemkab Ben-
teng sudah menganggarkan 
dana pematangan lahan 
untuk pembangunan rusun 
ASN.

Kepala Dinas Perumahan 
Rakyat, Kawasan Pemuki-
man dan Pertanahan   Ben-
teng, Drs. Hendri Donal, 
MH mengatakan, Pemkab 
Benteng sudah mengang-
garkan pematangan lahan 
yang akan dilakukan pada 

awal tahun 2021 ini. 
“Kita sudah sediakan 1 

hektare lahan untuk pem-
bangunan rusun ini yang 
bertempat di Desa Taba 
Mutung Kecamatan Karang 
Tinggi, atau lokasinya yang 
tidak berjauhan dengan 
rencana pembangunan ge-
dung kantor Kejari Benteng,” 
ungkapnya. 

Lanjutnya,    rusun ini 
akan dibangun   dengan 3 
tingkat yang terdapat 44 
kamar, kemudian rusun ini 
direncanakan sebagai salah 
solusi mengatasi perma-
salahan kerap terlambatnya 
Aparatur Sipil Negara (ASN) 
maupun honorer ke kantor. 
(jee)

Rusun ASN Dibangun 44 Kamar
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SIDAK: Kajati Bengkulu didampingi Kajari 
Benteng bersama Dinas Perkim dan Perta-
nahan melakukan sidak ke lahan yang untuk 
membangun gedung Kejari Benteng.

Benteng, Kabupaten Pertama 
Miliki Klinik Bantuan Hukum

BENTENG - Jenazah murid kelas 3 SD, Mu-
hamad Dimas Pratama yang tenggelam pada 
(7/12) pukul 10.30 akhirnya ditemukan. Dimas 
ini ditemukan pada pukul 02.05 dini hari (8/12) 
sudah dalam kondisi tidak bernyawa di muara 
Sungai Hitam, tepatnya di tepi bibir pantai 
sekira 50 meter dari posisi hilang. Dari pantuan 
RB, ayah korban, Sarjuki tak mampu membend-
ung kesedihan atas keperhian anakanya itu. 

Kapolres Benteng, AKBP. Ary Baroto, S.Ik, 
MH melalui Kapolsek Pondok Kelapa, Iptu 
Sagiran menjelaskan, pada saat pencarian yang 
dilakukan oleh Basarnas, BPBD, TNI/Polri dan 

PMI melaksanakan penyisiran dan pencarian 
korban tenggelam. Pada saat melakukan pe-
nyisiran ini, korban ditemukan pertama kali 
oleh warga atau masih family korban. Korban 
ditemukan dalam kondisi tubuh utuh dan 
hanya saja mengalami luka gores di bagian 
kelopak mata.

“Setelah menemui dan mengetahui posisi 
jenazah korban di tepi bibir pantai, warga yang 
menemukan bersama Basarnas BPBD, TNI/
Polri dan PMI, langsung membawa korban 
ke rumah duka jam 02.15 WIB dini hari tadi, 
di Blok 1 Desa Pekik Nyaring, Pondok Kelapa 

Kabupaten Benteng. Kemudian jen-
azah korban langsung disemayamkan 
di rumah duka dan dimakamkan tadi 

pagi (kemarin, red) sekitar jam 8:30 WIB,” 
ungkapnya.

Kepala Bidang (Kabid) Pembinaan Sekolah 
Dasar (SD) Dinas Pendidikan dan Kebuday-
aan (Dikbud) Benteng, Reri Marfian, SE, yang 
turut hadir kerumah duka mengatakan, kalau 
pihaknya turut berbelasungkawa dan merasa 
kehilangan dengan ada musibah ini. Dirinya 
mewakili Dinas Pendidikan dan Kebudayaaan 
menyampaikan perasaan duka yang sedalam 
- dalamnya.

“Kita turut berduka dengan musibah ini, saya 
datang kesini mewakili atas untuk menyam-
paikan perasaan duka kita semua. Semoga 
perisitiwa ini tidak akan terulang lagi terhadap 
siswa-siswa yang lain,” tutupnya. (jee)

14 Jam Tenggelam, Jasad Murid SD Ditemukan 
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MUI Cek Aspek Kehalalan
JAKARTA - Badan Pengawas Obat dan Makanan 

(Badan POM) berkomitmen untuk mengawal 
keamanan, efektivitas dan mutu vaksin Covid-19. 
Sementara, Majelis Ulama Indonesia (MUI) akan 
mengawal aspek kehalalannya. Dalam keterangan 
pers yang diselenggarakan Komite Penanganan 
Covid -19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KP-
CPEN) pada Senin (7/11), Kepala Badan POM, 
Dr. Ir.Penny K. Lukito, MCP mengatakan bahwa 
menindaklanjuti kedatangan vaksin, Badan POM 
akan melakukan evaluasi terhadap data uji klinik 
yang sedang dilaksanakan untuk membuktikan 
keamanan dan khasiat vaksin. 

Proses evaluasi yang dijalankan Badan POM 
menggunakan standar yang merujuk kepada 
standar Internasional seperti WHO, US FDA dan 
EMA. Ketika vaksin tiba di Bandara Soekarno-
Hatta (6/12), tim Badan POM telah melakukan 
verifikasi dokumen dan pemeriksaan kelayakan 
kondisi suhu penyimpanan selama perjalanan. 

“Hasil pemeriksaan Badan POM saat itu adalah 
semua dokumen dan nomor Batch sudah sesuai 
dan suhu penyimpanan selama perjalanan sudah 
sesuai dengan yang dipersyaratkan yakni rata-rata 

di suhu 5 oC (persyaratan 2 – 8 oC),” tambahnya.
Badan POM, lanjut Penny, telah melakukan 

pengambilan sampel dari 1,2 juta vaksin Covid-19 
yang telah hadir di Indonesia untuk pengujian 
mutu di laboratorium P3OMN. Sampel tersebut 
perlu dilakukan untuk penerbitan lot release 
(pelulusan batch/lot), dengan beberapa param-
eter untuk lot release termasuk uji potensi, uji 
kadar antigen, uji toksisitas abnormal dan uji 
endotoksin. Tujuan pengujian ini adalah untuk 
memastikan bahwa vaksin mempunyai mutu 
yang sesuai dengan persyaratan.

“Badan POM bersama dengan Komite Nasional 
Penilai Obat, ITAGI dan juga para pakar akan 
melakukan evaluasi untuk mendapatkan hasil 
keputusan persetujuan penggunaan vaksin den-
gan pertimbangan kemanfaatan yang jauh lebih 
besar dari risiko yang ditimbulkan,” terangnya.

Kemudian, Kepala Badan POM menambahkan 
bahwa ketika vaksin ini mulai digunakan dalam 
program vaksinasi Covid-19 pada waktu yang 
ditetapkan oleh Pemerintah, Badan POM sesuai 
dengan tugas dan fungsinya, akan tetap dan terus 
mengawal khasiat, keamanan dan mutu vaksin 
dalam peredaran.

“Namun, sambil menunggu vaksin dapat 

digunakan dan program vaksinasi dijalankan, 
masyarakat dihimbau untuk tetap melaksanakan 
3M, menggunakan masker, mencuci tangan dan 
menjaga jarak,” tambah Penny Lukito.

Direktur Lembaga Pengkajian Pangan, Obat-
obatan dan Kosmetika (LPPOM) MUI, Dr. Luk-
manul Hakim, M.Si mengatakan, Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) berkomitmen mengawal aspek 
kehalalan vaksin Covid -19. “Tim MUI bersama 
PT. Bio Farma, Badan POM dan Kementerian 
kesehatan telah melakukan inspeksi ke fasilitas 
produksi Sinovac pada bulan Oktober lalu, untuk 
melakukan audit aspek kualitas, keamanan, serta 
kehalalan vaksin,” ujarnya. 

Lukmanul Hakim menambahkan bahwa saat ini, 
MUI masih terus berkoordinasi dengan Sinovac, Bio 
Farma untuk melanjutkan kajian aspek kehalalan 
penggunaan vaksin Covid-19. “Audit memorandum 
telah dikirimkan kepada pihak perusahaan terkait 
dan kami meminta informasi tambahan. Kami ber-
harap agar segera bisa mendapat informasi tamba-
han tersebut, sehingga penetapan kehalalan dapat 
dilakukan oleh Komisi Fatwa MUI. Rekomendasi 
dari Badan POM terkait izin penggunaan vaksin 
Covid -19 juga menjadi salah satu pertimbangan 
dalam penetapan fatwa tersebut,” tutupnya.(rls)

BENGKULU – Di masa 
pandemi Covid-19 sekarang 
ini setiap kegiatan harus 
melaksanakan protokol ke-
sehatan (prokes). Seperti 
yang dilaksanakan Bawaslu 
Provinsi Bengkulu yang 
menerapkan prokes ketat 
saat menyelenggarakan keg-
iatan sosialisasi pengawasan 
pemilu yang dikemas dalam 
acara coffee morning, Selasa 
(8/12) pagi.

Dari pantauan, kegiatan 
yang dilaksanakan di Grage 
Hotel tersebut mewajibkan 
para peserta sosialisasi un-
tuk menggunakan masker, 
jumlah peserta juga dibatasi 
untuk menghindari kerumu-
nan. Selain itu, sebelum ma-
suk petugas juga memeriksa 
suhu tubuh para peserta den-
gan menggunakan thermo 
gun. Di dalam ruang acara, 
tempat duduk juga diatur 
sedemikian rupa agar tetap 
menjaga jarak antar peserta.

Ketua Bawaslu Provinsi 
Bengkulu, Parsadaan Hara-

hap menuturkan kegiatan 
sosialisasi tersebut bertu-
juan untuk meningkatkan 
partisipasi masyarakat untuk 
bersama-sama mengawasi 
pelaksanaan Pilkada seren-
tak baik pemilihan Gubernur 
dan Wakil Gubernur Beng-
kulu serta bupati dan wakil 
bupati se Provinsi Bengkulu.

Sosialisasi tersebut men-
gusung tema peran me-
dia dimasa tenang dalam 
menyukseskan Pilgub dan 
Pilbup di Provinsi Bengkulu. 
“Kita harapkan semua ele-
men masyarakat berpartisi-
pasi melakukan pengawasan 
pelaksanaan pilkada seren-
tak ini,” ungkap Parsadaan 
Harahap.

Ada tiga narasumber yang 
menjadi pemateri dalam 
kegiatan sosialisasi tersebut 
yakni Komisioner Bawaslu 
RI, Rahmat Bagja, Ketua KPU 
Provinsi Bengkulu, Irwan Sa-
putra, S.Ag serta Ketua PWI 
Provinsi Bengkulu, Zacky 
Antony, SH, MH. (zie)ARUL/RB

SOSIALISASI: Bawaslu Provinsi Bengkulu melakukan sosialisasi tentang pengawasan pemilu. Sosialisasi ini tetap menerapkan prokes. 

Sosialisasi Pengawasan Pemilu, 
Bawaslu Terapkan Prokes Ketat

Komitmen Kawal 
Mutu Vaksin Covid-19

BENGKULU - Dinas 
Kesehatan (Dinkes) 
Bengkulu, mengaku 
sampai saat ini belum 
mendapat petunjuk 
atau arahan dari Ke-
menterian Kesehatan 
(Kemkes) tentang 
kebijakan persiapan 
pemberian vaksina-
si Covid-19. Kabid 
Pengecahan dan Pen-
gendalian Penyakit 
(P2P) Dinkes Provinsi 
Bengkulu, Lisyenti 
Bahar mengatakan, 
Sampai saat ini, kita 
belum mendapatkan 
arahan atau petunjuk 
dari Kemkes terkait 
persiapan pelaksa-
naan vaksinasi Co-
vid-19 di Bengkulu. 

“Jadi, kita belum bisa menjelaskan 
masalah ini lebih jauh,” katanya.  

Kami masih menunggu petunjuk tek-
nis (juknis) mengenai jatah vaksin siap 
pakai dari perusahaan biofarmasi asal 
Cina, Sinovac, yang jumlahnya men-
capai 1,2 juta.  “Yang pasti, kita siapkan 
tempat dan laboratoriumnya. Kita siap 
melaksanakan vaksinasi Covid-19 di 
Bengkulu, jika sudah ada arahan dan 
juknis dari pemerintah pusat atau Satgas 
Covid- Nasional, tapi sekarang arahan 
dan juknis belum kita dapatkan dari 
pusat,” jelasnya.

Dengan demikian, pihaknya belum 
bisa memetakan pelaksanaan pem-
berian vaksinasi Covid-19 di Provinsi 
Bengkulu secara terinci, termasuk 
orang-orang yang diprioritaskan untuk 
mendapatkan vaksin menangkar Co-
vid-19 tersebut. 

“Kita juga akan mempersiapkan 
tempat penyimpanan vaksin beru-

pa cooling room. Bahkan cooling 
room yang disiapkan oleh Pemprov 
Bengkulu tersebut mampu meny-
impan vaksin dalam jumlah banyak. 
Kita sudah siapkan cooling room dan 
itu cukup untuk menyimpan vaksin Co-
vid-19 dalam jumlah besar,” imbuhnya. 

Kemungkinan, pendistribusian vaksin 
Covid-19 di Provinsi Bengkulu akan 
dilakukan pada tahun 2021 mendatang. 
“Kami berharap pelaksanaan dan 
pendistibusian sesuai dengan kondisi 
Provinsi Bengkulu mulai dari jumlah 
nakes dan layanan kesehatan yang 
membutuhkan,” harapnya. 

Sembari menunggu Juknis dan pendis-
tribusian vaksin di Provinsi Beng-
kulu, Dinkes Provinsi Bengkulu tetap 
mengimbau dan melakukan sosialisasi 
gerakan 3M untuk mengubah kebiasaan 
masyarakat menjadi taat memakai 
masker, mencuci tangan pakai sabun 
di air mengalir dan menjaga jarak atau 
tidak menghindari kerumunan dengan 
orang banyak. (hkm) 

Dinkes Masih Menunggu  Juknis Vaksinasi Covid-19

Ajak Warga Nyoblos di TPS, 
KPU Imbau Patuhi Prokes

BENGKULU - Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Provinsi Bengkulu 
mengajak masyara-
kat menggunakan hak 
pilihnya untuk men-
coblos pada Pilkada 
serentak Rabu hari 
ini (9/12) di tempat 
pemungutan suara 
(TPS).

Ketua KPU Provin-
si Bengkulu, Irwan 
Saputra mengimbau 
agar masyarakat yang 
datang ke TPS agar 
menerapkan protokol 
kesehatan (prokes) 
s e p e r t i  m e m a k a i 

masker, menjaga jarak dan mencuci tangan atau 
hand sanitizer. “Kita mengimbau kepada ma-
syarakat untuk hadir ke TPS dengan menerapkan 
prokes,” imbau Irwan.

Dikatakan Irwan, masyarakat jangan takut atau 
ragu untuk datang karena di TPS sendiri akan 
menerapkan prokes Covid-19 yang ketat mulai 
proses pemungutan, penghitungan hingga reka-
pitulasi di TPS. “Kemudian kami juga mengim-
bau masyarakat, bahwa masyarakat boleh ikut 
mengawasi. Prinsipnya pengawasan partisipatif 
dibutuhkan oleh penyelenggara pemilu,” sam-
painya.(zie)

BENGKULU- Pelaksanaan 
pemilihan kepala daerah 
(Pilkada) serentak pada 9 
Desember 2020 menjadi 
perhatian banyak pihak 
karena dikhawatirkan ber-
potensi jadi klaster penye-
baran Covid-19.

Lurah Sumur Dewa Urida 
mengatakan,  telah mem-
berikan arahan kepada ma-
syarakat di Sumur Dewa, agar 
benar-benar memastikan 
bahwa perlengkapan sep-
erti Alat Pelindung Diri (APD) 
dan hal lainnya harus terse-
dia bagi anggota Kelompok 
Penyelenggara Pemungutan 
Suara (KPPS). “Setiap TPS itu 
wajib menerapkan protokol 
kesehatan, mulai dari ang-
gota KPPS nya hingga ma-
syarakat yang datang meng-
gunakan hak suara ke TPS. 
perlu memastikan kondisi 
TPS aman,” katanya.  

Ia juga mengatakan, kare-

na pelaksanaan Pilkada 
serentak 2020 pada tahun 
ini dalam masa pandemi 
Covid-19. Artinya pelaksa-
naan Pilkada tentu bukan 
perkara mudah. Dimana 
protokol kesehatan harus 
diterapkan di TPS, mulai 
dengan pakai masker se-
tiap orang, penyediaan 
cuci tangan, jaga jarak dan 
hindari kerumunan. Setiap 
penyelenggaraan Pemilihan 
memakai APD. 

“Kita inginkan Pilkada 
2020 ini, Pilkada yang aman 
dan sehat. Jadi yang perlu 
diingatkan jangan sampai 
terjadi klaster baru dalam 
Pilkada ini,” katanya.

Ditambahkannya, dalam 
pemantauan ini, khusus un-
tuk Kelurahan Sumur Dewa 
Insya Allah, laporan dari 
Ketua KPU dan Bawaslu su-
dah berjalan sesuai dengan 
perencanaan. (hkm)

Optimalkan PEN di 
Masa Pandemi Covid-19

BENGKULU – Bank Pembangunan Daerah 
(BPD) di masa Pandemi Covid-19 diminta un-

tuk ikut mendukung 
pembangunan dae-
rah. Menjadi bank 
yang berdaya saing 
tinggi dan kuat serta 
berkontribusi aktif 
dalam penguatan 
ekonomi daerah.

“Jadi dengan trans-
for masi  BPD ini 
dapat meningkatkan 
perekonomian dae-
rah, sehingga nanti 
dapat membantu 
pemerintah daerah 

dalam mendapatkan PAD. 
Terlebih dalam upaya mengoptimalkan pro-

gram Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN),” 
kata Asisten II Setdaprov Bengkulu Yuliswani 
mewakili Pemprov Bengkulu ikut menyaksikan 
penandatanganan pernyataan bersama pengua-
tan BPD dan penandatanganan komitmen BPD 
tentang akselerasi transformasi BPD via Virtual 
Meeting, di Ruang VIP Pola Provinsi Bengkulu, 
Selasa (08/12).

Lanjutnya, terdapat 3 syarat utama BPD itu 
supaya bisa berkembang dengan baik dan bisa 
mendukung pertumbuhan ekonomi daerah. 
Pertama, melaksanakan tata kelola keuangan 
yang baik dan berintegritas, kedua profesionalitas 
program dan kinerja. Serta yang ketiga, pening-
katan permodalan dan kemudahan akses kredit 
bagi pelaku ekonomi khususnya UMKM.

Disampaikan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) 
RI Tito Karnavian via Virtual Meeting, ditengah 
pandemi Covid-19 BPD diminta mendukung 
pembangunan daerah. Fungsinya pendorong 
terciptanya pertumbuhan ekonomi daerah, pen-
gelola keuangan daerah dan sumber PAD daerah. 
“Menjadi bank yang berdaya saing tinggi dan kuat 
serta berkontribusi aktif dalam penguatan eko-
nomi daerah, apalagi ditengah pandemi Covid-19 
saat ini,” papar Tito.(key)
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PROKES: Untuk mengantisipasi klaster Pilkada, warga 
yang akan mencoblos diminta tetap patuhi prokes. 

TPS Wajib Antisipasi 
Covid Klaster PilkadaTITO KARNAVIAN

IRWAN SAPUTRA
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